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Bersambung di Hal. 11

Presiden Joko Widodo Paparkan 
3 Fokus Utama RI di G20

Presiden Joko Widodo (Jokowi) Saat B20 Indonesia Inception Meeting 2022. (Tangkapan Layar Youtube B20 Indonesia 2022)

Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani Indrawati 

Hendry CH Bangun 
Serahkan SK JMSI
sebagai Konstituen

Dewan Pers

Bandung, SMN - Or-
ganisasi perusahaan pers 
Jaringan Media Siber In-
donesia (JMSI) telah ter-
catat sebagai Konstituen 
Dewan Pers. Penetapan 
itu tertuang dalam Surat 
Keputusan Dewan Pers 
No. 15/SK-DP/I/2022 
tanggal 10 Januari 2022 
yang ditandatangi oleh 

Ketua Dewan Pers Mu-
hammad Nuh.

Wakil Ketua Dewan 
Pers Hendry Ch. Bangun 
menyerahkan salinan 
SK tersebut kepada Ket-
ua Umum JMSI Teguh 
Santosa bersamaan den-
gan pelantikan Pengurus 
Daerah JMSI Jawa Barat 
di Hotel Horison Band-

Bersambung di Hal. 11

Wakil Ketua Dewan Pers Hendry Ch. Bangun 
menyerahkan salinan SK JMSI sebagai konstituen 

Dewan Pers kepada Ketua Umum JMSI Teguh 
Santosa didampingi anggota Dewan Kehormatan 
Mursyid Sonsang dan Sekjen Mahmud Marhaba

Tiga hal yang 
merupakan fokus 
utama tersebut 
yakni transisi 
menuju green 
economy, tren 

digital ekonomi, 
serta perbaikan 

arsitektur 
kesehatan global

Jakarta, SMN - Presiden 
RI, Joko Widodo, menegaskan 
Indonesia memiliki tiga fokus 
utama dalam Presidensi G20. 
Tiga hal tersebut yakni transi-
si menuju green economy, tren 
digital ekonomi, serta perbaikan 
arsitektur kesehatan global.

Terkait transisi menuju 
ekonomi hijau, Jokowi menga-
takan hal ini merupakan tang-
gung jawab sekaligus peluang 
besar bagi Indonesia untuk me-
maksimalkan potensi di sektor 
energi terbarukan. Karena itu, 
transisi menuju ekonomi hijau 

Jakarta, SMN – Menteri 
Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani 
Indrawati mengapresiasi kinerja 
Direktorat Jenderal Pajak (DJP) 
Tahun 2021. Tercapainya peneri-
maan pajak Rp1.227,5 triliun atau 
103,9% di atas target, dilalui di 
tengah kondisi extraordinary aki-
bat pandemi terlebih ketika mere-
baknya varian delta tahun lalu.

“Jadi ini adalah suatu penca-
paian pada saat tantangan dan 
ancaman terhadap kesehatan dan 
keselamatan kita semua itu sangat 
nyata. Jadi saya sangat menghargai 
dan berterima kasih atas presta-

Tulungagung, SMN - Men-
dengar adanya harga minyak 
goreng yang melambung naik 
di pasaran beberapa pekan di 
wilayah kabupaten Tulunga-
gung membuat Bupati Tulun-
gagung Drs. Maryoto Birowo, 
MM bersama anggota Forpimda 
Kabupaten Tulungagung, Wakil 
Bupati Tulungagung Gatut 
Sunu Wibowo, SE dan Sekda 

Tulungagung Drs. Sukaji, M.si 
melakukan pemantauan harga 
minyak goreng di beberapa pas-
ar yang ada di wilayah kabupat-
en Tulungagung. 

Dalam pemantauan har-
ga minyak Goreng yang 
dilaksanakan pada hari rabu, 
26/01/2022, sekitar pukul 10.00 
wib ini Bupati Tulungagung 
bersama rombongan didampingi 

kepala OPD terkait melakukan 
pemantauan pada beberapa kios 
yang menjual minyak goreng 
di pasar Bandung Kecamatan 
Bandung dan Pasar Campurda-
rat Kecamatan Campurdarat.

Bupati dalam kesempatan ini 
juga sempat menanyakan harga 
minyak goreng di kios penjual 
sembako milik Ismiatun yang 
berada di pasar Bandung Keca-

Menteri Keuangan Apresiasi Kinerja 
Penerimaan Pajak DJP
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Mendikbudristek Nadiem Anwar Makarim menandatangani 
naskah Pengaturan Kemitraan Sumber Daya dengan Singapura

Airlangga Hartarto

Jakarta, SMN - Menteri Pen-
didikan, Kebudayaan, Riset, dan 
Teknologi (Mendikbudristek), 
Nadiem Anwar Makarim ber-
sama Menteri Pendidikan Sin-
gapura, Chan Chun Sing secara 
sirkuler menandatangani naskah 

Jakarta, SMN - Melanjut-
kan rangkaian dari kegiatan Ka-
jian Buku Pembiayaan UMKM 
pada 2021 yang telah dilak-

sanakan di Surabaya, Bengkulu, 
dan Medan, Kementerian Koor-
dinator Bidang Perekonomian 
kembali menyelenggarakan 

Indonesia-Singapura Sepakati 5
Program Kerja Sama Bidang Pendidikan

Bupati Tulungagung Lakukan Sidak 
Harga Minyak Goreng

Walikota Madiun H. Maidi Serahkan Bantuan dari 
Baznas Kepada Guru Ngaji, Yatim Piatu dan Dhuafa

matan Bandung dan kios penjual 
sembako milik pak Ali di Pasar 
Campurdarat. 

Usai melakukan pemantauan 
harga minyak Goreng di beber-
apa pasar yang ada di wilayah 
kabupaten Tulungagung Bupati 
Tulungagung mengatakan ter-
kait dengan minyak goreng ini 
pemerintah terus memberikan 
subsidi agar tidak terjadi lonja-
kan harga di dalam masyarakat. 
“ nanti untuk pasar rakyat itu 
akan di subsidi selama enam 
bulan tapi nanti akan kita data 
dulu, sedangkan untuk superma-
ket akan langsung disubsidi, dan 
nanti dalam seminggu ini kalau 
sudah subsidinya turun sesuai 
dengan data yang kita kirimkan 
maka akan terjadi perubahan 
harga pada minyak goreng ini,” 
kata Bupati. 

Selanjutnya Bupati juga 
mengatakan bahwa guna me-
nekan harga minyak Goreng di 
pasaran di wilayah kabupaten 
Tulungagung, Pemkab Tulunga-
gung beberapa waktu lalu juga 
telah mendistribusikan minyak 
goreng ini dengan harga Rp. 
14.000,- dengan pendistribu-
sian sebanyak 2. 500,00- paket. 
(hms/adv/kan) 

Madiun, SMN – Wali Kota 
Madiun H. Maidi menyerahkan 
bantuan dari Badan Amil Zakat 
Nasional (BAZNAS) Kota Ma-
diun berupa logistik kepada guru 
ngaji, sembako rutin kepada 
dhuafa, beasiswa yatim piatu, 
korban Covid-19 hungga penyer-
ahan piagam BAZNAS Award. 
Pelaksanaan kegiatan ini ber-
langsung di Ngrowo Bening Edu 
Park. Kamis (27/1/2022).

Dalam kegiatan acara ini dii-
kuti oleh Walikota Madiun H. 

Maidi, Wakil Walikota Madiun 
Inda Raya, Ketua BAZNAS Kota 
Madiun, sejumlah perwakilan 
OPD Kota Madiun, guru ngaji 
se-Kota Madiun berjumlah 121 
ustadz/ustadzah, mustahik/dhuafa 
berjumlah 129 orang, beasiswa 
yatim piatu korban Covid-19 ber-
jumlah 98 anak. Pelaksanaan ini 
tetap menjalankan protokol kese-
hatan yang ketat untuk pencegah-
an penyebaran Covid-19.

Adapun rincian bantuan yang 
diberikan dari BAZNAS yang 

Bupati Tulungagung Drs. Maryoto Birowo, MM saat memantau harga minyak goreng di salah 
satu pasar yang ada di wilayah kabupaten Tulungagung.

Walikota Madiun H. Maidi bersama Wakil Walikota Inda Raya 
menyerahkan bantuan kepada dhuafa, yatim piatu dan guru 

ngaji secra simbolis

Airlangga: Pemerintah Terus 
Dorong UMKM Naik Kelas 

Agar Berkontribusi Terhadap 
Perekonomian Nasional

turun membantu dengan kondisi 
demikian itu, untuk warga Kota 
Madiun Kota Pendekar ini tidak 
ada lagi orang susah. “jelas Wa-
likota Madiun”

Selanjutnya Walikota Madiun 
H. Maidi menyampaikan dan ber-
pesan kepada para penerima bea-
siswa harus digunkan secara op-
timal mungkin untuk pendidikan 
dan kehidupan sehari-hari. Jan-
gan sampai disalahgunakan cara 
penggunaanya bantuan beasiswa 
ini. Bantuan yang ada ini, tolong 
untuk disyukuri dan dimanfaat-

kan betul-betul sesuai kebutuhan. 
Kalau bisa dengan adanya bantu-
an ini, harus bisa mengubah kes-
ulitan yang ada dan bisa menjadi 
sukses kedepannya.

Saya berharap warga mas-
yarakat Kota Madiun ini harus 
bersemangat dan berusaha se-
maksimal mungkin dan bangkit 
dari kemiskinan menjaadi mandi-
ri dan sukses. Kami pemerintah 
akan membantu dan mensuport-
nya agar bisa bangkit dan suk-
ses. “Harap Walikota Madiun H. 
Maidi”. (sy/adv/kmf)

diserahkan langsung oleh Waliko-
ta H. Maidi secara simbolis oleh 
perwakilan dari masing-masing 
penerima bantuan adalah sebagai 
berikut :

1. Bantuan logistik guru 
ngaji ustadz/ustadzah sebanyak 
121 besarnya Rp. 151.250.000

2. Bantuan rutin semba-
ko bagi dhuafa di Kota Madiun 
untuk 129 Mustahik sebesar Rp. 
232.200.000

3. Beasiswa bagi yatim 
piatu korban Covid-19 untuk 98 
anak senilai Rp. 176.400.000

Walikota Madiun dalam kes-
empatan ini mengatakan bahwa 
bantaun yang diberikan ini adalah 
sebagai upaya untuk mengentas-
kan kemiskinan di Kota Madiun 
tercinta ini melalui bantuan dari 
BAZNAS Kota Madiun. Waliko-
ta Madiun H. Maidi berharap bah-
wa di Kota Madiun tidak akan ada 
orang susah di Kota Pendekar ini.

Setiap saya keliling (Waliko-
ta Madiun) BAZNAS harus ikut 
untuk mengecek di lapangan. 
Apabila kalau ada warga yang 
tidak dapat bantuan dari pemer-
intah Kota Madiun, bisa dapat 
dari BAZNAS. Apabila pemerin-
tah tidak menjangkau, BAZNAS 
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 Forkopimda Kota Blitar Tinjau Kesiapan
Rumis Covid-19 Antisipasi Kedatangan PMI

Rapat Paripurna DPRD
Kabupaten Blitar Penyampaian 
Laporan Reses Masa Sidang II

Blitar, SMN - Kota Blitar 
kembali mengaktifkan opera-
sional Rumah Isolasi (Rumis) 
Covid-19 di Jl. dr. Soetomo 
untuk mengantisipasi lonjakan 
kasus Omicron. Untuk memas-
tikan kesiapan operasionalnya, 
Forkopimda Kota Blitar menin-

jau Rumis Covid-19 usai apel 
gelar Pamor Keris, Senin 
(24/1/2022).

Wali Kota Blitar, Santoso 
mengatakan terdapat 102 tempat 
tidur yang disiapkan Dinas Kes-
ehatan, untuk menampung PMI 
dan warga yang terkonfirmasi 

Covid-19. Sarana prasarana dan 
tenaga medis juga ikut disiag-
akan untuk memberikan pe-
layanan jika sewaktu-waktu ada 
warga yang dirujuk ke Rumis 
Covid-19. Santoso menjelaskan 
berdasarkan arahan dari Pem-
prov Jatim, warga yang baru 
melakukan ibadah umroh dan 
PMI wajib mengikuti karantina. 
Yang semula 5 hari kini diper-
panjang menjadi 7 hari, untuk 
memastikan yang bersangkutan 
bebas Omicron.

“Untuk ketersediaan tem-
pat tidur di Rumis terdapat 102 
yang disiapkan oleh Dinkes 
Kota Blitar, sedangkan nantinya 
jika warga pekerja migran indo-
nesia dari Kota Blitar akan ma-
suk karantina di Rumis sekitar 7 
hari seperti arahan dari pemerin-
tah Provinsi Jawa Timur” jelas 

Santoso.
Sementara itu, Kepala Dinas 

Kesehatan Kota Blitar, Dharma 
Setiawan mengatakan hingga 
saat ini pihaknya masih menung-
gu petunjuk teknis karantina 
khusus PMI atau warga yang 
baru pulang dari luar negeri. Na-
mun yang jelas, pihaknya siap 
melakukan berbagai langkah 
untuk mengantisipasi lonjakan 
kasus dan masuknya omicron di 
Kota Blitar.

“Terkait informasi lebih lan-
jut berkaitan dengan pekerja 
migran indonesia nanti kami 
mengikuti bersama pemerintah 
Provinsi Jawa Timur sekitar 
pukul 14.00 WIB terkait teknis 
penanganan maupun karanti-
na pekerja migran indonesia” 
terang Dharma.(mam)

Blitar, SMN - DPRD Kabu-
paten Blitar menggelar Rapat 
Paripurna dalam rangka Pen-
yampaian Laporan Reses masa 
sidang II yang bertempat di 
Ruang Paripurna DPRD Kabu-
paten Blitar, Rabu (26/1/2022). 

Sebelumnya pelaksanaan reses 
telah dilaksanakan oleh Ang-
gota DPRD Kabupaten Blitar 
dimasing-masing Dapilnya pada 
17-18 Januari 2022.

Rapat Paripurna dipimpin 
oleh Wakil Ketua H.Abdul Mu-

nib, SIP dan didampingi oleh 
Wakil Ketua III Mujib, SM. 
Dalam kesempatan tersebut H. 
Adib Zamhari dari Daerah Pe-
meilihan IV menyampaikan 3 
hal yang menjadi permasalahan 
di Dapil IV, yaitu pada bidang 

Walikota Blitar saat meninjau rumah isolasi

Suasana sidang paripurna DPRD Kabupaten Blitar

Kapolres Nganjuk, “Pakta Integritas 
Bukan Hanya Seremonial Semata”

Bupati Arifin Tajamkan Program di Dinas Pertanian dan Pangan Tahun 2023

Kapolres Nganjuk pimpin langsung penanda tanganan Pak-
ta Integritas untuk pejabat Polri di lingkungan Polres Nganjuk

Nganjuk, SMN - Kapolres 
Nganjuk AKBP Boy Jeckson 
Situmorang menegaskan bahwa 
Pakta Integritas yang ditanda 
tangani oleh jajaran pimpinan 
Polres Nganjuk tidak hanya 
menjadi seremonial semata. 

Hal ini disampaikan saat 
memimpin pelaksanaan penanda 
tanganan Pakta Integritas untuk 
pejabat Polri di lingkungan Pol-

res Nganjuk, Rabu (26/1/2022). 
“Komitmem bersama yang 

tertuang di dalam Pakta In-
tegritas memang sangat perlu 
dilakukan terus-menerus untuk 
menuju Polri yang profesional, 
transparan dan berkeadilan,” 
ucap AKBP Boy Jeckson. 

“Semoga kegiatan ini bu-
kan sekedar seremonial sema-
ta, namun wajib dijalankan 

Trengalek, SMN - Bupati 
Trenggalek, Mochammad Nur 
Arifin tajamkan program  di 
Dinas Pertanian dan Pangan Ka-
bupaten Trenggalek tahun 2023, 
Kamis (27/1/2022).  Rencanan-
ya penajaman program itu juga 
akan dilakukan diseluruh OPD 
yang ada.

“Hari ini kita melakukan pe-
najaman program untuk tahun 
2023. Saya pesan tadi tidak ter-
lalu banyak program kegiatan, 
tapi sedikit kemudian anggaran-
nya dimaksimalkan,” tutut man-

tan pengusaha peralatan rumah 
tangga itu.

Terus selanjutnya harus di-
ukur betul, sambungnya “pro-
gram harus sensitif terhadap 
indikator kinerja. Utamanya, 
karena kita temanya transfor-
masi ekonomi dan pengentasan 
kemiskinan, jadi kalau di sisi 
pertanian, tadi kita bedah apa 
dari sisi pertanian yang bisa 
meningkatkan pendapatan dan 
mengurangi biaya bertani mere-
ka,” imbuhnya menjelaskan.

Sehingga dengan begitu 

mereka punya margin yang 
tinggi. Tadi dibedah ada beber-
apa faktor kemudian juga ada 
beberapa kegiatan. Kemudian 
kita rumuskan menjadi program 
utama.  Dengan program utama 
kita memiliki komitmen untuk 
membuat satu contoh pertanian 
berkelanjutan.

Didalamnya metodenya kita 
pakai Anston dan juga Jajar 
Legowo yang di Denplot bisa 
menghasilkan 13 ton. Tapi mun-
gkin kalau di tanah Denplot kita 
terus coba.

oleh seluruh anggota Polri dan 
mewujudkan Polres Nganjuk 
yang Presisi, Profesional dan 
Akuntabel,” tuturnya lebih lan-
jut. 

Dalam kegiatan yang ber-
langsung di Rupatama Polres 
Nganjuk tersebut, AKBP Boy 
Jeckson menyebutkan bahwa 
Pakta Integritas bertujuan untuk 
menuju Polri yang profesional, 
transparan dan akuntabel dalam 
pelaksanaan tugas terkait peng-
gunaan anggaran, pelayanan 
publik serta proses penyeli-
dikan dan penyidikan guna 
mewujudkan Zona Integritas 
Wilayah Bebas Korupsi(WBK)
dan Wilayah Birokrasi Bersih 
Melayani (WBBM) Tahun Ang-
garan 2022. 

Ia menambahkan bahwa tin-
dakan tegas akan diberikan ke-
pada anggota yang bermasalah 
dan melanggar kode etik mau-
pun perundang-undangan yang 
lain sebagai wujud komitmen 
bersama. 

“Jangan bermain-main den-
gan integritas, profesionalisme 
serta kode etik. Tindakan tegas 
tanpa kompromi pasti diberikan 
kepada mereka yang melaku-
kan pelanggaran. Jalankan tu-
gas dengan sepenuh hati dalam 
melayani masyarakat,” tegas 
Kapolres Nganjuk AKBP Boy 
Jeckson. (gng/yn/hms)

Terus kemudian selama ini 
pupuk mahal kita nanti inginnya 
pupuk organik dan pestisidanya, 
pestisida nabati. Sehingga out-
punya dalam beberapa waktu 
ke depan berasnya dapat ber-
sertifikasi organik, sehingga 
nanti pasarnya, bisa pasar yang 
lebih mahal. Karena kita tahu 
harganya beras organik  di pasar 
pasar lokal saja bisa sampai Rp 
20.000 per kilo dibandingkan 
dengan beras yang biasa di sini 
cuma sekitar Rp 8.000 hingga 
Rp. 9.000. “Nah ini salah satu 
contoh untuk meningkatkan 
penghasilan mereka, dan ini 
baru contoh beras saja,” tandas 
kepala daerah yang getol mem-
perjuangkan inklusi itu.

Lebih dari 2 jam, didampingi 
Asisten Perekonomian dan pem-
bangunan dan Kepala Bappeda 
Litbang, Bupati Trenggalek itu 
membedah secara detil rencana 
kerja Dinas Pertanian dan Pan-
gan Kabupaten Trenggalek. 
(kmf/kan)

Bupati Trenggalek, Mochammad Nur Arifin saat memaparkan rencana penajaman program di 
Dinas Pertanian dan Pangan Kabupaten Trenggalek tahun 2023

perekonomian, bidang pemban-
gunan, dan bidang kesejahteraan 
sosial.

Pada bidang perekonomian,  
politisi PKB tersebut menyam-
paikan bahwa pemerintah wajib 
memberikan stimulasi terhadap 
masyarakat seperti memberikan 
pelatihan, bantuan modal dan 
tarif pajak yang pro usaha ke-
cil dan menengah. Yang masih 
menjadi permasalahan saat ini 
adalah masih menjamurnya toko 
modern yang dimiliki pemodal 
besar sehingga toko kecil men-
jadi kalah bersaing. Pemerintah 
daerah harus membatasi izin dan 
menekan potensi dominasi toko 
modern tersebut.

Selanjutnya dari Pada bidang 

pembangunan, perbaikan dan 
pembangunan infrastruktur 
menjadi masih menjadi mas-
alah. Contohnya masih banyak-
nya jalan rusak yang mengaki-
batkan terganggunya mobilitas 
masyarakat. Pemerintah dirasa 
belum memberikan perhatian 
pada permasalahan ini. Melalui 
OPD dan dinas terkait pemerin-
tah daerah seharusnya mempri-
oritaskan kegiatan pembangu-
nan infrastruktur yang menjadi 
aspirasi masyarakat.

Terakhir dari bidang kese-
jahteraan sosial dan budaya, 
Dapil IV menyoroti terkait sa-
rana prasarana pendidikan atau 
alat penunjang pendidikan yang 
sangat diharapkan oleh mas-

yarakat.  Pemerintah daerah 
juga diharapkan untuk mem-
perikan dukungan dan bantuan 

kepada pelaku kesenian, kelom-
pok penggiat dan pelaku usaha.
(mam)
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Waspadai Omicron, Mas Dhito Minta 
Warga Kediri Tetap Patuhi Prokes

Kediri, SMN - Bupa-
ti Kediri, Hanindhito Hi-
mawan Pramana atau yang 
akrab disapa Mas Dhito, 
menghimbau masyarakat 
untuk tetap mematuhi pro-
tokol kesehatan (prokes) saat 
situasi masih dalam kondisi 
pandemi Covid-19. Upaya 
preventif harus dilakukan, 
untuk mencegah penyebaran 
varian omicron yang penu-
larannya lebih cepat.

“Karena prediksi dari 
Kementerian Kesehatan, 
enam puluh lima hari dari 
bulan Januari sampai den-
gan bulan Maret itu adalah 
titik tertinggi omicron,” kata 
Mas Dhito usai mengikuti 
rapat koordinasi pengenda-
lian Covid-19 di Convention 
Hall, Grand City Surabaya, 
Senin (24/1/2022).

Diungkapkan Mas Dhito, 
rapat koordinasi itu dilaku-
kan Forkopimda Provinsi 
dengan Forkopimda kabu-
paten dan kota. Adapun inti 
rapat koordinasi itu untuk 
mensinergikan antara pe-
merintah provinsi dengan 
kabupaten dan atau kota un-

Mas Dhito Dorong RSUD SLG Berikan 
Layanan Kesehatan Maksimal

Kediri, SMN - Bupati 
Kediri Hanindhito Himawan 
Pramana mendorong Rumah 
Sakit Umum Daerah Sim-
pang Lima Gumul (RSUD 
SLG) dengan sarana prasara-
na yang dimiliki untuk dapat 
memberikan pelayanan kese-
hatan kepada masyarakat se-
maksimal mungkin.

Guna mempermudah 
masyarakat mengakses ban-
tuan medis darurat secara ce-
pat, RSUD SLG melakukan 
inovasi dengan meluncurkan 
layanan EMAs (Emergen-
cy Medical Assistence) atau 
ambulan kedaruratan. Jenis 
layanan yang diberikan sep-
erti kecelakaan lalu lintas, ke-
gawatdaruratan jantung, bayi 
dan anak, ibu hamil maupun 
kegawatdaruratan medis lain-
nya. 

Bila terjadi kondisi darurat 
masyarakat bisa menghubun-
gi command center EMAs 
RSUD SLG di nomor 0354-
2809000 bebas pulsa. Seluruh 
panggilan darurat yang ma-
suk akan diterima operator 
dan tim akan mendatangi 
lokasi kejadian untuk mem-
berikan pertolongan pertama 
kepada korban.

“Harapannya semua pe-
layanan publik seperti ini, ka-
lau ada kejadian urgent dapat 
dicover Pemerintah Kabupat-
en Kediri,” kata Bupati yang 
akrab disapa Mas Dhito itu 

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramono saat menghadiri peresmian 
layanan iCVCU, NICU-PICU, EMAs, dan Jejaring Kardiovaskular

usai melihat armada ambu-
lan kedaruratan yang dires-
mikan di RSUD SLG, Senin 
(24/1/2022).

Selain layanan EMAs 
diresmikan pula tiga layanan 
lain yakni, layanan Intensive 
Cardiovascular Care Unit 
(ICVCU), Neonatal Intensive 
Care Unit (NICU) - Pediatric 
Intensive Care Unit (PICU), 
dan jejaring kardiovaskular 
atau sistem untuk berkoordi-
nasi dalam penanganan pa-
sien dengan indikasi penyakit 
jantung.

ICVCU merupakan Insta-
lasi perawatan intensif khusus 
bagi pasien dalam kondisi 
berat atau kritis yang mem-

tuk mencegah omicron. 
“Saya menghimbau 

untuk seluruh warga mas-
yarakat Kabupaten Kediri 
tidak perlu panik, tapi mo-
hon untuk patuhi protokol 
kesehatan,” tuturnya.

Dalam rapat koordina-
si itu diungkapkan bahwa 
ketersedian Bed Occupan-

cy Rate (BOR) atau tempat 
tidur di rumah sakit untuk 
penanganan Covid-19 di 
Jawa Timur sekitar 83,14 
persen. Pun demikian, ka-
sus varian omicron saat ini 
dinilai belum setinggi varian 
delta.

“Kesiapan kita (BOR) 
sangat siap. Setelah dari ini 

saya akan langsung koor-
dinasi dengan kepala dinas 
kesehatan untuk melakukan 
tindakan preventif,” tandas 
Mas Dhito. 

Sementara itu, program 
vaksinasi booster di Kabu-
paten Kediri telah dimu-
lai Senin, 24 Januari 2022 
dengan sasaran prioritas 
kalangan lansia. Kalangan 
ini menjadi sasaran perta-
ma karena rentan terhadap 
penularan Covid-19.

Pelaksana tugas (Plt) 
Kepala Dinas Kesehatan 
Kabupaten Kediri Achmad 
Khotib usai acara kick off 
vaksinasi booster menyam-
paikan, pelayanan vaksinasi 
booster ini dapat dilakukan 
di dua rumah sakit milik 
daerah. Yakni Rumah Sakit 
Umum Daerah (RSUD) Ka-
bupaten Kediri dan RSUD 
Simpang Lima Gumul 
(SLG). 

“Kita ingin sekitar 
900.000 orang yang su-
dah mendapatkan dosis ke 
dua akan bertahap kita beri 
(vaksinasi) booster,” ucap-
nya. (adv/kmf/kan)

Rapat koordinasi pengendalian Covid-19 yang diselenggarakan di Convention 
Hall, Grand City Surabaya

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramono menghadiri rapat koordinasi pen-
gendalian Covid-19

Kediri, SMN - Bupa-
ti Kediri Hanindhito Hi-
mawan Pramono melantik 
Dewan Pengawas dan An-
ggota Direksi BUMD Ka-
bupaten Kediri di Ruang 
Pamenang Kantor Pemer-
intah Kabupaten Kediri 
pada Selasa (25/1/2022). 

Saat pelantikan terse-
but Mas Dhito, sapaan 
akrabnya, meminta kepa-
da Dewan Pengawas dan 
Anggota Direksi BUMD 
untuk terus melakukan 
pembenahan baik internal 
maupun eksternal.

Kami minta kepada 
saudara yang telah diam-
bil sumpah dan dilantik 
untuk melakukan pemben-
ahan baik internal maupun 
eksternal. Demi peningka-
tan kualitas dan kuantitas 
pelayanan BUMD kepada 
masyarakat,” ujar Mas 
Dhito saat sambutan. 

Mas Dhito juga men-
jelaskan bahwa mereka 
dituntut untuk mempunyai 

Bupati Kediri Lantik Dewan 
Pengawas dan Direksi BUMD

komitmen yang tinggi ter-
hadap amanah yang diem-
ban. Terutama pada aspek 
sumber daya di Perusa-
haan Daerah masing-mas-
ing. 

Tentu saja dibutuhkan 

komitmen dan kinerja nya-
ta utamanya sumber daya 
di lingkungan Perusahaan 
Daerah masing-masing 
mulai pimpinan hingga ja-
jaran staff,” terang Bupati 
yang gemar mengendarai 

vespa tersebut.
Mas Dhito menambah-

kan, pihaknya akan terus 
melakukan monitoring dan 
evaluasi atas capaian yang 
dilakukan oleh dewan pen-
gawas dan anggota direksi 
yang baru dilantik ini. 

Kami akan terus me-
mantau dan mengevaluasi 
Perusahaan Daerah di Ka-
bupaten Kediri ini.” tam-
bahnya. 

Terakhir, Mas Dhito 
berpesan kepada jajaran 
staff di Perusahaan daerah 
agar saling bahu memba-
hu dengan dewan penga-
was dan direksi yang baru 
dilantik tersebut. 

Kepada seluruh jajaran 
Staff, dapat membantu 
dewan pengawas dan di-
reksi yang baru agar dapat 
mewujudkan Perusahaan 
Daerah di Kabupaten 
Kediri yang mandiri dan 
profesional,” pungkasnya. 
(adv/kmf/kan)Bupati Kediri saat melantik Dewan Pengawas dan Direksi BUMD

Bersama Forkopimda, Wali Kota Kediri 
Pimpin Gelar Pasukan Pamor Keris

Kediri, SMN - Wali 
Kota Kediri Abdullah Abu 
Bakar didampingi Kapol-
res Kediri Kota AKBP Wa-
hyudi dan Dandim 0809 
Kediri Letkol Inf. Rully 
Eko Suryawan memimp-
in secara bersama Apel 
Gelar Pasukan Pamor Ker-
is (Patroli Motor Penega-
kan Protokol Kesehatan), 
Senin (24/1).

Apel yang dilaksanakan 
di halaman Balai Kota 
Kediri tersebut diikuti 
seluruh personel Satu-
an Tugas Covid-19 Kota 
Kediri, yang terdiri dari 
unsur Polri, TNI, satpol 
PP, BPBD, dinas keseha-
tan, dan para relawan.

Pencanangan Pasu-
kan Pamor Keris ditan-
dai dengan penyematan 
ban lengan petugas, dan 
penyerahan masker yang 
nantinya akan dibagikan 
kepada masyarakat saat 
pelaksanan patroli penega-
kan protokol kesehatan.

Dalam sambutannya, 
Wali Kota Kediri Abdul-
lah Abu Bakar menga-
takan bahwa apel gelar 
pasukan tersebut merupa-
kan respons Pemerintah 
Kota Kediri bersama Sat-
gas Penanganan Covid-19 
Kota Kediri terhadap In-
pres Nomor 6 Tahun 2020.

Dalam Inpres tersebut 
diatur tentang peningka-
tan disiplin dan penegakan 
hukum protokol kesehatan 
dalam pencegahan dan 
pengendalian Corona Vi-
rus yang bertujuan untuk 
lebih mendisiplinkan mas-
yarakat dalam mengikuti 
protokol kesehatan.

Ia menjelaskan, dalam 
instruksi presiden tersebut 
secara tegas memerintah-

Wali Kota Kediri Abdullah Abu Bakar didampingi Kapolres Kediri Kota AKBP 
Wahyudi dan Dandim 0809 Kediri Letkol Inf Rully Eko Suryawan, saat menye-

matan ban lengan kepada salah satu petugas, Senin (24/1/2022)

Mas Bup saat mengunjungi RSUD SLG

butuhkan tenaga terlatih den-
gan dukungan dan peralatan 
khusus. Adapun, NICU, dan 
PICU adalah ruang perawatan 
intensif untuk bayi (sampai 
usia 28 hari) dan anak yang 
memerlukan pengobatan 
dan perawatan khusus guna 
mencegah dan mengobati ter-
jadinya kegagalan organ-or-
gan vital.

Dengan sarana prasa-
rana yang ada, Mas Dhito 
berharap RSUD SLG untuk 
dapat memberikan pelayanan 
yang maksimal kepada mas-
yarakat. Angka kematian bayi 
dan angka kesakitan pada 
kelompok usia produktif mer-
upakan hal yang masuk da-
lam prioritas standar minimal 
di bidang kesehatan. 

“Angka kematian neona-
tal bayi dan balita pada peri-
ode 2016-2020 di Kabupaten 
Kediri menunjukkan trend 
yang melandai. Melandainya 
angka tersebut jangan mem-
buat kita lengah, keberadaan 
dan kesiapan fasilitas kese-
hatan harus kita tingkatkan,” 
tuturnya.

Sementara itu Direk-
tur RSUD Simpang Lima 
Gumul, Tony Widyanto, 

mengungkapkan angka ke-
matian bayi, angka serangan 
jantung dan angka kejadian 
kecelakaan lalu lintas di Ka-
bupaten Kediri terdapat trend 
yang mulai naik. Hal itu men-
dorong pihaknya untuk mem-
buka empat layanan itu.

“Semoga penambahan 
layanan ini menjadi pemicu 
kami agar dapat memberikan 
pelayanan kesehatan kepada 
warga Kabupaten Kediri un-
tuk lebih baik lagi,” ungkap-
nya.

Pelaksana Tugas (plt) 
Kepala Dinas Kesehatan 
Kediri, Ahmad Khotib, 
menambahkan dengan adan-
ya peningkatan layanan terse-
but diharapkan menjadikan 
sinergi antara layanan tingkat 
dasar di puskesmas dengan 
layanan rumah sakit dalam 
rangka mencapai visi misi 
Kabupaten Kediri maupun 
visi misi RPJMN.

“Kita semua satu seman-
gat untuk menurunkan angka 
kematian ibu, angka kematian 
bayi dan menurunkan tingkat 
fatality rate di masyarakat 
dengan berbagai layanan 
yang ada,” tandasnya. (adv/
kmf/kan)

Bupati Kediri saat melantik Dewan Pengawas dan Direksi BUMD

kan kepada daerah untuk 
mengambil langkah-lang-
kah yang diperlukan ses-
uai tugas, fungsi, dan ke-
wenangan masing-masing 
dalam menjamin kepas-
tian hukum, memperkuat 
upaya dan meningkatkan 
efektivitas pencegahan dan 
pengendalian Covid-19) 
di seluruh daerah provin-
si serta kabupaten/kota di 
Jawa Timur, termasuk di 
Kota Kediri.

“Karena itu, dengan 
apel gelar pasukan Pamor 
Keris nantinya akan ada 
tim dan satuan tugas yang 
siap memantau dan men-
egakkan disiplin protokol 
kesehatan dalam mas-
yarakat, termasuk di dalam 
kegiatan usaha,” ujar wali 
kota, Senin (24/1).

Selama patroli, Pasukan 
Pamor Keris akan meber-
ikan sanksi bagi para pe-
langgar. Hal ini diperlukan 
sebagai upaya memberikan 
efek jera sekaligus untuk 

menjadikan edukasi bagi 
masyarakat pentingnya 
protokol kesehatan da-
lam menghadapi pandemi 
Covid-19 yang saat ini ma-
sih berlangsung.

Menurut Wali Kota Abu 
Bakar, saat ini Kota Kediri 
sudah berada di zona hi-
jau. Namun, ada indikasi 
peningkatan jumlah kasus 
konfirmasi positif. Apala-
gi adanya varian omicron 
yang semakin bertambah 
kasusnya yang terindikasi 
positif secara nasional.

“Tentu hal ini menjadi 
kekhawatiran kita bersa-
ma. Walau Omicron belum 
terdeteksi di Kota Kediri, 
namun jangan sampai ada. 
Bahkan kondisi ini ke de-
pan semakin meningkat, 
sehingga dapat mengham-
bat kegiatan perekono-
mian dan kegiatan sosial 
lainnya di Kota Kediri. 
Maka di sinilah kita per-
lu memasifkan kegiatan 
pendisiplinan ini, untuk 

menekan laju penyebaran 
covid-19,” tegas Abu Ba-
kar.

Kegiatan Pasukan Pam-
or Keris untuk menekan 
sebaran Covid-19 meliputi 
razia prokes, juga menyo-
sialisasikan aplikasi untuk 
Harkamtibmas Aman di 
wilayah Kota Kediri.

Patroli Pasukan Pamor 
Keris juga sebagai sarana 
menjaga keamanan dan 
ketertiban sehingga bisa 
menekan angka kriminali-
tas di wilayah Kota Kediri.

Setelah dilaksanakan 
upacara gelar pasukan, 
Forkopimda Kota Kedi-
ri secara simbolis mem-
berangkatkan Patroli 
Pamor Keris yang akan 
menyasar pasar pasar tra-
disional serta pusat kera-
maian di wilayah kota 
Kediri yang nantinya ke-
giatan menjelaskan ini 
akan dilaksanakan setiap 
hari. (bgo)
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Bangun dan Ubah Mindset untuk Ponorogo 

Lebih Baik, Kang Giri : Ya Melalui Pendidikan
Ponorogo, SMN - Memban-

gun Ponorogo adalah melakukan 
perubahan pola pikir untuk se-
lalu menjadikan Ponorogo lebih 
baik. Hal ini hanya bisa dilaku-
kan melalui pendidikan yang 
baik sebagai gerbang hadirnya 
kesadaran untuk selalu mening-
katkan kualitas diri dan mas-
yarakat menuju Ponorogo yang 
hebat.

“Mudah-mudahan kelas riset 
ini menjadi titik ledak, gerbang 
sebuah kesadaran dan menjadi 
titik kebangkitan untuk memba-
ngun mindset dan value untuk 
menjadikan Ponorogo yang he-
bat. Semuanya ya melalui pendi-
dikan,” tutur Kang Bupati Sugiri 
yang hadir bersama Wabup Po-
norogo Lisdyarita.

Kang Bupati Sugiri, sapaan 
akrab Bupati Ponorogo Sugiri 
Sancoko, meyakini Ponorogo 
sudah memiliki bibit sumber 
daya manusia (SDM) yang ung-

gul. Ketika bibit unggul ini SDM 
dikembangkan melalui sistem 
pendidikan yang baik, maka 
akan menjadi sebuah kebangki-
tan bagi Ponorogo.

Potensi SDM unggul Ponoro-
go ini menurut Kang Bupati Su-
giri bisa dilihat dari hasil riset 

anak-anak SMPN 1 Jetis. Mulai 
dari sepeda listrik, ATM Sampah, 
rompi cerdas bagi penyandang 
disabilitas netra, sajadah peng-
hitung rakaat salat, pembangkit 
listrik dua musim, pengaman 
motor berbasis KTP dan SIM, 
hingga robot orak-arik gabah.

“Saya tadi disuguhi banyak 
hal yang semuanya luar biasa. 
Anak-anak luar biasa. Ponorogo 
tidak kekurangan bahan baku. 
Kita lahir dari rahim yang luar 
biasa. Maka ketika kita dapat 
menyajikan pendidikan sesuai 
bahan baku maka artinya akan 
hadir kebangkitan,” ucap Kang 
Bupati Sugiri.

Kepala Sekolah SMPN 1 Je-
tis Asih Setyowati menyatakan, 
Kelas Riset merupakan kegiatan 
ekstrakurikuler yang dimiliki 
oleh SMPN 1 Jetis. Kelas ini 
dilengkapi dengan pembina dan 
sarana-prasarana yang memadai. 
Siswa dari kelas unggulan bisa 
melakukan penelitian di Kelas 
Riset tersebut.

“Dengan Kelas Riset, kami 
berharap SMPN 1 Jetis mam-
pu melahirkan peneliti-peneliti 
handal yang bermanfaat bagi 
Ponorogo dan masyarakat secara 
umum,” ucapnya. (pnrg)

Kang Bupati Sugiri saat mencoba sepeda listrik kreasi siswa 
SMPN 1 Jetis

Pemkab Ponorogo Genjot Vaksinasi Anak, 
Jamin PTM Berlangsung Dengan Baik

Ponorogo, SMN - Percepa-
tan vaksinasi anak usia 6 hing-
ga 11 tahun terus digenjot Pe-
merintah Kabupaten Ponorogo. 
Tujuannya untuk membentuk 
herd immunity atau kekebalan 
kelompok di masyarakat, ter-
masuk kalangan anak-anak. Hal 
itu juga untuk menjamin pros-
es Pembelajaran Tatap Muka 
(PTM) berlangsung dengan baik 
dan orang tua tidak khawatir 
ketika melepas anaknya ke se-
kolah.

Guna mendorong percepatan 
vaksinasi anak tersebut Kang 
Bupati Sugiri Sancoko bersama 
Wakil Bupati Bunda Lisdyarita 
dan Kementerian Agama Po-
norogo meninjau langsung pros-
es vaksinasi di MI Al-Kautsar 
Durisawo dan MI Maarif 
Ngrupit, Selasa (25/1/2022).

Heni Lastari, Kepala Bidang 
Pencegahan dan Pengendalian 
Penyakit Menular (P2) Dinas 
Kesehatan Kabupaten Ponorogo 
mengatakan, per tanggal 24 Jan-
uari 2022 sejumlah 23,997 anak 
telah divaksin.

“Sampai tanggal 24 Janu-
ari 2022 sudah mencapai 33,79 
persen dan ditargetkan rampung 
pada akhir bulan, tapi itu semua 
tergantung jumlah vaksin yang 
tersedia,” ungkapnya.

Di samping itu, Heni juga 
menjelaskan jumlah capain vak-
sinasi lansia mencapai 60,96 
persen, dan vaksinasi bagi mas-
yarakat 73,21 persen.

Sementara itu Kepala se-
kolah MI Maarif Ngrupit, Elis 
Sri Winaroh mengatakan saat 
senang dengan kunjungan Kang 
Bupati bersama rombongan un-

tuk meninjau langsung pelaksa-
naan vaksinasi di sekolahnya.

“Tak disangka sekolah kami 
ternyata dikunjungi oleh Kang 
Bupati, ini bisa menambah mo-
tivasi kami,” ujarnya.

Ia berharap dengan adanya 

vaksinasi bagi anak ini nantinya 
anak-anak sehat semuanya, dan 
kegiatan PTM bisa kembali nor-
mal, dan seluruh aktifitas juga 
bisa normal. “Semoga semuan-
ya sehat, aktifitas bisa kembali 
normal,” pungkasnya. (pnrg).

Kang Bupati Sugiri Sancoko bersama Kepala Kemenag 
Ponorogo saat memberikan motivasi kepada anak

Ponorogo, SMN - Pendaft-
aran Tanah Sitematis Lengkap 
(PTLS) merupakan salah satu 
program strategis Nasional 
Kementerian Agraria dan Tata 
Ruang/Badan Pertanahan Na-
sional, pada tahun 2022 ini 
memasuki tahun ke 6. Hal ini 
sebagai pengoptimalan target 
tersebut Kementerian Agraria 
dan Tata Ruang/Badan Pertana-

han Nasional mengadakan vid-
eo conference dengan seluruh 
Gubernur, Bupati/Wali kota 
seluruh Indonesia dengan tema 
“Peran Pemerintah Daerah da-
lam Menyukseskan Program 
Strategis PTSL menuju terwu-
judnya Kesejahteraan Rakyat”. 
Kamis (27/1/2022).

Pemerintah Kabupaten Po-
norogo mengikuti video con-

ference di ruang kerja Bupati 
Ponorogo, dan dihadiri oleh 
Sekretaris Daerah Kabupat-
en Ponorogo Agus Pramono, 
Kepala ATR/BPN Ponorogo, 
Kepala BAPPEDA, dan Kepala 
BPPKAD.

Sekretaris Daerah Kabupat-
en Ponorogo Agus Pramono 
usai mengikuti video confer-
ence mengatakan, Program 
PTSL yang digaungkan oleh 
Kementerian Agraria dan Tata 
Ruang/Badan Pertanahan Na-
sional ini harus didukung oleh 
Pemerintah Daerah, karena dari 
program ini mampu mengger-
akkan roda perekonomian di 
masyakat.

“Program ini sangat mem-
bantu dalam roda perekono-
mian masyarakat, pasalnya 
dengan adanya tanah yang ber-
sertifikat ini bisa dimanfaatkan 
disegala bidang,” Ungkapnya.

Sekda juga menjelaskan Pe-
merintah Kabupaten Ponorogo 
sejak tahun 2021 sudah memi-
liki kebijakan-kebijakan terkait 
pembebasan biaya PTSL yang 

sudah ada payung hukum yang 
kuat dari Bupati.

“Di slide yang ditampilkan 
oleh pak menteri tadi Ponoro-
go urutan paling atas di Jawa 
Timur dalam keperpihakan 
program PTSL, hubungan 
Pemerintah Daerah dengan 
pertanahan bagus, mulai per-
sertifikatan aset daerah hingga 
masyarakat,” Jelasnya.

Sementara itu Sofyan A 
Djalil, Menteri ATR/BPN RI 
mengatakan untuk Pemerintah 
Daerah diharapkan nantinya 
memfasilitasi pemasangan tan-
da batas bidang tanah termasuk 
sepadan, menyiapkan data-data 
yang diperlukan untuk keleng-
kapan persyaratan pendaftaran 
tanah, melakukan pembebasan 
BPHTB untuk kegiatan PTSL, 
menyiapkan anggaran pra 
PTSL, dan Membantu menye-
diakan sarana dan prasarana 
optimal kegiatan PTSL.

“Kami berharap dukungan 
dari Pemerintah Daerah untuk 
mensukseskan program PTSL,” 
Pungkasnya. (pnrg)

Pemerintah Kabupaten Ponorogo mengikuti video conference 
di ruang kerja Bupati Ponorogo

Sukseskan Program PTSL, Menteri 
ATR/BPN Gandeng Pemda

Muncul Klaster Sekolah di Ngawi, 
PTM di SMPN 5 dan SDN Karangasri 

Dihentikan Sementara
Ngawi, SMN - Kasus 

Covid-19 ditemukan pada dua 
siswa di SMPN 5 Ngawi. Aki-
batnya, Pembelajaran Tatap 
Muka (PTM) di sekolah itu di-
hentikan sementara oleh Dinas 
Pendidikan dan Kebudayaan 
Ngawi, mulai 27 Januari hingga 
9 Februari 2022. 

Tracing pun dilakukan di 
SMPN 5 Ngawi dengan tes 
PCR pada 32 siswa dan 20 guru. 
Dinas Kesehatan Ngawi juga 
melakukan tes itu pada keluarga 
kontak erat. 

“Dites PCR pada kawan se-
kelas dan juga guru-guru,” un-
gkap Yudono, Kadinkes Ngawi. 

Hasil penelusuran itu, ter-
dapat 30 penambahan baru 
positif Covid-19 yakni 22 siswa 
SMPN 5, 4 guru dan 4 orang 
keluarga. Pelacakan yang terus 
dilakukan juga merambah ke 
salah satu pasien yang masih 
usia anak, siswa SDN Karangas-
ri, pada Jumat 29 Januari 2022. 

“Kita lakukan juga PCR di 
SDN Karangasri, sebanyak 13 

Tes PCR pada warga Banyuurip, pengembangan dari munculn-
ya klaster sekolah

siswa dan beberapa guru. Selain 
itu ada keluarga pasien juga kita 
tes PCR di Desa Banyuurip, Ke-
camatan Ngawi, “ ungkap Yud-
ono. 

PTM pun ikut terpengaruh. 
sejak 5 Januari sebenarnya di 
Ngawi sudah boleh belajar 100 
persen di sekolah. 

Kepala Dinas Pendidikan 
dan Kebudayaan Ngawi, Sumar-
sono, mengakui pihaknya sudah 
menerima rekomendasi dari Gu-
gus Tugas, untuk menghentikan 
sementara PTM di SDN Karan-

gasri.
“Sebelumnya menghentikan 

PTM di SMPN 5 Ngawi, begi-
tu pula di SDN Karangasri juga 
kita lakukan hal serupa. Mereka 
belajar secara daring,” ujar Su-
marsono. 

Perkembangan kasus positif 
Covid-19 di Ngawi, menjadi 
perhatian banyak pihak. Klaster 
sekolah yang merebak, diharap-
kan tak akan membuat sekolah 
di Ngawi akan diminta belajar 
daring lagi seperti berlangsung 
selama 2 tahun terakhir. (ari)

Polisi Gelar Rekontruksi Kasus 
Pengamen Rampas Tas yang 

Sebabkan Santri Tewas
Ngawi, SMN – Kasus pen-

curian dengan kekerasan (curas) 
yang dilakukan dua pengamen 
di atas truk, terhadap dua santri, 
16 Januari 2022, mengagetkan 
warga Ngawi. 

Seorang dari tiga santri 
korban, meninggal karena ter-
jatuh dari truk, di jalan raya 
Ngawi-Caruban tepatnya Desa 
Tawun, Kecamatan Kasreman. 

Polisi pun menggelar rekon-
struksi setelah menangkap dua 
tersangka berinisial WZNM 
(14 thn) dan MASB (21 thn). 
Rekonstruksi dilakukan Polres 
Ngawi, Minggu 23 Januari 2022 
lalu. 

Wakapolres Ngawi, Kompol 
Ricky Tri Dharma, turut had-
ir bersama jajaran Satreskrim 
dipimpin Kasatreskrim AKP 
Tony Kurniawan, jaksa penun-
tut umum, penasehat hukum 
tersangka, Kapolsek Padas dan 
anggota Satlantas. 

Saat rekonstruksi, petugas 
kepolisian menggantikan peran 
tersangka WZNM karena masih 

berusia anak-anak. 
Terlihat di adegan awal, ter-

sangka WZNM (14 thn) dan 
MASB (21 thn) menenggak 
miras di warung dekat perti-
gaan lampu merah, Jl. Raya 
Ngawi-Caruban, Desa Tawun, 
Kecamatan Kasreman. Mereka 
kemudian mengamen. 

Saat mengamen itulah, mer-
eka melihat tiga orang santri 
membawa ransel dan menump-
ang truk. MASB menunjuk ke 
arah para santri sambil berkata 
ke rekannya WZNM. 

“Njukuk tas, tah?” kata 
MASB

“Sembarang,” jawab WZNM
“Ayo!” ajak WZNM sambil 

berlari mengajak MASB naik 
ke truk. 

Keduanya naik ke truk nopol 
K 1416 MN bermuatan genteng 
dan bata, yang berjalan pelan di 
pertigaan lampu merah. 

Di atas truk sudah ada ketiga 
santri yakni M. Falakhudin, Ab-
dus Salam Ahmad dan M. Anik. 
MASB langsung menghampiri 

Abdus Salam dan merebut tas 
ransel. 

WZNM memegangi M. Anik 
agar tak bisa membantu kawan-
nya mempertahankan tas. Aki-
bat tas direbut oleh tersangka, 
santri bernama Abdus Salam, 
jatuh terduduk dari truk. Meny-
usul tas dilempar ke bawah oleh 
tersangka MASB dan dia pun 
melompat turun. 

M. Anik di atas truk berusaha 
lepas dari pegangan WZNM, na-
mun saat terlepas, M. Anik ter-
jatuh ke aspal dengan luka parah 
di kepala. WZNM pun turun 
menyusul rekannya MASB. 

Kedua tersangka sempat me-
nengok ke arah korbannya yang 
luka berdarah sebelum melari-
kan diri. Sopir truk pun meng-
hentikan kendaraan dan menge-
jar serta menangkap keduanya. 

Tas yang jadi bahan rebutan 
disita sebagai barang bukti. Di 
dalamnya berisi sebuah hand-
phone merek OPPO warna putih 
serta sebuah handphone Sam-
sung J1 mini prime. 

Wakapolres Ngawi, Kompol 
Ricky Tri Dharma, menyatakan, 
rekonstruksi dilakukan agar 
memperjelas peran masing-mas-
ing pelaku dalam tindak pidana. 

“Rekonstruksi ini untuk 
membuat terang suatu tindak 
pidana, memperlihatkan peran 
dari masing-masing pelaku, kor-
ban, saksi supaya ada kesamaan 
dalam BAP maupun keterangan 
langsung yang didapat,” ujar 
Kompol Ricky Tri Dharma. 

Rekonstruksi itu sendiri 
dikawal ketat agar tidak men-
gundang warga untuk menonton 
dan berkerumun. (ari)

Rekontruksi digelar Polres Ngawi atas kasus curas yang 
tewaskan seorang santri. Peran salah satu seorang tersangka, 
dalam rekonstruksi digantikan petugas karena tersangka masih 

di bawah umur

Pemko Siap Sukseskan Program PTSL 
di Kota Pekanbaru Bersama BPN

Wali Kota Pekanbaru Dr. H. Firdaus, S.T, M.T, mengikuti Sosialisasi Pendaftaran Tanah Siste-
matis Lengkap (PTSL) tahun 2022 di ruang rapat Mal Pelayanan Publik (MPP) Pekanbaru

Pekanbaru, SMN - Wali 
Kota Pekanbaru Dr. H. Firdaus, 
S.T, M.T, mengikuti Sosialisasi 
Pendaftaran Tanah Sistematis 
Lengkap (PTSL) tahun 2022 
di ruang rapat Mal Pelayanan 
Publik (MPP) Pekanbaru, Ka-
mis (27/1/2022). Ia bersama 
Kepala Badan Pertanahan Neg-
ara (BPN) Pekanbaru, Memby 
U Pratama mengikuti kegiatana 
secara vitrual.

Keduanya menyimak ara-
han dari Menteri Agraria dan 
Tata Ruang (ATR), Syofyan 
Jalil. Kegiatan ini mengusung 
tema Peran Pemerintah Daerah 
dalam Menyukseskan Program 

Strategis PTSL Menuju Terwu-
judnya Kesejahteraan Rakyat.

Wali Kota Pekanbaru, Fir-
daus menyebut bahwa pemer-
intah kota siap bersama BPN 
Pekanbaru menyukseskan pro-
gram PTSL. Apalagi program 
PTSL memberi kemudahan 
bagi masyarakat untuk mengu-
rus dokumen tanah.

“Kita mengajak masyarakat 
untuk ikut dalam program 
PTSL, sesuai arahan dari pak 
menteri,” paparnya usai kegia-
tan.

Menurutnya, pemerintah 
kota mendorong masyarakat 
untuk ikut program PTSL. 

Adanya pembuatan dokumen 
tanah untuk mencegah terjad-
inya konflik agraria.

Pemerintah kota pun be-
rupaya agar masyarakat nan-
tinya tidak mengalami kendala 
selama pengurusan dokumen 
tanah. Terutama ketika hendak 
membayar BPHTB.

Wali Kota menyatakan bah-
wa pemerintah kota sedang 
menyusun kebijakan peratur-
an daerah untuk mempertegas 
peraturan wali kota. Pemerin-
tah kota sedang menyiapkan 
regulasi agar BPHTB gratis 
khusus NJOP hingga Rp 250 
juta.

Ada juga potongan BPHTB 
untuk NJOP di bawah satu mil-
iar rupiah. Ia menyebut pemer-
intah kota sedang menyusun 
kebijakan ini untuk mendukung 
percepatan program PTSL.

Kepala BPN Pekanbaru, 
Memby U Pratama menyam-
paikan bahwa program PTSL 
masih sama seperti tahun se-
belumnya. BPN Pekanbaru se-
jak tahun 2017 hingga 2021 su-
dah menerbitkan 26 ribu lebih 
sertifikat PTSL. Namun yang 
terdaftar atau terpetakan sudah 
32 ribu bidang tanah.

Sementara itu, pada ta-
hun 2022 Kota Pekanbaru 

mendapat anggaran seban-
yak 1.500 bidang. Lokasinya 
menyebar di tiga kelurahan.

Dirinya berterima kasih 

mendapat dukungan dari pe-
merintah kota untuk menyuk-
seskan program PTSL. Ia 
menyebut nantinya seiring 

pertambahan anggaran bakal 
ada wilayah baru untuk PTSL 
tahun 2022. (pkb)



Edisi 509/ XIV / 31 Januari - 13 Februari 2022 5Fokus
Bupati Madiun

Resmikan Gedung Tourism
Information Center

Madiun, SMN - Bupati Ma-
diung Jawa Timur,, meresmikan 
gedung Tourism Information 
Center (TIC) di GOR Pangeran 
Timoer Caruban, Rabu 19 Jan-
uari 2022. 

Peresmian ini ditandai den-

gan pemotongan pita oleh Bu-
pati Madiun, H. Ahmad Dawa-
mi, didampingi Ketua TP PKK 
kabupaten Madiun, Ny. Penta 
Lianawati Dawami, dan Kepala 
Dinas Parpora Kabupaten Madi-
un, Anang Sulistijono. 

Bupati Madiun H. Ahmad Dawami bersama Forkopinda dan ja-
jarannya meresmikan gedung TIC (Tourism Information Center) 

di halaman dinas parpora Kabupaten Madiun

“Alhamdulillah di Kabupaten 
Madiun tidak ada desa terting-
gal, yang ada desa berkembang 
sebanyak 46, yang lainnya su-
dah desa maju dan desa mandi-
ri,” ucapnya. 

“Targetnya, 46 desa berkem-
bang ini segera geser menjadi 
desa maju, dan lebih banyak lagi 
desa maju menjadi desa mandi-
ri. Sehingga diawal tahun 2022, 
dengan adanya TIC ini, bisa 
linier bagaimana nanti meng-
koneksikan pemberdayaan mas-
yarakat dengan bentuk wisata,” 
tambahnya. 

Menurutnya lagi, dengan 
TIC, dapat menjadi solusi mas-
yarakat, baik ekonomi maupun 
apapun terkait saving money 
dan spanding money. 

“Kita tidak menargetkan 
PAD saja, namun bagaimana be-
lanja masyarakat itu bisa rendah 
dan saving money masyarakat 
meningkat. Artinya, masyarakat 
Kabupaten Madiun yang ingin 
berpariwista tidak perlu kelu-
ar jauh, namun di Kabupaten 
Madiun atau cukup di desanya 
saja,” pungkasnya. (sy)

Menko PMK Apresiasi Penanganan 
Stunting di Kabupaten Madiun

Madiun, SMN - Menteri 
Koordinator Bidang Pembangu-
nan Manusia dan Kebudayaan 
(Menko PMK), Muhadjir Effen-
dy, melakukan kunjungan kerja di 
Desa Simo, Kecamatan Balerejo, 
Kabupaten Madiun, Jawa Timur, 
Rabu 26 Januari 2022.

Dalam kesempatan ini, dengan 
didampingi Bupati Madiun, Men-
ko PMK mengatakan, minimum 
per tahun kasus stunting harus 
turun 2,7 persen.

“Bahkan kalau bisa lebih,” 
ujar Menko PMK, Muhadjir.

Menurutnya, masih banyak 
masyarakat yang belum memili-
ki pemahaman tentang stunting. 
Karena mereka masih mengira 
stunting adalah masalah kurang 
gizi atau kerdil secara pertumbu-
han.

“Namun sebenarnya, utaman-
ya adalah masalah pertumbuhan 
volume otak,” terangnya.

Penyebab tingginya angka 
kasus stunting di Indonesia, lan-
jutnya, dikarenakan kurangnya 
asupan gizi kronis, rendahnya 
cakupan akses air dan sanitasi 
penduduk yang memiliki akses 
air minum berkualitas rendah.

“Tapi saya mengapresiasiasi 
penanganan stunting di Kabupat-
en Madiun yang sudah memenuhi 
capaian mininum. Kalau ingin 
negara kita maju, maka kita harus 
berantas angka stunting,” tan-
dasnya.

Sementara itu, Bupati Madiun, 
H. Ahmad Dawami, mengatakan, 
di Kabupaten Madiun penanga-
nan stunting tidak terfokus pada 

satu dinas saja. Namun dilakukan 
dengan sistem sinergitas seluruh 
OPD. Alasannya, karena masalah 
stunting adalah masalah yang 
kompleks.

“Stunting adalah masalah 
yang kompleks dan tidak bisa di-
tangani satu dinas saja. Sehingga 
memerlukan penanganan dari 
semua pihak,” tutur H. Ahmad 
Dawami. (sy)

Bupati Madiun H. Ahmad Dawami bersama Menteri PMK 
meninjau di desa Simo Kecamatan Balerejo Kabupaten Madiun 

tentang penanganan masalah stunting

Bupati Aunur Rafiq Lantik Pejabat Eselon 
II, III dan IV

Karimun, SMN - Bupati 
Aunur Rafiq melantik 257 pe-
jabat eselon II, III dan IV Pe-
merintah Kabupaten Karimun di 
Gedung Serbaguna Nilam Sari, 
Kantor Bupati Karimun, Kamis 
(27/1/2022). Mereka dilantik 
dalam jabatan baru sebagai peja-
bat tinggi pimpinan pratama, ad-
ministrator, pengawas, jabatan 
administrasi ke dalam jabatan 
fungsional melalui penyetaraan 
jabatan serta Kepala UPT Pusk-
esmas.

Bupati Karimun, Aunur 
Rafiq mengatakan, pelantikan 
pengambilan sumpah jabatan 
pejabat disemua instansi pemer-
intah merupakan bagian dari 
organisasi dalam rangka peman-
tapan dan peningkatan kapasitas 
kelembagaan serta merupakan 
bahagian pola pembinaan karier 
ASN dalam tugas dan pelayanan 
yang baik dalam pembangunan 
di Kabupaten Karimun.

“Sebagai pejabat pembina 
kepegawaian, saya punya ke-
wenangan untuk menetapkan, 

pengangkatan, pemindahan dan 
pemberhentian ASN dan pembi-
na manajemen ASN di Pemkab 
Karimun sesuai dengan ketentu-
an perundang-undangan,” ucap 
Aunur Rafiq.

Namun demikian, Aunur 
Rafiq menegaskan, akan sela-
lu mengedepankan pertimban-
gan-pertimbangan berdasarkan 
objektivitas, kepangkatan, kom-
petensi kinerja tanpa membeda-
kan suku, ras, gender, agama dan 
golongan yang tentunya sesuai 
dengan saran dan masukan dari 
badan pertimbangan jabatan dan 
kepangkatan (Baperjakat).

Pengambilan keputusan yang 
dilakukan sepenuhnya mengacu 
kepada peraturan dan perun-
dang-undangan yang berlaku 
termasuk mutasi, rotasi dan 
promosi yang tentunya sudah 
melalui suatu pertimbangan dari 
seluruh yang berkompeten, ter-
masuk Bupati, Wakil Bupati, 
Sekda dan Baperjakat.

Ia menjelaskan, pelantikan 
pejabat hari ini merupakan yang 

kedua kalinya pasca-Pilkada 
yang sebelumnya dilakukan 
pada 23 Desember 2021 lalu. 
“Untuk pelantikan yang pertama 
ada sebanyak 443 pejabat dan 
hari ini 257 pejabat,” kata dia.

Bupati juga berpesan kepa-
da pejabat yang baru dilantik 
dapat memperhatikan menjadi 
tugas mulai dari Peraturan Bu-
pati, Peraturan Daerah sampai 
Undang-Undang sehingga bisa 
menjalankan tugas dengan baik 
dan menghindari permasalahan 
hukum serta tindak pidana ko-
rupsi.

Kemudian, para pejabat baru 

itu diminta segera melakukan 
konsolidasi dengan pegawai 
di lingkungan masing-masing 
dan melakukan fungsi kepemi-
mpinan dengan tetap konsultasi 
ke atas dan koordinasi ke samp-
ing sehingga semua kegiatan 
yang dilaksanakan dapat diper-
tanggungjawabkan. “Jangan 
sampai terjebak dengan kepent-
ingan pribadi yang sifatnya kon-
sumtif. Tunjukkan dedikasi dan 
berikan pelayanan yang terbaik. 
Apa yang didapat hari ini pasti 
ada yang tidak puas dan terima 
dengan keikhlasan,” tutup Au-
nur Rafiq. (bl)

Bupati melantik 257 pejabat eselon II, III, & IV

Bupati Karimun Beri Penghargaan Atas 
Prestasi Kanwilsus BC Kepri

Karimun, SMN – Bupati 
Karimun Aunur Rafiq mem-
berikan penghargaan kepada 
Kanwilsus Karimun Kepri atas 
prestasi di bidang penangka-
pan narkotika, penyelundupan 
timah, dan penangan Covid-19 
yang diadakan gedung nasional, 
Rabu (26/01/2022).

Aunur Rafiq mengatakan 
pemberian awards ini seka-
ligus sosialisasi pembaharuan 
Menteri Perdagangan tentang 
larangan terbatas super dan pen-
jelasan pajak nilai di kawasan 
FTZ oleh Dirjen Kanwilsus 
Kepri. “Pemerintah daerah da-
lam kesempatan ini menyambut Bupati menyerahkan penghargaan kepada Kanwilsus

Tak Mau Hanya Terima Laporan, 
Walikota Cek Langsung Usulan 

Pembangunan Dari Warga

Madiun, SMN - Agenda 
Walikota Madiun, Jawa Timur, 
meninjau titik-titik usulan pem-
bangunan pada Musrenbang 
2022 di wilayah Kecamatan 
Kartoharjo, terus berlanjut. 
Rabu 26 Januari 2022.

Kali ini, Walikota Madiun, 
H. Maidi, bersama pimpinan 
OPD dan anggota dewan men-
gunjungi Kelurahan Sukosari, 
Tawangrejo, dan Kelun, Keca-
matan Kartoharjo.

Sejumlah usulan yang dipan-

tau diantaranya perbaikan jalan, 
saluran, penambahan lampu, 
hingga RTLH dan jambanisasi.

Menurutnya, kunjungan 
langsung ke lokasi usulan ber-
tujuan untuk menentukan kebi-
jakan pembangunan agar tepat 
dan efisien.

“Kalau ada yang bisa 
dikerjakan tahun ini, akan 
segera dikerjakan. Tidak perlu 
menunggu tahun depan,” tutur 
H. Maidi.

Walikota juga mengin-

struksikan kepada OPD ter-
kait untuk mengecek usulan. 
Khususnya, terkait ukuran dan 
perkiraan anggaran yang dibu-
tuhkan.

Tak hanya itu, dalam kegia-
tan tersebut, ia juga mengun-
jungi lapak UMKM di mas-
ing-masing kelurahan.

“Tahun ini fokus kita pening-
katan ekonomi pasca pandemi. 
Lapak UMKM ini nantinya jadi 
salah satu penguat perekonomi-
an masyarakat,” jelasnya.

Untuk itu, sejumlah kebi-
jakan telah dirumuskan guna 
menyempurnakan bangunan 
lapak. Mulai dari perluasan 
area lapak hingga penambahan 
sarana dan prasarana agar leb-
ih meningkatkan minat wisa-
tawan.

‘’Saya ingin lapak bisa ramai 
menjadi pusat kegiatan warga. 
Kalau dagangan di lapak ini 
lengkap, warga akan lebih mu-
dah memenuhi kebutuhan,’’ tan-
dasnya. (sy)

Walikota Madiun H. Maidi meninjau langsung lokasi 
usulan masyarakat skala prioritas

baik dan memberikan apresiasi 
kepada bapak kakanwil yang 
melaksanakan kopi morning dan 
Awards ini,” katanya.

Rafiq mengungkapkan dari 
pemerintah daerah ucapan se-
lamat diberikan atas capaian 
target penerimaan negara yaitu 
sektor pajak dan biaya masuk 
yang dilaksanakan kakanwil 
Bea Cukai dimana target 300 
miliar mencapai 450 miliar dan 
setoran pajak lebih dari 2 triliun.

“Kami pemerintah daerah 
memberikan 3 penghargaan 
atas prestasinya tentang pen-
angkapan narkotika, penyelund-
upan timah yang dapat meru-
gikan negara dan penanganan 
Covid-19. Apalagi masalah nar-
koba ini yang luar biasa,” ung-
kapnya. (bl)

“Kalau ada yang bisa dikerjakan tahun ini, akan segera 
dikerjakan. Tidak perlu menunggu tahun depan,”
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Pemerintah Kota Probolinggo Gelar 

Sosialisasi RANHAM Tahun 2022

Probolinggo, SMN - Pemer-
intah kota Probolinggo dalam 
hal ini , Bagian Hukum Sek-
retariat Kota Probolinggo meng-
gelar acara Sosialisasi Rencana 
Aksi Hak Asasi Manusia dan 
Kabupaten/Kota Peduli Hak 
Asasi Manusia Kota Proboling-
go Tahun 2022, Kamis (27/1). 

Kepala Bagian Hukum Titik 
Widayawati melaporkan bahwa 
, dasar pelaksanaannya kegiatan 
tersebut sesuai Peraturan Presi-
den Republik Indonesia Nomor 
53 Tahun 2021 tentang Rencana 
Aksi Nasional Hak Asasi Manu-
sia Tahun 2021-2025 dan Pera-
turan Menteri Hukum dan HAM 
Nomor 22 Tahun 2021 tentang 
Kriteria Daerah Kabupaten/
Kota Peduli Hak Asasi Manu-
sia, dan dihadiri oleh seluruh 

kepala OPD setempat, dan in-
stansi vertikal yang ditetapkan 
Wali kota sebagai panitia daer-
ah RANHAM dan KKP HAM. 
Diantaranya Kejaksaan Negeri, 
Polres Probolinggo Kota, dan 
Pengadilan Negeri.

“Maksud dan tujuan diada-
kan acara ini untuk meningkat-
kan kinerja panitia daerah Kota 
Probolinggo dalam pelaporan 
rencana aksi hak asasi manusia 
dan kabupaten/kota peduli hak 
asasi manusia,” katanya.

Sekda Kota Probolinggo dr. 
Ninik Ira Wibawati dalam sam-
butannya menjelaskan, penye-
lenggaraan pemerintahan di 
Kota Probolinggo tidak terlepas 
dari munculnya permasalah-
an hukum khususnya hak asasi 
manusia, pemenuhan hak-hak 

Pelaksanaan Sosialisasi RANHAM Tahun 2022

perempuan, anak, disabilitas, 
komunitas masyarakat adat, hak 
sipil.

“Momentum sosialisasi ini 
diharapkan dapat membantu 
Pemerintah Kota Probolinggo 
untuk meningkatkan tanggu-
ng jawab dan mengembangkan 
sinergitas organisasi perangkat 
daerah dengan instansi verti-
kal di Kota Probolinggo dalam 
rangka penghormatan, perlind-
ungan, pemenuhan, penegakan, 
dan pemajuan HAM,” jelasnya.

Lebih lanjut Sekda Ninik, 
berharapkan kegiatan tersebut 
akan memberikan dampak yang 
positif bagi pelayanan mas-
yarakat serta dapat meningkat-
kan kewibawaan Pemerintah 
Kota Probolinggo sebagai pe-
layan publik yang profesional. 

Diketahui terdapat 9 aksi 
yang telah dinilai dan Kota 
Probolinggo mendapat nilai ra-
ta-rata baik. Yakni, penyusunan 
kebijakan oleh pelaku usaha 
yang memuat perlindungan hak 
ketenagakerjaan perempuan dan 
implementasinya sesuai den-
gan ketentuan peraturan perun-
dang-undangan; Peningkatan 
kesadaran dan kapasitas pekerja 
sosial profesional/tenaga kes-
ejahteraan sosial, dan relawan 
sosial dan/atau panti rehabil-
itasi yang menangani perem-

puan yang berhadapan dengan 
hukum; Optimalisasi Layanan 
bantuan hukum bagi perem-
puan, anak, penyandang disabil-
itas, dan masyarakat adat yang 
berhadapan dengan hukum. 

Kemudian, pemberian 
layanan kesehatan fisik dan 
psikososial bagi perempuan dan 
anak yang berhadapan dengan 
hukum; meningkatkan jangkau-
an layanan pemberian dokumen 
kependudukan kepada anak-
anak (kelompok panti asuhan/
sosial, penghayat kepercayaan, 
minoritas agama, dan Komu-
nitas Masyarakat Adat (KMA), 
anak dengan penyakit tertentu 
(HIV/AIDS), Anak Berhadapan 
dengan Hukum (ABH), anak 
luar kawin.

Aksi ke 6 pemberian layanan 
khusus hak-hak pendidikan 
anak-anak dari kelompok; 
pemberian layanan khusus hak-
hak kesehatan anak-anak dari 
kelompok; mendorong upa-
ya-upaya pencapaian target kuo-
ta dan pemenuhan akomodasi 
yang layak bagi pekerja pen-
yandang disabilitas di pemerin-
tahan, BUMN/BUMD, maupun 
swasta; mengidentifikasi dan 
mendata entitas kelompok mas-
yarakat adat sebagai bentuk pen-
gakuan dan perlindungan. (ed)

Wali Kota Probolinggo Ziarah Makam

Wali Kota Hadi Zainal Abidin melakukan Tabur Bunga di makam 
wakil wali kota Muhamad Soufis Subri

Probolinggo, SMN - Masih 
dalam rangkaian kegiatan Reflek-
si 3 Tahun Kepemimpinan Wali 
Kota Probolinggo, Jumat (28/1) 
pagi Wali Kota Habib Hadi Zain-
al Abidin berziarah ke makam 
Almarhum Mochammad Soufis 
Subri, Wakil Wali Kota Proboling-
go yang meninggal dunia pada 9 
Desember tahun 2020 lalu. 

Agenda ziarah yang dilak-
sanakan di komplek pemakaman 
keluarga Jalan Cangkring Kelura-
han Kebonsari Kulon itu diawali 
dengan pembacaan Surat Yasin 
oleh K. H. Abdul Wahid. Dilanjut-
kan dengan pembacaan tahlil oleh 
K. H. Muhtarom dan pembacaan 
doa yang dipimpin oleh K. H. Ab-
dul Aziz. Turut hadir bersama Wali 
kota, Sekda kota drg. Ninik Ira 
Wibawati, pejabat pemkot, kepa-
la perangkat daerah, keluarga dan 
kerabat almarhum serta para alim 
ulama. 

Wali kota Hadi, menyam-
paikan bahwa kenangan bersama 
almarhum saat memimpin Kota 
Probolinggo tidak akan pernah hil-
ang. “Tentunya dalam perjuangan, 
perumusan, dalam konsep untuk 

menata Kota Probolinggo bersama 
Almarhum, tidak bisa dilupakan, 
itu suatu hal kebersamaan yang 
harus kita kenang, ” kata Hadi. 

Meskipun kini telah berpisah, 
Wali Kota Hadi berkomitmen 
untuk meneruskan rintisan yang 
dicita-citakan bersama Almarhum 
Subri. ”Alhamdulillah semua 
apa yang menjadi komitmen kita 
berdua diberi kelanacarn dan ke-
suksesan dan mudah-mudahan 
ini terus bisa kita sempurnakan, ” 
katanya. 

Wali Kota Probolinggo men-
genang Almarhum Subri sebagai 
seorang yang disiplin, ulet, dan 
teliti. Disampaikannya, salah satu 
sumbangsih almarhum bagi Kota 
Probolinggo adalah terlaksananya 
pembangunan RSUD baru. “Ke-
marin saya tugasi untuk masalah 
RSUD baru, tentunya walaupun 
sudah ditinggal tetep kita akan 
wujudkan, Alhamdulillah tahun 
ini pembangunan rumah sakit ber-
jalan lancar, ” ungkapnya. (ed)

Peringatan Hari Gizi Nasional,
Pemprov Kaltara Komitmen 

Perbaiki Gizi Masyarakat

Bertempat di Hotel Grand Pangeran Khar, Tanjung Selor, dalam 
rangka memperingati Hari Gizi Nasional Ke-62. Dinas Kesehatan 

Pemerintah Provinsi Kalimantan Utara mengadakan seminar 
bertema Aksi Bersama Cegah Stunting dan Obesitas (25/1)

Tanjung Selor, SMN - 
Peringati Hari Gizi Nasional 
ke-62 yang jatuh pada Selasa 
(25/1/2022) lalu, Dinas Keseha-
tan (Dinkes) Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) Provinsi Kalimantan 
Utara (Kaltara) mengadakan sem-
inar bertema Aksi Bersama Cegah 
Stunting dan Obesitas yang diiku-
ti oleh 100 peserta dari lintas pro-
gram, lintas sektor, mahasiswa, 
dan pelajar.

Kegiatan ini dihadiri oleh 
selaku Plt. Asisten Perekonomi-
an dan Pembangunan Pemprov 
Kaltara Udau Robinson, Sekretar-
is Dinkes Kabupaten Bulungan, 
serta para tamu undangan lainnya 
di Hotel Pangeran Khar pada Ka-
mis (27/1).

Memandang Hari Gizi Nasi-
onal sebagai momentum penting 
untuk meningkatkan kepedulian 
dan komitmen memperbaiki gizi 
masyarakat, Zakiyah Machluddin 
selaku Ketua Panitia menjelas-
kan bahwa stunting dan obesitas 
merupakan salah satu dari beban 

ganda yang sedang dihadapi oleh 
Indonesia.

Obesitas merupakan faktor 
terjadinya penyakit tidak menular 
seperti jantung koroner, kencing 
manis, dan hipertensi. Hasil risk-
esdas (riset kesehatan dasar, red) 
tahun 2013 menunjukan bahwa 
angka obesitas sebesar 14,8 pers-
en dan melonjak naik pada hasil 
riskesdas tahun 2018, yakni sebe-
sar 21,8 persen,” sebutnya.

“Sedangkan stunting adalah 
gangguan tumbuh kembang anak 
akibat kekurangan gizi. Hasil Stu-
di Status Gizi Balita Indonesia 
tahun 2021 menunjukan angka 
stunting di Kaltara sebesar 27,5 
persen, angka ini berada di atas 
prevalensi nasional sebesar 24,4 
persen,” tambah wanita yang 
menjabat sebagai Kepala Bidang 
Kesehatan Masyarakat di Dinkes 
Kaltara ini.

Melihat adanya komitmen 
yang baik tersebut, Udau men-
yampaikan apresiasi serta pesan 
dan harapan Gubernur Zainal 

agar kegiatan ini dapat mening-
katkan pemahaman dan kesada-
ran terhadap bahaya stunting dan 
obesitas.

Pembangunan kesehatan ada-
lah investasi utama dalam pem-
bangunan Sumber Daya Manu-
sia yang berkualitas dan berdaya 
saing, apalagi saat ini Indonesia 
sedang menghadapi beban ganda. 
Satu sisi menghadapi kurang gizi 
yang berdampak pada stunting, di 
sisi lain juga dihadapkan dengan 
gizi lebih atau obesitas,” buka 
Udau.

“Berarti tidak hanya jadi tugas 
Dinkes saja, tapi menjadi tugas 
kita semua untuk saling bergan-
dengan tangan dan bekerja keras 
demi menurunkan persentase 
stunting tersebut. Selain itu, ti-
dak kalah penting juga waspadai 
risiko dari obesitas,” jelasnya.

Ia menegaskan bahwa penting 
adanya peningkatan pemahaman 
mengenai bahaya dari dua perma-
salahan gizi tersebut, hal ini dapat 
menjadi salah satu faktor yang 
mempengaruhi peran anak bang-
sa di masa yang akan datang.

“Mari kita berpartisipasi aktif 
dalam mendukung upaya pemer-
intah untuk mencegah stunting 
dan obesitas, ayo tingkatkan kes-
adaran masyarakat melalui peng-
gerakan peran kader pengem-
bangan atau pengorganisasian 
masyarakat, peningkatan upaya 
advokasi, dan perencanaan yang 
mendukung pemberdayaan mas-
yarakat dan pemutakhiran data 
dan informasi,” pungkasnya. 
(dkispkaltara)

Perumda Tarakan Aneka Usaha 
Ekspor Rokok ke Filipina

Tarakan, SMN - Perusahaan 
Umum Daerah (Perumda) Tara-
kan Aneka Usaha mengekspor 
perdana rokok ke Tawitawi, Fil-
ipina sebanyak dua kontainer.

“Saya menyampaikan apre-
siasi dan terima kasih kepada 
seluruh jajaran Perumda Tara-
kan Aneka Usaha yang telah 
menjalankan gudang berikat ini 
sehingga pada hari ini kita dapat 
melakukan aktivitas ekspor ini 
dan memanfaatkan rumah ke-
masan untuk memenuhi kebu-
tuhan UMKM,” kata Wali Kota 
Tarakan, Khairul di Tarakan, 
Kalimantan Utara.

Komoditas yang dikirim 
yaitu sebanyak dua kontainer 
rokok tersebut untuk memenuhi 
kebutuhan konsumen di Tawita-
wi, Filipina. Pengiriman ini pun 
menggandeng mitra lokal PT. 
Dua Jaya Group.

Khairul melepas secara resmi 
pengiriman komoditas ekspor 
perdana di Gudang Berikat dan 
sekaligus meresmikan peman-
faatan rumah kemasan di Ka-
wasan Sentra Industri Kecil dan 
Menengah Kota Tarakan.

“Selama ini banyak komodi-
tas kita yang diekspor tapi tidak 
melalui Tarakan sehingga tidak 
tercatat dan Pemerintah Daerah 
tidak memperoleh bagi hasil ek-
spor,” kata Khairul.

Dengan ekspor perdana ini, 
diharapkan Wali Kota dapat 
menggerakkan pengusaha lo-
kal untuk lebih menggali pe-
luang ekspor dan hal tersebut 
sangat memungkinkan dilaku-
kan apalagi bila volume yang 
dikirimkan cukup signifikan.

Terkait dengan pemanfaatan 

rumah kemasan, Wali Kota ber-
harap Perumda Tarakan Aneka 
Usaha dapat menjadi mitra strat-
egis bagi UMKM. 

Dengan kapasitas produksi 
yang besar dan permintaan akan 
kemasan dari dalam daerah yang 
tinggi, maka keberadaan rumah 
kemasan ini akan memberikan 
keuntungan bagi UMKM.

“Harganya jauh lebih murah 
karena tidak ada biaya logis-
tik atau pengiriman seperti bila 
mendatangkan dari luar daerah,” 
ujar Khairul. (hms)

Wakil Gubernur Jatim Hadiri Forum 
Komunitas UMKM Kota Probolinggo 

Probolinggo, SMN - Pemer-
intah Kota Probolinggo melalui 
Dinas Koperasi Usaha Mikro, 
Perindustrian dan Perdagangan 
(DKUPP) menggelar forum si-
lahturahmi komunitas UMKM/
IKM Kota Probolinggo, di Hala-
man Kantor Wali Kota yang 
dihadiri oleh Wakil Gubernur 
Provinsi Jatim Timur, Emil Elis-
tianto Dardak. ( 26/1) 

Wagub Emil, didampingi 
Wali Kota Hadi,  sempat me-
lihat - lihat dan mengunjungi 
beberapa stand UMKM yang 
menyuguhkan produk - produk 
unggulan Kota Probolinggo. 

Wagub Emil dalam pem-
bukaan acara tersebut menga-
takan kekagumannya terhadap 
terobosan dan program Wali 
kota. “Saya tadi melihat tero-
bosan-terobosan luar biasa 
disini. Beliau (Habib Hadi) ini 
rajin berkoordinasi agar pro-
gram-programnya bisa lancar. 
Karena memang tugas kami 
sebagai wakil pemerintah pusat 
untuk menjembatani. Beliau 
juga berkolaborasi dengan Ibu 
Gubernur untuk mengembang-
kan rumah sakit yang lebih 
baik lagi bagi masyarakat Kota 
Probolinggo. Melalui kesem-
patan malam ini, monggo bisa 
disampaikan aspirasinya terkait 
UMKM, ”ujarnya. 

Wali Kota Hadi menjelas-
kan gambaran terkait kartu 
E-UMKM yang dimiliki Kota 
Probolinggo. Melalui kartu ini, 

Kota Probolinggo memiliki data 
base UMKM yang berkembang 
dan yang tidak berkembang se-
hingga pemantauan dan penga-
wasannya akan terus berjalan. 
“Tanpa data base, kita tidak 
akan tahu kegiatan UMKM 
tersebut. Karena setiap UMKM 
memiliki olahan yang berbe-
da-beda yang menjadi kekhasan 
Kota Probolinggo. Adanya kartu 
ini merupakan bentuk perhatian 
pemerintah. Bahkan kartu ini 
memiliki beberapa keunggulan, 
salah satunya apabila ada or-
deran pengiriman keluar maka 
dapat diberikan diskon untuk 
paket deliverynya, ” jelasnya. 

Wali kota Hadi, juga menga-
takan terkait bantuan stimulus, 
menurutnya, pemerintah ha-
rus hadir di situasi dan kondisi 
apapun untuk mendukung dan 
mensupport UMKM. “Ini men-
jadi kewajiban kita, tanpa adan-
ya keberanian dan terobosan 
maka para pelaku usaha ini tidak 
akan ada perhatian. Perhatian ini 
adalah bentuk dukungan kepada 
pelaku UMKM untuk terus bisa 
berkembang dan berkarya. Ha-
rus ada action, selagi ada regula-
si dan aturan mendukung harus 
terus dilakukan, ” katanya. 

Lebih lanjut Wali kota Hadi,  
menyampaikan terkait harapan-
nya untuk mewadahi UMKM 
Kota Probolinggo agar dapat 
memiliki kesempatan dan akses 
dalam memasarkan produknya 
di rest area tol yang rencananya 

Wagub Emil, bersama Wali kota Hadi saat saling memberikan 
Cindera mata

pembangunan Tol ini akan ber-
lanjut hingga ke Banyuwangi. 

Dikesempatan tersebut 
Wagub Emil, sangat mengapre-
siasi langkah-langkah kebija-
kan Wali Kota Hadi. Bantuan 
stimulus bagi UMKM diberi-
kan untuk menjaga roda pere-
konomian agar tetap berjalan. 
“UMKM untuk bisa bergerak 
tidak hanya butuh modal saja, 
tetapi sehari-harinya juga butuh 
makan. Dengan diberi stimulus 
maka akan sangat membantu 
untuk membangkitkan UMKM. 
Saya rasa ini sangat inovatif 
dan sinergis atas apa yang telah 
dilakukan Kota Probolinggo. 
Terkait akses bagi UMKM Kota 
Probolinggo di resta area tol, 
saya akan mendorong kuat un-
tuk menjadi percontohan untuk 
menerapkan itu, ” bebernya. 

Wagub Emil mengatakan 
Salah satu penanya, Moch 
Hasyim menyampaikan keingi-
nannya agar Pemerintah Provin-
si Jatim dapat memberikan rang-
sangan bagi kalangan muda agar 
mau terjun di dunia UMKM 
serta masukan agar produk Kota 
Probolinggo memiliki karakter 
yang sesuai dan siap go interna-
sional. 

“Saya jadi kepikiran, mun-
gkin kita bisa bikin festival 
ngundang warga-warga asing 
yang ada di Surabaya untuk 
ngicipi, nanti kita lihat reaksin-
ya. Salah satu yang kita undang 
nantinya dari Kota Probolinggo, 
sehingga dari sini akan tahu sep-
erti apa selera mereka sehing-
ga kita bisa meramu karakter 
yang sesuai dengan lidah mer-
eka. Semuanya harus melalui 
proses yang cukup panjang dan 
memang harus mulai berpikir 
kesana. Dari sinilah kita bela-
jar, kalau punya cita-cita besar 
harus yakin dulu untuk bisa, ” 
ujar Emil. 

Wagub Emil, juga menekank-
an 60 persen perekonomian di 
Provinsi Jatim ditopang oleh ko-
perasi dan UMKM. Bahkan Pe-

merintah Provinsi Jatim memi-
liki pola program kerjasama 
untuk meningkatkan UMKM 
yaitu communal branding pro-
duk UMKM dengan kualitas 
standar ekspor, pembentukan ru-
mah produksi bersama UMKM, 
akselerasi digitalisasi UMKM 
dalam pemasaran produk secara 
online, pelatihan untuk pengem-
bangan SDM melalui Sijiwara, 
fasilitasi standarisasi produk 
sertifikasi halal, serta incubator 
bisnis dan business matching. 

Kota Probolinggo punya pe-
luang dengan mengoptimalkan 
pelabuhan, harapannya pela-
buhan ini akan menarik minat. 
Pemprov mengembangkan 3 
poros industri baru di Jatim, 
poros pertama adalah Lamon-
gan-Tuban dikhususkan industri 
berat, Ngawi-Kertosono dikhu-
suskan untuk industri padat 
karya dan Probolinggo-Situ-
bondo memiliki Pelabuhan yang 
dikelola provinsi. Sehingga 
perekonomian Kota Proboling-
go akan masuk ke kota jasa dan 
perdagangan. “Kita akan dorong 
agar UMKM ini memiliki daya 
saing sehingga menjadi tuan di 
rumah sendiri, sehingga mas-
yarakat akan cenderung mem-
beli produk-produk tersebut. 
Mari kita optimis bersama-sama 
komitmen pemerintah memberi 
perhatian pada UMKM dan ber-
juang serta berinovasi, insyaal-
lah akan diberikan jalan untuk 
lebih sukses, ” tutupnya. 

Dalam gelaran tersebut 
ditampilkan fashion show ba-
tik hasil karya UMKM Kota 
Probolinggo dan penandatanga-
nan serah terima kantor Polsek 
Kanigaran. Turut hadir, Waka-
polda Jawa Timur Slamet Hadi 
Supraptoyo, Forkopimda Kota 
Probolinggo, Ketua Dekranas-
da Aminah Hadi Zainal Abidin, 
Ketua Bhayangkari Polres 
Probolinggo Kota, sejumlah 
Kepala Perangkat Daerah dan 
UMKM Kota Probolinggo. (ed)

Walikota Tarakan, Khairul melepas secara resmi pengiriman 
eksport perdana rokok ke negara Filipina
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Piramida Paskot, Kapolres Pasuruan
Kota Ngopi Bareng Bersama Media

Kapolres Pasuruan Kota AKBP Raden Muhammad Jau-
hari S,H., S.I.K., M.S.i. foto bareng bersama Piramida Paskot 

setelah acara ngopi bareng

Cegah Penyebaran Covid-19, Srikandi Polres 
Pasuruan Kota Gencarkan “Pamor Keris”

Srikandi Polres Pasuruan Kota Gencarkan “Pamor Keris

Pasuruan Kota, SMN - Ka-
polres Pasuruan Kota AKBP 
Raden Muhammad Jauhari S,H., 

S.I.K., M.S.i. mengajak awak 
media di wilayah hukum Pol-
res Pasuruan Kota untuk ngopi 

Pasuruan Kota, SMN - Pol-
res Pasuruan Kota menggelar 
patroli bermotor protokol kese-
hatan masyarakat (Pamor Ker-
is) dalam rangka Pendisiplinan 
Prokes Covid 19 serta memeli-
hara kamtibmas yang kondusif 

di wilayah Kota Pasuruan.
Kegiatan Patroli dipimpin 

IPTU Vita selaku Perwira Pen-
gendali (Padal) dengan Srikan-
di Paskot, Jumat (28/01/2022).

Kapolres Pasuruan Kota 
AKBP R.M Jauhari S.H S.I.K 

M.SI melalui Kasi Humas Pol-
res Pasuruan Kota AKP Ka-
marudin mengatakan, kegiatan 
ini dilakukan sebagai upaya 
pendisiplinan prokes dan juga 
untuk menjaga dan memelihara 
situasi Kamtibmas khususnya 

di wilayah hukum Polres Pa-
suruan Kota supaya aman dan 
kondusif.

“Tujuan kegiatan ini un-
tuk menerapkan kedisiplinan 
proyokol kesehatan kepa-
da warga masyarakat, guna 

masyarakat merasa aman dan 
nyaman dengan kehadiran Poli-
si.

Kegiatan ini sebagai upaya 
preventif Polres Pasuruan Kota 
dalam Harkamtibmas agar tetap 
kondusif. Selain itu juga un-
tuk mendisiplikan masyarakat 
dengan cara menghimbau agar 
selalu mematuhi protokol kese-
hatan covid 19.

“Memberi himbauan kepada 
masyarakat yang bergerombol 
untuk segera pulang ke rumah 
masing masing dan juga him-
bauan untuk patuh protokol 
kesehatan kepada pemilik mau-
pun pengunjung warkop dan an-
gkringan,” terang Kasi Humas.

Sasaran lokasi kegiatan pa-
troli tempat nongkrong anak 
muda, selain itu kegiatannya 
juga menyasar tempat tempat 
keramaian dan Jalur Protokol 
Dalam Kota. (dir)

Polres Pasuruan Kota Berhasil Menangkap 
Eksekutor Pelaku Tindak Pidana

Pencurian Dengan Kekerasan di 150 TKP
Pasuruan Kota, SMN - Hari 

ini, Rabu 26 Januari 2022 ber-
tempat di Joglo Parama Satwika 
Polres Pasuruan Kota Jl. Gajah 
Mada No.19 Kota Pasuruan, 
Kapolres Pasuruan Kota AKBP 
Raden Muhammad Jauhari S,H., 
S.I.K., M.S.i. pimpin Konferensi 
Pers pelaku Tindak Pidana Pen-
curian Dengan Kekerasan dan 
Pencurian Dengan Pemberatan 
Sebagaimana Dimaksud Dalam 
PASAL 365 KUHP dan PASAL 
363 KUHP.

Kapolres Pasuruan Kota di 
dampingi Kasat Reskrim Bima 
Sakti Putra Laksana, SIK, Kasi 
Humas AKP Kamaroedin Arif. S, 
dan Kasat Tahti IPTU Soekarso-
no turut hadir awak media yang 
ada di Kota Pasuruan.

Dijelaskan oleh Kapolres 
Pasuruan Kota, Pagi hari ini ja-
jaran satreskrim Polres Pasuru-
an Kota dibantu oleh jajaran 
Jatanras Polda Jawa Timur tel-
ah berhasil mengungkap DPO 
pelaku curas, curat, curanmor, 

anirat dan kepemilikan Handak 
undang-undang darurat di mana 
pelaku DPO ini adalah pelaku 
yang sudah lama kita cari kita 
kejar Karena melakukan bebera-
pa TKP di wilayah hukum Polres 
Pasuruan Kota.

“Hari senin dinihari 26 Januari 
2022 satreskrim Polres Pasuruan 
Kota telah berhasil menangkap 
1 tersangka DPO atas inisial 
HA 37 tahun ini adalah warga 
Dusun Rembang Desa Plososari 
Kec. Grati Kabupaten Pasuruan 
dimana pelaku ini hasil keteran-
gan penyidikan dan penyelidikan 
yang sudah kita lakukan sudah 
hampir melakukan 150 TKP.” 
Kata Kapolres.

Modus pelaku mengancam 
menakuti korban dengan senjata 
api mainan kemudian sajam jenis 
celurit dan bahan peledak bondet 
dimana sasaran yaitu handphone 
dan kendaraan bermotor.

Kapolres menambahkan, Kor-
ban dari 150 TKP bervariasi ada 
korban warga sipil termasuk ang-

Kapolres Pasuruan Kota AKBP Raden Muhammad Jau-
hari S,H., S.I.K., M.S.i. pimpin Konferensi Pers pelaku Tindak 

Pidana Pencurian Dengan Kekerasan

bareng di Posko Digital Polres 
Pasuruan Kota, Jl. Gajah Mada 
No. 19 Kota Pasuruan, Rabu 
(26/1/22).

Kegiatan ini di hadiri oleh 
Kapolres Pasuruan Kota bersa-
ma Pejabat Utama Polres Pa-
suruan Kota dan para awak me-
dia yang ada di Kota Pasuruan 
dan Kab. Pasuruan sebanyak 20 
orang.

Kapolres Pasuruan Kota 
AKBP Raden Muhammad Jau-
hari mengatakan, Alhamdulillah 
dapat bertemu kembali dengan 
rekan rekan dari awak media, 
diharapkan kegiatan ngopi 
bareng ini dapat terus menyam-
bung silaturahmi antara Kepoli-
sian dengan Insan media, juga 
sebagai sarana diskusi terkait 
perkembangan dinamika yang 

ada di masyarakat.
“Kegiatan ini bertujuan untuk 

pemantapan manajemen media 
dan meningkatkan kemitraan, 
koordinasi dan silaturahmi yang 
baik antara Polres Pasuruan 
Kota dengan awak media,” Jelas 
Kapolres.

AKBP Raden Muhammad 
Jauhari menambahkan, perlu 
sinergitas semua pihak termasuk 
dengan awak media, sehingga 
kedepan mampu mewujudkan 
kolaborasi yang baik dan di ta-
hun 2022 dapat terciptanya situ-
asi kamtibmas yang aman dan 
kondusif.

Kegiatan di lanjutkan den-
gan foto bersama dan ramahta-
ma bersama Kapolres Pasuruan 
Kota beserta Pejabat Utama Pa-
suaruan Kota. (dir)

gota Polri, “ditahun 2017 itu ada 
anggota Polwan yang menjadi 
korban” dari kejahatan tersang-
ka, tersangka melakukan 150 
TKP ini di wilayah Jawa Timur 
antara lain di Kota Pasuruan, Si-
doarjo, Probolinggo kemudian di 
Malang.

“Alhamdulillah kita sudah 

amankan tersangka dan saat ini 
tersangka sudah ditahan dan kita 
proses dengan pasal berlapis 
mulai dari curas, curat, curan-
mor, anirat, dan undang-undang 
darurat dengan ancaman penjara 
maksimal 20 tahun dan sumur 
hidup.” Tutup Kapolres Pasuruan 
Kota. (dir)

Dengan SIMNAKER, Pemenuhan Kebutuhan 
Pekerja Akan Lebih Baik, dan Kasus Penipuan 

dan Kecelakaan Kerja Dapat Diantisipasi

Bupati Lumajang dan Wakil Bupati Lumajang saat video 
conference dengan CALD di Ruang Mahameru Kantor Bupati 

Lumajang

Lumajang, SMN - Pemer-
intah Kabupaten Lumajang 
menjalin kerjasama dengan 
Council of Asian Liberals and 
Democrats (CALD) untuk 
mengembangkan SIMNAKER 
(Sistem Informasi Manajemen 
Ketenagakerjaan).

Sebelum mengenalkan SIM-
NAKER, bupati menjelaskan 
isu kemiskinan yang sangat 
terkait dengan Indeks Pemban-
gunan Manusia. Strategi untuk 
mengatasi masalah tersebut ada-
lah meningkatkan kualitas pen-
didikan, meningkatkan kualitas 
kesehatan, meningkatkan in-
vestasi dan mengurangi tingkat 
pengangguran.

“The last point is the one that 
we are currently working on in 
collaboration with CALD. Poin 
terakhir adalah yang sedang 
kami kerjakan bekerja sama 
dengan CALD,” ujar Thoriqul 
Haq Bupati Lumajang saat vid-
eo conference dengan CALD di 
Ruang Mahameru Kantor Bupa-
ti Lumajang, Kamis (27/01).

Video conference tersebut 
juga diikuti oleh Morits Kleine, 
Head of FNF for Freedom, Lito 
Arlegue, Executive Director 
CALD, Ira Cruz Director Al-
tMobility, Karen Yu Director 
General DIT Taoyuan Taiwan 
City dan beberapa pemerintah 
daerah yang mengembangkan 
konsep smart city seperti Kabu-

paten Banyuwangi dan Provinsi 
DKI Jakarta.

Alasan pengembangan SIM-
NAKER dengan CALD karena 
Disnaker belum memiliki ap-
likasi dan database ketenagaker-
jaan. Diharapkan dengan adanya 
SIMNAKER ini nantinya dapat 
mendukung pengentasan tingkat 
pengangguran di Lumajang.

Program Police Go To School
Bisa Menekan Terjadinya

Pelanggaran Berlalu Lintas

Program Police Go To School di SMPN 1 Tekung

Lumajang, SMN - Program 
Police Go To School diyakini 
bisa mengedukasi para pelajar 
akan pentingnya mematuhi pro-
tokol kesehatan.

Hampir setiap hari, aparat 
Polres khususnya Satlantas Pol-
res Lumajang, mendatangi seti-
ap tempat pendidikan di wilayah 
hukum Polres Lumajang.

Di bawah kendali AKBP 
Eka Yekti Hananto Seno, aparat 
mensosialisasikan pentingnya 
mematuhi protokol kesehatan 
bagi para pelajar.

“Saat ini yang menjadi sasa-
ran adalah SMPN 1 Tekung. 
Protokol kesehatan itu, sangat 
penting untuk diketahui dan 
dipahami pelajar, utamanya 
disaat PTM yang telah diber-
lakukan,” jelasnya beberapa 
waktu lalu.

Disisi lain, Kasatlantas Pol-
res Lumajang, AKP Bayu Halim 
Nugroho menambahkan, adanya 
program Police Go To School 
itu juga diyakini bisa menekan 
terjadinya angka pelanggaran 
berlalu lintas.

Pasalnya, dalam kunjungan 
itu bukan hanya dilakukan so-
sialisasi soal protokol keseha-
tan saja, namun pihaknya juga 
mensosialisasikan beragam tata 
tertib berlalu lintas.

“Kita juga melakukan be-
berapa sesi tanya jawab. Pada 
intinya, sesi itu berisikan edu-
kasi mengenai tata tertib berlalu 
lintas,” imbuhnya.

Tidak itu saja, pihaknya juga 
memberikan edukasi tentang ba-
haya narkoba bagi para pelajar, 
itu terlihat dari para pelajar yang 
mengikuti acara dengan antu-
siasme tinggi, terlihat mereka 
aktif dalam tanya jawab tentang 
itu.

“Ini Paket lengkap, kami 
edukasi mereka dengan kepatu-
han prokes, tertib berlalu lintas 
serta bahaya narkoba, ini demi 
mereka, Polri hadir dan jauh 
melangkah untuk masa depan 
cemerlang anak-anak kita,” tut-
up Bayu.

Ingat, kunci pertama kesela-
matan berlalu lintas dimulai dari 
diri sendiri. Jadilah pelopor Ke-
selamatan tertib berlalu lintas. 
STOP Pelanggaran, STOP Ke-
celakaan. (tik)

Bupati menjelaskan bahwa 
tujuan utama dari pengemban-
gan simnaker adalah memban-
tun databese dimana keterse-
diaannya sangat dibutuhkan 
untuk memformulasikan strate-
gi dan kebijakan oemerintah 
daerah. Dengan SIMNAKER 
Pemkab Lumajang juga dapat 
meningkatkan pelayanan teru-
tama menghubungkan para pen-
cari kerja dengan perusahaan.

Selain itu dijelaskan oleh Bu-
pati bahwa dengan SIMNAKER 
akan semakin memperluas ak-
ses informasi seperti lowongan 
pekerjaan dan informasi terkait 
pelatihan kerja dapat cepat ter-
sampaikan kepada masyarakat.

“With SIMNAKER, the ful-
fillment to the workers need 
will be better, so that the cases 
of fraud and work accidents can 
be anticipated. Dengan SIM-
NAKER, pemenuhan kebutu-
han pekerja akan lebih baik, 
sehingga kasus penipuan dan 
kecelakaan kerja dapat diantisi-
pasi,” pungkasnya. (tik) 

Gonjang Ganjing Harga Pupuk
Bersubsidi yang Dijual Diatas HET

Pupuk Bersubsidi

Lumajang, SMN - Mahal-
nya harga pupuk bersubsidi , 
membuat sejumlah petani mulai 
resah. Bagaimana tidak, pupuk 
yang seharusnya dijual sesuai 
harga yang ditetapkan Pemer-
intah, malah melambung tinggi.

Ketua HKTI Kabupaten 
Lumajang, Iskhak Subagio, 
mengatakan, soal pupuk yang 
penyalurannya amburadul, ini 
membutuhkan penertiban dalam 
hal distribusi, sampai kepada 
petani dengan benar dan tepat 
sasaran.

“Dalam pantauan kami, ban-
yak toko atau kios pupuk yang 
nakal, bermain-main dalam hal 
distribusi, ini pemerintah harus 
tegas,” ucapnya.

Menurut Iskhak, dinas terkait 
dalam hal ini, Dinas Perdagan-
gan lah yang lebih mengetahuin-
ya, sebab alur distribusi merupa-
kan ranah dari dinas tersebut.

Penggunaan dan peredaran 
pupuk bersubsidi di Kabupaten 
Lumajang, diawasi oleh Komisi 
Pengawas Pupuk dan Pestisida 
(KP3). Tugas mereka itu, ha-
rusnya, melakukan pengawasan 
peredaran pupuk yang diperun-
tukkan bagi petani itu.

“KP3 ini harus mengawasi 
pengadaan, ketersediaan dan 
penyaluran pupuk bersubsidi 
dan pestisida sampai ke petani, 
selain itu memfasilitasi penggu-
naan pupuk berimbang dan pe-
manfaatan pestisida yang efektif 
dan efisien, saat ini KP3 terke-
san mandul,” keluhnya.

Pupuk bersubsidi di wilayah 
Kabupaten Lumajang, di jual 
diatas Harga Eceran Tertinggi 
(HET) oleh sebagian besar toko 
pupuk.

Sementara itu, ketua komisi 
C, DPRD Kabupaten Lumajang 
Xing Trisno menjelaskan, bah-
wa beberapa waktu yang lalu, 
Pemerintah mendalami kemun-

gkinan penyalahgunaan pupuk 
subsidi, dan ternyata ditemukan 
pupuk beralih pada perusahaan 
perkebunan (bukan petani), dan 
banyak juga petani perseoran-
gan yang memperoleh pupuk 
bersubsidi meskipun bukan 
Kelompok Tani.

 “Alokasi pupuk bersubsidi 
harus diawasi agar tepat sasa-
ran, dan kuota pupuk hanya bagi 
kelompok tani sesuai RDKK ( 
Rencana Definitif Kebutuhan 
kelompok).

Makanya ada isu kelangkaan 
pupuk di masyarakat. Bagi yang 
tidak terdaftar, pupuk non sub-
sidi tersedia banyak kok,” ung-
kapnya.

Dengan demikian, dia men-
egaskan, alokasi pupuk subsidi 
itu relatif tidak tepat sasaran. 
Konsekuensinya, biaya produk-
si menjadi tinggi sementara nilai 
jual produksi menjadi anjlok. 
Padahal Petani harus dibantu 
dan dipermudah distribusi pu-
puknya.

“Kasihan, biasanya pupuk 
subsidi untuk mengurangi biaya 
produksi akhirnya karena telat, 
dari pada tanaman mati, petani 
beli pupuk non subsid,i tetapi 
memengaruhi biaya produksi 
karena berpengaruh pada tingkat 

pendapatan,” sesal Trisno.
Seperti yang dikeluhkan 

petani asal Kecamatan Kunir, 
mama Hol, mengeluhkan ma-
halnya pupuk bersubsidi, dan 
yang bisa membeli hanya khu-
sus pemilik Kartu Tani saja.

“Saya beli Rp 150 ribu per 
sak, padahal menggunakan Kar-
tu Tani, yang tidak punya pasti 
bisa lebih mahal lagi,” ungkap-
nya, jumat (28/1).

Selain mahal, jumlah pu-
puknya juga dibatasi, bisa juga 
pupuknya tidak ada di toko 
alias langka.

“Saya sempat tanya pupuk 
di beberapa toko, jawabnya 
kosong. Padahal saya belinya 
bukan yang bersubsidi, terus di-
simpan dimana pupuk ini, kok 
bisa langka,” sesalnya.

Sementara itu, Nur, seorang 
petani sayur mengeluhkan hal 
yang sama, dirinya sempat 
membeli pupuk dengan harga 
Rp 200 ribu per sak nya, pada-
hal itu pembelian pupuk ber-
subsidi.

“Beberapa hari yang lalu, 
saya sudah membeli pupuk, 
harganya Rp 200 ribu per sak, 
namun tidak diberikan kwitansi 
dari tokonya, ini kan aneh,” tut-
up Nur. (tik)

mencegah penyebaran Covid,” 
terangnya.

Patroli akan dilakukan seti-
ap harinya, khususnya di tem-

pat tempat rawan dan tempat 
keramaian/berkerumunnya 
massa yang menjadi sasaran 
pelaku tindak kejahatan, agar 
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Bupati Kendal Resmikan SMPN 3
Patean Menjadi Piloting Sekolah Inklusi

Bupati Kendal Dico M. Ganinduto saat meresmikan SMP 
Negeri 3 Patean

Polres Kendal Musnahkan 359 
Knalpot Brong Hasil Sitaan

Kapolres Kendal, AKBP Yuniar Ariefianto, Bupati Kendal, Dico 
M Ganinduto, Komandan Kodim 0715/Kendal, Misael Marthen 

Jenry Polii, perwakilan Kejari Kendal, Pengadilan Negeri Kendal, 
perwakilan tokoh masyarakat dan tokoh agama, serta berbagai 

komunitas motor saat acara pemusnahan knalpot brong di hala-
man Mapolres KendalKendal, SMN - Upaya Pe-

merintah Kabupaten Kendal 
dalam memberikan pemerataan 
layanan pendidikan dan pen-
ingkatan mutu pendidikan den-
gan meresmikan SMP Negeri 3 
menjadi Sekolah Inklusi, Kamis 
(27/1/2022).

Adapun Sekolah Inklusi 
merupakan sistem sekolah yang 

dapat memberikan pendidikan 
secara merata baik bagi siswa 
regular maupun siswa yang 
memiliki kebutuhan khusus.

Bupati Kendal Dico M. 
Ganinduto berpesan bahwa se-
kolah inklusi bukan merupakan 
tempat untuk mengakomodir 
anak berkebutuhan khusus, me-
lainkan harus memperhatikan 

perkembangan anak.
“Sekolah ini bukan hanya un-

tuk mengakomodir anak berke-
butuhan khusus, namun ikut 
menjaga dan menumbuhkan 
rasa toleransi pada setiap anak,” 
ujar Dico M. Ganinduto.

Untuk saat ini siswa yang 
masuk dalam sekolah Inklusi 
masih terbatas lantaran gedung 
yang dimiliki masih terbatas da-
lam menampung siswa, namun 
setelah piloting sekolah inklusi 
tidak lagi adanya batasan jum-
lah siswa.

Lebih lanjut Bupati Kend-
al mengatakan bahwa jumlah 
anak berkebutuhan khusus dua 
kali lipat dari data yang dimili-
ki. Berdasarkan data dari Dinas 
Pendidikan dan Kebudayaan 
teradapat 1.099 anak yang telah 
terdata sebagai anak berkebutu-
han khusus (ABK) di Kendal, 
dengan persentase pendidikan 
ABK, 67,5% tidak bersekolah 
dan 32,5% yang sudah berseko-
lah.

Menurut Dico M. Ganinduto, 

Sekolah Inklusi akan diterapkan 
di seluruh tingkatan baik Paud, 
SD hingga SMP dan hal itu din-
yatakan dapat menumbuhkan 
rasa toleransi di kalangan anak.

Sementara itu Ketua TP PKK 
Kendal Wynne Frederica meng-
harapkan kepada seluruh guru 
untuk dapat memeberikan per-
hatian kepada seluruh anak dan 
dukung potensi lebih dari mas-
ing-masing anak.

“Saya berpesan kepada su-
luruh guru, untuk dapat mem-
berikan perhatiannya turutama 
pada minat siswa yang memiliki 
keunggulan masing-masing,” 
jelas Wynne Frederica.

Pendidikan Inklusif sendiri 
sudah diatur dalam PP Nomor 
13 Tahun 2020 tentang Akomo-
dasi yang Layak untuk Peserta 
Didik Penyandang Disabilitas; 
serta Permendiknas No. 70 Ta-
hun 2009 tentang Pendidikan 
Inklusif bagi Peserta Didik yang 
Memiliki Kelainan dan Memili-
ki Potensi Kecerdasan dan/atau 
Bakat Istimewa. (sur)

Kendal, SMN – Polres Ken-
dal berhasil menyita 359 knal-
pot brong berbagai merek da-
lam Operasi knalpot brong yang 
digelar jajaran Polres Kendal 
sejak 10 Januari 2022.

Ratusan Knalpot brong terse-
but, kemudian dimusnahkan da-
lam apel bersama yang dipimp-
in Dirlantas Polda Jawa Tengah, 
Kombes Pol Agus Suryo, di 
Halaman Mapolres Kendal, Ju-
mat (29/1/2022).

Acara pemusnahan barang 
bukti knalpot brong disaksikan 
Kapolres Kendal, AKBP Yuniar 
Ariefianto, Bupati Kendal, Dico 
M Ganinduto, Komandan Kod-
im 0715/Kendal, Misael Marth-
en Jenry Polii, perwakilan Ke-
jari Kendal, Pengadilan Negeri 
Kendal, perwakilan tokoh mas-
yarakat dan tokoh agama, serta 
berbagai komunitas motor di 
Kabupaten Kendal.

Dalam Konperensi Pers, 
Kombes Pol Agus Suryo men-
jelaskan, dari hasil operasi ra-
zia knalpot di wilayah hukum 
Polda Jateng berhasil menindak 
tujuh ribu lebih, kendaraan yang 
berknalpot tidak standar dalam 
dua minggu.

“Ya saya mewakiii Bapak 
Kapolda, hari ini memimpin 
langsung kegiatan pemusnahan 
knalpot yang tidak sesuai stan-
dar. Kami akan terus melakukan 
operasi kepada para pengendara 
yang meggunakan knalpot tidak 
standar, atau knalpot brong ini, 
yang digelar sejak 10 Januari 
2022 lalu. Hal ini dalam rang-
ka menuju zero knalpot brong,” 
jelasnya.

Ditegaskan, adanya knalpot 
ini disambut positif masyarakat. 
Terbukti hari ini selain Bupati 

dan Forkopimda, juga dihadiri 
perwakilan tokoh masyarakat 
dan tokoh agama.

“Ya karena sudah banyak 
laporan masyarakat yang mera-
sa terganggu dengan adanya 
knalpot ini. Sehingga kami 
tindak lanjuti dengan kegiatan 
operasi. Karena ini juga terma-
suk mengganggu kamtibmas di 
wilayah hukum Polda Jateng,” 
jelas Dirlantas.

“Jadi kepada pengendara 
yang ditindak, kita kenakan 
sanksi pada 285 ayat 1 UU No-
mor 22 tahun 2009 tentang Lalu 
Lintas,” imbuh Agus Suryo.

Untuk para pelanggar, dirin-
ya mengimbau untuk mematuhi 
peraturan lalu lintas.

“Untuk pengambilan kend-
araan yang disita, pemilik atau 
pengendara harus bisa mem-
bawa knalpot asli atau standar 
kendaraannya,” tandas Agus 
Suryo.

Dirlantas juga berharap, ke 

depannya tidak ada lagi knalpot 
brong di wilayah hukum Polda 
Jateng. Untuk itu, pihaknya ter-
us melakukan langkah persuasif 
dengan melakukan sosialisasi 
kepada masyarakat, termasuk 
kepada produsen atau pembuat 
knalpot brong.

“Saya mewakili Bapak Ka-
polda mengapresiasi apa yang 
dilakukan Kapolres Kendal 
yang sudah mendukung dan 
melaksanakan razia knalpot 
brong ini di wilayah Kabupaten 
Kendal,” ujar Dirlantas.

“Kami akan terus sosial-
isasikan kegiatan ini kepada 
masyarakat dan juga kepada 
produsen atau pembuaf knalpot 
brong,” pungkas Kombes Pol 
Agus Suryo.

Acara kemudian dilanjutkan 
dengan pemusnahan ratusan 
knalpot brong, secara simbolis 
dilakukan oleh Dirlantas Polda 
Jateng dan Bupati Kendal beser-
ta Forkopimda. (sur)

Door To Door, Dandim 0735/Surakarta Berikan 
Bantuan Sembako Kepada Warga Terdampak 
Covid-19

Surakarta, SMN - Koman-
dan Kodim 0735/Surakarta 
Letkol Inf Devy Kristiono, S.E, 
M.Si, didampingi Danramil 04/
Jebres Kapten Cba Tri Rus-
man Prasetyo, S.Sos bersama 
Babinsa Kelurahan Jebres Sertu 
Suparno memberikan bantuan 
sembako kepada warga kurang 
mampu dimasa Pandemi Covid 
- 19 di Wilayah Kelurahan Jeb-
res Kecamatan Jebres, Jum’at 
(28/1/2022).

Komandan Kodim 0735/
Surakarta kali ini tampak antu-
sias mendatangi setiap rumah 
warga secara Door to Door 
sekaligus bantuan ini menjadi 
wujud kepeduliannya terhadap 
sesama.

“Tentunya ini juga sesuai 
ajaran agama yang mewajib-
kan kita untuk saling memban-

tu, saling menolong dan saling 
berempati,” tutur Dandim saat 
dikonfirmasi Awak Media.

Menurutnya, bantuan yang 
diberikan memang tak seber-

apa. Namun dirinya berharap 
apa yang diberikan dapat ber-
manfaat bagi mereka. Bahkan, 
sedikit membantu kelangsun-
gan hidup mereka.

Komandan Kodim 0735/Surakarta Letkol Inf Devy Kristiono, 
S.E, M.Si saat memberikan bantuan sembako kepada warga 

kurang mampu

“Pmberian bantuan ini juga 
sebagai penanda kasih sayang 
untuk mempererat tali sila-
turahmi antara aparat teritorial 
(TNI) dengan warga di wilayah 
binaannya ini.”terangnya.

”Memang sebagai aparat ko-
mando kewilayahan harus peka 
dan peduli terhadap situasi dan 
kondisi warga binaannya. Kare-
na itu sudah menjadi tanggung 
jawab kami sekaligus sebagai 
sarana Pembinaan Teritori-
al(Binter) TNI AD.”pungkas 
Dandim.

Sementara itu Bapak Agung 
selaku Ketua RT 01 RW 35 
mengucapkan banyak terima 
kasih atas perhatian Bapak 
TNI khususnya Kodima 0735/
Surakarta atas kepedulian ter-
hadap warganya,seraya juga 
mendoakan semoga bantuan 
ini Insya’alloh menjadi berkah, 
barokah dan TNI makin Sukses 
selalu. (sur)

Temui Dewan Pendidikan Kaltara, Gubernur
Prioritaskan Infrastruktur dan SDM Pendidikan

Gubernur Kaltara Zainal Arifin Paliwang berfoto bersama 
Pengurus Dewan Pendidikan Provinsi Kaltara usai pertemuan 

di Ruang Rapat Sekretariat Kantor Gubernur Kaltara

Tanjung Selor, SMN - 
Gubernur Kalimantan Utara 
(Kaltara), Zainal A. Paliwang 
menerima langsung audien-
si Ketua Dewan Pendidikan 
Provinsi Kaltara, Ahmad Mau-
lana beserta jajarannya di ruang 
rapat, Kantor Gubernur, Selasa 
(18/1). Pada kesempatan terse-
but beberapa hal terkait dunia 
pendidikan yang disampaikan 
berdasarkan hasil kunjungan 
kerja Dewan Pendidikan di ka-
bupaten/kota se-Kaltara beber-
apa waktu lalu.

“Kami sampaikan hasil kun-
jungan kami ke kabupaten/kota, 
terutama Kabupaten Nunukan, 
Kota Tarakan, dan Kabupaten 
Malinau. Di mana hasil kunjun-
gan kami itu ada beberapa per-
soalan-persoalan pendidikan 
baik itu Sumber Daya Manusia 
(SDM) nya maupun infrastruk-
tur pendidikan,” jelasnya.

Selaku Dewan Pendidikan 
dirinya dan jajaran menyam-
paikan beberapa rekomendasin-
ya kepada Pemprov Kaltara 
untuk meningkatkan dan mem-
perbaiki mutu di provinsi ter-

muda ini.
“Lengkap dengan gam-

bar-gambarnya. Tadi beliau 
menyarankan supaya dibuatkan 
surat khusus,” ucap Maulana.

Dewan Pendidikan Kaltara 
menyampaikan infrastruktur 
dan sumber daya manusia men-
jadi dua hal yang perlu menjadi 
fokus utama provinsi yang ter-
letak di perbatasan negara ini.

“Di infrastruktur itu ada 
sekolah-sekolah yang perlu 
penanganan khusus agar para 
siswa-siswi tidak terlantar, 
seperti di Sei Menggaris itu 
sekolahnya bagus hanya saja 
letaknya dekat tanah yang rent-
an longsor, jika tidak ditangani 
khusus, sekolah itu bisa roboh. 
Kemudian jalan menuju seko-
lah itu masih tanah sehingga 
jika hujan anak-anak tidak bisa 
bersekolah,” tambahnya lagi.

Terkait SDM dirinya 
menambahkan akan mening-
katkan sertifikasi serta pendi-
dikan yang diperuntukan bagi 
tenaga pendidik di daerah.

Guru-guru di sana ada yang 
sertifikasinya masih belum, un-

tuk itu akan ditingkatkan serti-
fikasinya kemudian kita priori-
taskan untuk disekolahkan baik 
S1 maupun S2 nya,” ujarnya 
menyampaikan.

Dirinya mengungkapkan 
Gubernur Zainal menyambut 
baik saran-saran yang dirin-
ya beserta jajaran sampaikan 
pada audiensi tersebut sembari 
menunggu surat resmi yang di-
minta langsung oleh gubernur.

“Pak Gubernur akan me-
manggil Dinas Pendidikan un-
tuk segera melakukan penanga-
nannya dan InsyaALLAH bisa 
dijalankan pada tahun 2022 
ini,” ucapnya menyampaikan 
arahan Gubernur Kaltara.

Sementara itu Gubernur 
Zainal meminta Dewan Pendi-
dikan agar membuat pemaparan 
menyeluruh hasil kunjungan di 
daerah.

“Dibuatkan pemaparan, 
kemudian dimasukan temuan-
temuan yang menjadi prioritas 
kegiatan hingga 2026. Misaln-
ya diwajibkan sertifikasi, jadi 
tenaga didik kita itu segera 
dibuatkan,” perintah Gubernur 
Zainal.

Gubernur mengungkapkan 
akan membuat Peraturan Gu-
bernur (Pergub) untuk mereal-
isasikan kegiatan operasional 
Dewan Pendidikan Kaltara 
serta akan membahas beasiswa 
bagi tenaga didik.

“Sehingga ada dana yang 
bisa digunakan Dewan Pendi-
dikan untuk operasional kemu-
dian beasiswa program sarjana 
untuk peningkatan keilmuan 
bagi guru-guru,” ungkap Gu-
bernur.

Menutup arahannya Guber-
nur Zainal kembali meminta 
agar Dewan Pendidikan segera 
menguraikan seluruh hasil 
temuan dalam kunjungan dalam 
bentuk surat yang ditujukan se-
cara langsung kepada dirinya.

“Jadi temuan-temuan dari 
hasil kunjungan bapak-ibu 
sekalian ke tiga Kabupaten/
Kota ini supaya diuraikan da-
lam surat yang dialamatkan ke 
saya,” pungkas Gubernur Zain-
al agar segera dapat mengen-
taskan persoalan pendidikan 
melalui rekomendasi Dewan 
Pendidikan Kaltara tersebut. 
(syah)

Kapolda, Pangdam dan Wagub
Maluku Kunjungi Desa Kariuw dan 
Pelauw untuk Mediasi Perdamaian

Kepala Kepolisian Daerah (Kapolda) Maluku Irjen Pol Loth-
aria Latif kembali mengunjungi Desa Kariuw, Kecamatan Pulau 

Haruku dalam rangka mediasi perdamaian

Ambon, SMN - Kepala 
Kepolisian Daerah (Kapolda) 
Maluku Irjen Pol Lotharia La-
tif kembali mengunjungi Desa 
Kariuw, Kecamatan Pulau Ha-
ruku dalam rangka mediasi per-
damaian, Kamis, setelah mene-
mui warga Ori dan Pelauw pada 
Rabu (26/1) malam.

Kunjungan Kapolda ke Kar-
iuw, Kecamatan Pulau Haruku, 
Kabupaten Maluku Tengah tidak 
sendiri. Ia sempat menjemput 
Pangdam XVI/Pattimura May-
jen TNI Richard Tampubolon di 
Mapolsek Haruku.

Bersama Wakil Gubernur 
Maluku Barnabas Orno, Kapol-
da, Pangdam, Bupati Maluku 
Tengah dan Forkopimda serta 
stakeholder lainnya langsung 
menuju Kariuw.

Di Kariuw, para petinggi Pol-
ri, TNI, dan Pemerintah Daerah 
itu melihat situasi dan kondisi 
Negeri tersebut pasca terlibat 
konflik dengan kampung tetang-
ganya, yaitu Ori, Negeri Pelauw.

Kapolda, Pangdam, Wagub 
Maluku, Bupati Maluku Ten-
gah dan rombongan mengecek 
kondisi dalam negeri Kariuw 
seperti perumahan warga, Ge-
reja Ebenhazer, dan SD Negeri 
Kariuw.

Untuk diketahui, konflik an-
tara dua desa bertetangga ini 
pecah pada Rabu (26/1/2022) 
dini hari lalu. Bentrokan dilatar-
belakangi persolan lahan. Kedua 
pihak mengklaim tanah sengketa 
di perbatasan kedua wilayah ber-
tikai.

Kapolda mengaku kunjungan 
Forkopimda Maluku di Neg-

eri Pelauw dan Kariuw selain 
melihat situasi dan kondisi pas-
ca konflik, juga sebagai bukti 
kehadiran negara untuk mem-
berikan rasa aman dan nyaman 
kepada warga negara di Pulau 
Haruku.

“Kami akan mendatakan ker-
ugian-kerugian yang timbul atas 
terjadinya konflik ini,” tambah 
mantan Kapolda Nusa Tenggara 
Timur itu.

Dia mengaku atas kesepaka-
tan bersama, bahwa masyarakat 
ingin konflik ini menjadi yang 
terakhir. Olehnya itu pihaknya 
mengharapkan dukungan dari 
seluruh lapisan masyarakat.

“Kami mengharapkan adan-
ya dukungan tokoh masyarakat, 
tokoh agama dan tokoh adat da-
lam mewujudkan perdamaian di 
Negeri Pelauw dan Kariuw, dan 
secara umum di Pulau Haruku,” 
pintanya.

Senada dengan Kapolda, 
Wakil Gubernur Maluku, Barn-
abas Orno juga mengaku kehad-
iran Forkopimda Maluku untuk 
membantu masyarakat yang 

menjadi korban pada konflik ini.
“Kami mengajak masyarakat 

kedua negeri untuk dapat mera-
jut kerukunan hidup orang basu-
dara,” ajaknya.

Pangdam XVI/Pattimura 
Mayjen TNI Richard Tampu-
bolon mengatakan, objek yang 
dikunjungi pihaknya seperti ba-
ngunan Gereja masih utuh, tidak 
terkena dampak konflik.

“Kami menghimbau mas-
yarakat agar tidak terpicu dan 
terprovokasi oleh berita hoax 
yang beredar di masyarakat,” 
pintanya.

Pangdam mengaku pihaknya 
telah mengambil langkah bersa-
ma dan dijadikan sebagai skala 
prioritas berdasarkan perkem-
bangan situasi dan kondisi di 
lapangan.

“Forkopimda Maluku hadir 
untuk memberikan solusi ke-
pada masyarakat. Kami mohon 
dukungan tokoh masyarakat, 
tokoh agama dan tokoh adat 
sehingga tidak terjadi lagi konf-
lik susulan di masa yang akan 
datang,” harapnya. (ton)
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Kembalikan Kejayaan Sutera, Pemprov

Sulsel Dukung Penuh Langkah Pemkab Wajo
Wajo, SMN - Pengemban-

gan sutera jadi salah satu fokus 
Amran Mahmud sejak menjadi 
Bupati Wajo. Berbagai upaya, 
dari hulu ke hilir, dilakukan agar 
sutera di Bumi Lamaddukelleng 
bisa berdaya saing, baik di pasar 
pasar lokal maupun global.

Langkah dan kebijakan 
Pemerintah Kabupaten (Pem-
kab) Wajo untuk mengemba-
likan kejayaan sutra di Sulsel 
mendapat dukungan dari Pemer-
intah Provinsi Sulawesi Selatan 
(Pemprov Sulsel).

Itu terungkap dalam ra-
pat koordinasi (rakor) terkait 
pengembangan industri sutera 
antara Pemkab Wajo dengan 
Pemprov Sulsel di ruang pola 
Kantor Bupati Wajo, Rabu 
(26/1/2022).

Perangkat daerah lingkup 
Pemprov Sulsel terkait ikut 
dalam rakor yang dipimpin 
langsung oleh Bupati Wajo. 
Mereka adalah Kepala Dinas 
Perindustrian Sulsel, Ahmad 
Akil, dan Kepala Dinas Ke-
hutanan Sulsel, Andi Parenren-
gi.

Kepala Dinas Perindustrian 
Sulsel, Ahmad Akil, menga-
takan rakor ini bertujuan untuk 
mengevaluasi kembali komit-
men bersama yang pernah dice-
tuskan pada focus discussion 

group (FGD) 2019 lalu terkait 
pengembangan industri sutra 
yang bermuara pada pengem-
balian kejayaan industri sutra.

Menurutnya, Pemprov Sul-
sel mendukung penuh pengem-
bangan industri sutera di Wajo, 
baik di sektor hulu, manufaktur, 
maupun hilir. “Dinas Perindus-
trian mempersiapkan manufak-
tur, sementara Dinas Kehutanan 
berada pada sektor hulu, semen-
tara Dinas Perdagangan bersa-
ma Perseroda berada di sektor 
hilir,” tutur Ahmad Akil.

Sementara itu, Kepala Di-
nas Kehutanan Sulsel, Andi 
Parenrengi, mengatakan terkait 
pengembangan industri sutera 
di Sulsel, pihaknya siap men-
dukung Pemkab Wajo. 

Beberapa program yang 
telah dilakukan pihaknya di 
antaranya Sejuta Murbei yang 
telah digulirkan pada 2021 lalu 
dan akan berlanjut tahun ini 
dengan program dua juta mur-
bei.

“Program-Program yang 
berjalan pada sektor hulu ini 
akan saling mendukung den-
gan sektor lainnya sehingga 
program industri sutra ini bisa 
berjalan dengan baik,” ujarnya.

Terkait program industri 
sutera ini, Bupati Wajo, Am-
ran Mahmud, menyampaikan 

Bupati Wajo rapat kordinasi beserta Pemprov Sulsel di ruang 
Kantor Bupati Wajo

bahwa perkembangan sutra di 
Wajo hampir ada di 14 keca-
matan, utamanya di Sabbang-
paru kemudian berkembang 
di daerah Tanasitolo, Gilireng, 
serta wilayah bagian utara. 
Dengan kata lain, perkemban-
gan persutraan di Wajo, mulai 
dari hulu sampai ke hilir, cukup 
berkembang.

“Hanya saja, tantangan per-
sutraan di Wajo di antaranya 
belum tertatanya dengan baik 
sistem pemasaran produk sutra, 
utamanya dalam pemasaran ke 
luar daerah,” ucap Amran Mah-
mud.

Amran Mahmud melanjut-
kan, dengan adanya dukungan 

dari Pemprov Sulsel, dirinya 
optimistis bisa mengembalikan 
kejayaan sutera di wilayahnya.

“Kami akan senantiasa 
melakukan polesan-polesan 
dalam pengembangan industri 
sutra ini, baik itu di sektor hilir, 
manufaktur hingga sektor hilir 
sehingga ke depan pengemban-
gan industri sutra ini bisa opti-
mal,” kata Amran Mahmud.

Turut hadir dalam rakor 
yang dimpimpin Bupati Wajo 
ini, Direktur Perseroda PT 
Sulsel Citra Indonesia, Ketua 
Komisi II DPRD Wajo, Kepala 
Dinas Perindagkop dan UMKM 
Wajo, Direktur BUMD Wajo, 
serta undangan lainnya. (and)

Sukabumi, SMN - Jembatan 
Cicewol yang menyambungkan 
Cidahu-cicurug yang berada di 
jalan raya cidahu saat ini di demo 
masyarakat cidahu geram dengan 
jembatan tersebut yang sudah 
hampir satu tahun ini belum ada 
perbaikan yang dilakukan pihak 
pemerintah kabupaten sukabumi.

Jembatan tersebut terletak 
di kampung cicewol, desa Ba-
bakanpari kecamatan cidahu, 
kabupaten sukabumi Menurut 
Muhamad Ikbal Awaludin kordi-
nator lapangan (korlap) unjukra-
sa mengatakan kita meminta 
kepada pemerintah kabupaten 
sukabumi agar segera diperbaiki 
jembatan tersebut, karena jem-
batan cicewol ini sangat rawan 
kecelakaan, belum lama ini su-
dah ada pengendara motor yang 
jatuh ke bawah jembatan terse-
but, belum lagi kendaraan roda 
empat yang terperosok di jem-
batan itu,” ungkapnya.

Pelaksanaan Unjukrasa 
bertempat di lokasi jembatan 
cicewol yang dihadiri oleh per-
wakilan organisasi masyarakat 
(ormas), karang taruna, ketua 

jalur kecamatan cidahu, dan para 
tokoh pemuda lainnya.

Ikbal pun mengancam apabila 
pemerintah kabupaten sukabumi 
tidak mengindahkan keinginan 
masyarakat untuk segera mem-
perbaiki jembatan itu, menurut-
nya akan membawa masa lebih 
banyak lagi untuk mengadakan 
unjukrasa, dan akan menuntut 
dan melaporkan ke pemerintahan 
tingkat tinggi melalui kementeri-
an pekerjaan umum.

“Jikalau pemda sukabumi ti-
dak segera memperbaiki terkait 
jembatan cicewol tersebut, kita 
akan menindak lanjuti kepada 
kementerian pekerjaan umum, 
dan kita akan membawa massa 
yang lebih banyak lagi untuk 
mengadakan unjukrasa,” tut-
upnya.

Kepala dinas pekerjaan 
umum (PU) kabupaten sukabu-
mi,Asep jafar yang akrab di sapa 
asjab,tinjau langsung terkait jem-
batan cicewol yang berlokasi di 
ruas jalan raya cidahu.

Asep jafar mengatakan bahwa 
terkait jembatan cicewol ini su-
dah masuk kepada perencanaan 

Kepala Dinas Pekerjaan Umum Kabupaten Sukabumi Asep 
Jafar saat di wawancara awak media

Warga Protes Pemkab Sukabumi Harus 
Segera Perbaiki Jembatan Cicewol

pembangunan,dan menurutnya 
pada tahun 2022 ini mudah mu-
dahan sudah bisa di perbaiki jem-
batan cicewol yang keberadaan-
nya bahwa jembatan itu setahun 
yang lalu terdampak oleh ben-
cana alam.

Di samping itu tuntutan mas-
yarakat terkait jembatan cicewol 
ini mengatakan”kami meminta 
pemerintah kabupaten sukabu-
mi agar memperbaiki dengan 
segera,karena jembatan ini kalau 
tidak segera di perbaiki rawan 
dengan kecelakaan.

Anggota dewan perwakilan 
rakyat daerah (DPRD) kabupat-
en sukabumi, H.Deni gunawan 
ketua praksi partai Golkar angkat 
bicara terkait jembatan cicewol 
yang perlu adanya perbaikan.

Menurut Deni gunawan dari 
komisi dua DPRD kab.Sukabumi 
mengatakan”mengenai anggaran 
itukan ada regulisinya,akan men-
dorong supaya cepat terlialisasi 
berarti masyarakat masih pedu-
li terhadap keinginan jembatan 
cicewol ini untuk di perbaiki,” 
terang Deni gunawan.

“sudah ada regulasinya, yah 
kita tinggal menungu tahapannya 
saja karena mengenai anggaran 
terbentur dengan adanya covid 
19,” terang H. Deni.

Namun kata Deni inssa allah 
dengan adanya rapat kordinasi 
yang di hadiri pada saat ini oleh 
kepala dinas pekerjaan umum,B-
PBD,jajaran muspika kecamatan 
cidahu,dan juga para tokoh 
pemuda,mari kita kawal sama 
sama mudah mudahan di bulan 
pebruari ini bisa di perbaikan se-
mentara terkait jembatan cicewol 
tersebut.Dan selanjutnya kita 
sama sama kawal untuk menuju 
pembangunan jembatan itu se-
cara permanen,terangnya. (rob)

Warga Antusias Manfaatkan Go
Fast E-KTP di Medan Sunggal

Medan, SMN - Pemko Med-
an melalui Kecamatan Medan 
Sunggal dan Dinas Kependudu-
kan dan Catatan Sipil berko-
laborasi dengan Polsek Medan 
Sunggal menggelar Go Fast 
E-KTP di pelataran Swalayan 
Super Taman Setia Budi Indah, 
Rabu (26/1). Kegiatan yang 
langsung ditinjau Wali Kota 
Medan Bobby Nasution ini 
bertujuan memberi kemudahan 
warga dalam pengurusan KTP 
perubahan, rusak, hilang, juga 
Kartu Identitas Anak (KIA).

Warga pun antusias me-
manfaatkan kegiatan Go Fast 
E-KTP. Sejak pagi mereka telah 
tiba di lokasi acara. Kedatan-
gan warga ini disambut dengan 
pelayanan yang ramah oleh 
petugas dari Kecamatan Med-
an Sunggal, Disdukcapil, dan 
Polsek Medan Sunggal. Tam-
pak pula Camat Medan Sung-
gal M Odi Anggia Batubara 
dan Kapolsek Medan Sunggal, 
Kompol Chandra Yudha Prana-
ta memberikan informasi pada 
warga terkait pelayanan yang 
diberikan dalam kegiatan ini.

Untuk memastikan kelan-
caran kegiatan Go Fast E-KTP 
ini, Wali Kota Medan Bobby 
Nasution melakukan peninjau-
an. Bobby Nasution mendatan-
gi dan berdialog dengan warga 
yang tengah menunggu antrean. 
Bobby Nasution menanyakan 
pengurusan yang dilakukan 
warga dan memastikan agar 
petugas dapat membantunya. 
Bobby Nasution berpesan ke-
pada petugas agar memberikan 
pelayanan dan tidak mempersu-

Wali Kota Medan Bobby Nasution saat meninjau kegiatan Go Fast E-KTP di pelataran Swa-
layan Super Taman Setia Budi Indah, Rabu (26/1)

lit urusan warga. Dalam perhe-
latan yang juga menyediakan 
vaksin dosis 1, 2, dan 3 khusus 
lansia ini, warga dapat men-
gurus perubahan KTP maupun 
mengganti KTP yang rusak 
atau pun hilang.

“Kegiatan ini kita namakan 
Go Fast E-KTP, Gratis online 
dan cepat. Kita juga bekerja 
sama dengan Polsek. Artinya, 
pengurusan satu atap, terma-
suk laporan kehilangan dapat 
dilakukan di sini dan penguru-
san yang di Disdukcapil. Saat 
selesai besok, akan langsung 
diantar kepling langsung ke 
rumah warga,” sebut Camat 
Medan Sunggal, M Odi Anggia 

Batubara, di sela-sela kegiatan 
itu. Odi mengatakan, ini mer-
upakan kegiatan perdana yang 
digelar di Kecamatan Medan 
Sunggal dan antusias warga 
ternyata cukup tinggi.

“Nanti akan kita lanjutkan 
secara berkesinambungan se-
lama dua minggu,” ucapnya. 
Warga menyambut baik kegia-
tan ini. Mereka merasa terbantu 
dan berharap kegiatan ini terus 
dilakukan dalam jangka wak-
tu yang panjang. Sri Andam 
Dewi, warga Jalan Tri Ubaya 
Sakti, Blok G-8, Kelurahan 
Tanjung Rejo, merupakan salah 
seorang warga yang mengaku 
sangat terbantu dengan adanya 

kegiatan ini karena pengurusan 
menjadi mudah dan cepat.

“Kami berterima kasih pada 
Pak Wali Kota Bobby Nasution 
atas kegiatan ini sangat mem-
bantu. Urusan menjadi cepat 
dan mudah. Biasanya kalau 
KTP hilang kita harus melapor 
dulu ke kantor Polsek membuat 
surat kehilangan, dengan adan-
ya kegiatan ini cukup melapor 
di sini saja,” ungkap Sri. Dia 
mengharapkan agar pihak Ke-
camatan sering-sering menga-
dakan kegiatan seperti ini.

“Kegiatan ini membuat kami 
senang karena urusan kami jadi 
mudah dan cepat,” sebutnya. 
(mdn)

Agus Mulyadi Tampung Aspirasi 
Masyarakat Dalam Reses Kesatu

Reses kesatu DPRD Kabupaten Sukabumi 

Sukabumi, SMN - Untuk 
menyerap berbagai aspirasi 
masyarakat di tahun 2022, ang-
gota DPRD Kabupaten Sukabu-
mi mulai melaksanakan Reses di 
daerah pemilihan masing-mas-
ing. Hal ter-sebut itulah yang 
dilaksanakan oleh H. M Agus 
Mulyadi, SE., M.H di Daerah 
Pemilihan (Dapil) II.

Reses anggota DPRD dari 
Fraksi Partai Golkar itu digelar 
di Aula Kantor Desa Mekarsari, 
Keca-matan Cicurug, Kabupat-
en Sukabumi, Jum’at (28/01/22) 
siang. Di sana, dia menerima 
banyak aspirasi dari tokoh-to-
koh masyarakat, para ketua RT 
dan RW beserta lembaga-lem-
baga desa seperti karang taruna 
dan kader Posyandu setempat.

“Alhamdulillah hari ini kita 
bertemu dengan para tokoh 
masyarakat, ketua RT, ketua 
RW, lalu ada pula karang taru-
na dan dari ibu-ibu kader Po-
syandu, mereka terlihat sangat 
antusias mengikuti reses ini,” 
ujar Agus Mulyadi kepada 
Awak Media saat dijumpai usai 
kegiatan.

Dia juga mengatakan bahwa 
sebagian besar aspirasi yang 
disampaikan berkaitan dengan 
pem-bangunan jalan dan infras-
truktur serta antisipasi bencana 
alam. Hal tersebut, kata Agus, 

Gubernur Lampung Arinal Djunaidi, ketika  membuka acara Rapat Koordinasi (Rakor) ke-
hutanan di Provinsi Lampung tahun 2022

Gubernur Arinal : Pembangunan 
Harus Mengacu RPJMD

Bandar Lampung, SMN - 
Pelaksanaan Pembangunan ha-
rus mengacu kepada Rencana 
Pembangunan Jangka Menengah 
Daerah (RPJMD) agar dapat 
mewujudkan Visi “Rakyat Lam-
pung Berjaya”.  

Hal tersebut disampaikan, 
Gubernur Lampung Arinal Dju-
naidi, ketika  membuka acara 
Rapat Koordinasi (Rakor) ke-
hutanan di Provinsi Lampung 
tahun 2022, bertempat di Mahan 
Agung, Rabu (26/01/2022). 

Kegiatan yang mengambil 
tema “Lestari Fungsi Hutannya, 
Sejahtera Masyarakatnya, Men-
dukung Lampung Berjaya”, Gu-
bernur Arinal  didampingi Kadis 
Kehutanan Ir. Yanyan Ruchyan-

syah, M.Si., dan Plt. Asisten Per-
ekonomian dan Pembangunan,  
Kusnardi. 

Gubernur  Arinal,  menga-
takan, Pembangunan kehutanan 
menjadi bagian yang tidak ter-
pisahkan dalam Pembangunan 
Provinsi Lampung. Sebagai ba-
gian dari sumberdaya pemban-
gunan. 

Maka hutan harus memberi-
kan manfaat untuk kesejahteraan 
masyarakat baik secara langsung 
seperti kayu dan non kayu atau 
manfaat tidak langsung melalui 
penyediaan sumber air bersih, 
irigasi serta udara yang bersih. 

Gubernur Arinal menambah-
kan, dalam pengelolaan hutan  
ada beberapa hal yang harus 

diperhatikan yakni  di kawasan 
hutan sebagian besar telah ada 
aktifitas manusia, untuk itu maka 
mengurus kawasan hutan tidak 
hanya sekedar mengurus kayu 
atau satwa liar saja, tetapi juga 
harus memperhatikan aspek-as-
pek sosial.

Kehutanan merupakan sek-
tor hulu, dimana catchment area 
bangunan-bangunan vital berada 
di dalam kawasan hutan, karena 
kondisi kawasan hutan sangat 
mempengaruhi sektor-sektor 
lain.

Selain itu bersifat lebih luas 
dimana hutan memiliki manfaat 
global seperti meningkatkan 
penyerapan emisi karbondioksi-
da, menghasilkan Oksigen dan 

lain-lain, Itulah sebabnya Hutan 
harus juga diberi perhatian oleh 
sektor-sektor lain.

Masih kata Gubernur Arinal, 
beberapa ancaman dan ganggu-
an terhadap kawasan hutan di 
Provinsi Lampung menuntut kita 
untuk terus meningkatkan koor-
dinasi dan bekerja sama dalam 
upaya menjaga, mengamankan 

serta memanfaatkan kawasan 
hutan secara lestari.

Masalah kehutanan adalah 
masalah yang cukup kompleks 
serta dinamis, untuk menangani 
permasalahan tersebut diperlu-
kan konsolidasi internal yang 
kuat dan perlu sinkronisasi pro-
gram antar sektor, baik teknis 
kehutanan, non kehutanan dan 

penegakan hukum agar tercipta 
suasana yang sinergis dan kon-
dusif.

Dengan adanya kerjasama 
yang baik dan saling sinergis, 
maka Program-program ke-
hutanan seperti Pengamanan 
hutan, Perhutanan sosial, Ger-
akan Lampung Menghijau dan 
lainnya akan berjalan dengan 

baik.
Menyikapi perkembangan 

di berbagai bidang dan peruba-
han dinamika di lapangan serta 
peraturan perundang-undangan 
yang berpengaruh terhadap pen-
gelolaan hutan, dalam momen 
rapat koordinasi ini Gubernur 
Lampung mengajak dan mengin-
struksikan kepada para pihak 
terkait untuk melakukan lang-
kah-langkah.

Berupaya membangun kes-
epahaman dalam upaya penan-
ganan tindak pidana kehutanan, 
penanganan kebakaran hutan dan 
lahan serta mencegah terjadinya 
pelanggaran dalam pemanfaatan 
dan penggunaan serta kawasan 
hutan pasca berlakunya Un-
dang-Undang Cipta Kerja.

“ini menjadi Perhatian kita 
semua dan menjadi catatan pent-
ing untuk mengawali tahun 2022 
dalam melestarikan wilayah 
hutan dan Penyelamatan badak 
Sumatera agar terjaga ekosistem 
kehutanan di Lampung”, ujar 
Gubernur Lampung. (kmf)

kemungkinan dikarenakan 
minimnya pembangunan sela-
ma dua tahun ke belakang aki-
bat pan-demi Covid-19 yang 
melanda.

“Ada beberapa aspirasi yang 
disampaikan, memang karena 
waktu Corona ini pembangu-
nan agak berkurang sedikit, jadi 
sebagian besar aspirasi tentang 
jalan dan antisipasi tentang 
long-sor, banjir dan sebagain-
ya,” ucapnya.

Kemudian, tambah Agus, 
adapula aspirasi yang datang 
dari para pemuda yang meng-
inginkan adanya Balai Latihan 

Kerja (BLK) terutama dalam 
bidang perlatan bengkel kend-
araan bermo-tor.

“Lalu ada pula yang men-
yampaikan terkait gedung olah 
raga yang berada di belakang 
kantor desa ini, gedung tersebut 
belum selesai dan ini juga ingin 
menjadi prioritas,” ucapnya.

Wakil rakyat yang duduk 
di Komisi III DPRD Kabupat-
en Sukabumi itu menampung 
semua as-pirasi dan pokok 
pikiran yang dia terima dari 
masyarakat untuk kemudian 
diperjuangkan di par-lemen. 
(rob)
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Dua Gol Bunuh Diri, Indonesia Hajar Timor Leste 4-1

Jakarta, SMN - Timnas In-
donesia berhasil mengalahkan 
Timor Leste 4-1 pada uji coba 
internasional FIFA matchday di 
Stadion I Wayan Dipta, Gianyar, 
Bali, Kamis (27/1).

Pasukan Garuda mampu 
mendominasi permainan se-
jak menit awal. Sederet pelu-
ang emas berhasil tercipta le-
wat kaki Dedik Setiawan, Edo 
Febriansah, hingga Irfan Jaya. 
Sayang tak ada gol yang mampu 
diciptakan anak-ana Indonesia 
di babak pertama.

Gawang tuan rumah justru 
kebobolan pada menit ke-34 le-
wat serangan balik cepat yang 
mampu dituntaskan Paulo Gali 
Freitas. Timor Leste unggul 1-0 
di babak pertama.

Di babak kedua, Indone-
sia berhasil bangkit dan me-
menangkan pertandingan lewat 
gol Ricky Kambuaya dan Prat-
ama Arhan serta dua gol bunuh 
diri pemain Timor Leste.

Jalannya Pertandingan
Pelatih Indonesia Shin Tae 

Yong menurunkan sebagian be-
sar pemain yang tampil di Piala 
AFF 2020 (2021). Evan Dimas 
Darmono, Ricky Kambuaya, 
dan Irfan Jaya diturunkan sejak 
menit awal.

Tercatat hanya Edo Febri-
ansah yang merupakan wajah 
baru di tim senior. Edo dimain-
kan sebagai starter mengisi po-
sisi Pratama Arhan yang sempat 
mengalami cedera.

Pasukan Garuda mencoba 
tampil agresif sejak menit awal. 
Sedikitnya dua peluang terjadi 

di 10 menit awal melalui Dedik 
Setiawan dan Edo Febriansah, 
namun kans keduanya masih 
bisa diantisipasi kiper Junildo 
Pereira.

Indonesia nyaris berhasil 
memecah kebuntuan di menit 
ke-16. Menerima bola di kotak 
penalti, Irfan Jaya lebih dulu 
mengecoh sebelum melepaskan 
tembakan kaki kiri. Sayang, 
bola masih melenceng tipis di 
sisi kiri gawang Timor Leste.

Dedik Setiawan nyaris mem-
buka keunggulan bagi Indonesia 

Timnas Indonesia menang atas Timor Leste pada laga uji coba pertama di Bali

di menit ke-22. Menerima lem-
paran ke dalam di kotak penalti 
lawan, Dedik lebih dulu mena-
han bola dengan dada sebelum 
melepaskan sepakan voli namun 
bola masih membentur tiang ga-
wang.

Timor Leste juga bukannya 
tanpa peluang. Pada menit ke-
25 Paulo Gali Freitas berusaha 
menembus kotak penalti na-
mun bola masih bisa dibuang 
Fachruddin Aryanto sebelum 
bisa disepak.

Semenit kemudian, Joao Da 
Costa dapat menguasai bola di 
dalam kotak penalti dan men-
coba melepaskan tembakan voli 
kaki kiri. Akan tetapi bola masih 
melambung jauh di atas mistar 
gawang.

Indonesia kembali mem-
buang kesempatan cetak gol di 
menit ke-27. Ricky Kambuaya 
berhasil menembus sisi kanan 
lapangan dan melepaskan ump-
an tarik ke depan gawang tetapi 
Dedik gagal menyambar bola.

Petaka bagi Indonesia terjadi 
pada menit ke-34. Keasyikan 
menyerang bikin lini pertahan-
an lengah menghadapi serangan 
balik cepat Timor Leste.

Menerima umpan jauh dari 
lini tengah, Freitas berhasil 
merangsek ke kotak penalti. Ia 
lebih dulu mengecoh Alfeandra 
Dewangga sebelum melepaskan 
tembakan lob ke tiang jauh yang 
tak bisa dijangkau Syahrul Tris-
na.

Alih-alih cetak gol, gawang 
Indonesia nyaris kebobolan di 
masa injury time lewat titik pu-
tih setelah Gali Freitas terpak-

sa dijatuhkan Syahrul di kotak 
penalti. Akan tetapi tembakan

Mouzinho De Lima masih 
bisa ditepis Syahrul.

Skor 0-1 untuk keunggulan 
Timor Leste bertahan hingga 
laga usai.

Memasuki babak kedua, Shin 
Tae Yong mencoba melakukan 
penyegaran pemain. Pratama 
Arhan masuk menggantikan 
Edo, Ronaldo Kwateh meng-
gantikan Ramai Rumakiek, se-
mentara Hanis Saghara masuk 
menggantikan Dedik.

Irfan Jaya nyaris memecah 
kebuntuan Indonesia di menit 
ke-56. Umpan silang Ronaldo 
disambut sundulan Irfan masih 
bisa ditepis Pereira dan meng-
hasilkan bola liar. Namun, tem-
bakan Irfan masih melenceng di 
sisi kanan gawang lawan.

Gol yang dinanti Indonesia 
akhirnya terjadi di menit ke-
64. Menerima umpan pendek 
Ronaldo Kwateh di depan kotak 
penalti, Ricky Kambuaya meng-
giring bola ke kotak penalti se-
belum melepaskan tembakan 
keras kaki kiri untuk mengge-
tarkan gawang Timor Leste.

Pada menit ke-72, Indonesia 
berhasil membalikkan keadaan 
untuk mengubah skor 2-1 lewat 
eksekusi penalti Pratama Arhan. 
Penalti diberikan setelah tem-
bakan Irfan Jaya mengenai tan-
gan Gumairo Augusto.

Indonesia mampu memper-
lebar keunggulan menjadi 3-1 
pada menit ke-77 melalui gol 
bunuh diri kiper pengganti, 
Mendonca Da Silva. Lemparan 
dalam jarak jauh yang dilakukan 

Pratama Arhan berusaha ditepis 
Da Silva yang justru masuk ke 
gawang sendiri.

Dua menit berselang, Timor 
Leste kembali melakukan gol 
bunuh diri melalui Filomeno 
Da Costa. Alih-alih mengha-
lau umpan silang Pratama Ar-
han, sundulan Filomeno malah 
menggetarkan gawang sendiri.

Indonesia nyaris menambah 
keunggulan lewat tendangan be-
bas Marselino Ferdinan di menit 
ke-86. Namun, tembakannya 
masih bisa diblok Da Silva dan 
hanya menghasilkan tendangan 
penjuru.

Tim Merah Putih terus 
menggempur pertahanan Timor 
Leste di waktu tersisa, namun 
tak ada gol tambahan yang ber-
hasil tercipta. Skor 4-1 untuk 
keunggulan Indonesia bertahan 
hingga laga usai.

Selanjutnya, Indonesia akan 
menghadapi Timor Leste pada 
laga uji coba kedua di lokasi 
yang sama pada Minggu (30/1).

Susunan pemain Indonesia 
vs Timor Leste:

Indonesia XI: Syahrul 
Trisna; Alfeandra Dewang-
ga, Fachruddin Aryanto, Edo 
Febriansah, Sani Rizki; Irfan 
Jaya, Rachmat Irianto, Ramai 
Rumakiek, Ricky Kambuaya, 
Evan Dimas; Dedik Setiawan.

Timor Leste XI: Junildo 
Pereira; Filomeno Da Costa, 
Jaimito Antonio, Joao Panji, 
Orcelio Nobelito; Cristevao 
Fernandes, Dom Lucas, Jhon 
Frith, Mouzinho De Lima, Pau-
lo Gali Freitas, Joao Da Costa. 
(cnn)

Shin Tae Yong : Penampilan
Indonesia Sangat Mengecewakan

Jakarta, SMN - Pelatih Tim 
Nasional Indonesia Shin Tae 
Yong kecewa dengan perfor-
ma anak-anak asuhnya meski 
menang dengan skor 4-1 atas 
Timor Leste pada laga persa-
habatan internasional FIFA di 
Stadion Kapten I Wayan Dipta, 
Bali, Kamis (27/1).

“Pertandingan kali ini san-
gat-sangat mengecewakan. 
Penampilan tim tidak memuas-
kan. Kami harus segera men-
gevaluasi diri agar berkem-
bang lebih baik,” ujar Shin usai 
pertandingan dikutip Antara 
dari keterangan PSSI di Jakarta.

Pelatih asal Korea Selatan 
itu sempat marah kepada para 
pemain Timnas setelah babak 
pertama selesai.

Shin menilai performa skuad 
Garuda pada pertandingan kali 
ini sama sekali tidak mencer-
minkan sebuah tim tangguh di 
kawasan Asia Tenggara.

“Dengan performa seperti 
itu, kami tak akan bisa menjadi 
tim kuat di Asia Tenggara,” kata 
pelatih timnas Korea Selatan di 
Piala Dunia 2018 itu.

Bek kiri Timnas Indonesia, 
Pratama Arhan juga sependapat 
dengan Shin. Dia mengakui 
timnya tidak puas dengan per-

Pelatih Timnas Indonesia Shin Tae-yong kecewa dengan performa anak-anak asuhnya meski 
menang dengan skor 4-1 atas Timor Leste

mainannya sendiri saat menggu-
lung Timor Leste.

Arhan mengatakan tim-
nas akan menambal “lubang-
lubang” yang tampak pada laga 
pertama versus Timor Leste.

“Banyak kekurangan yang 
harus diperbaiki, satu demi satu. 
Kami akan mengikuti instruksi 
dari pelatih,” kata pemain beru-
sia 20 tahun tersebut.

Skuad Garuda tertinggal 
lebih dahulu setelah penyerang 

Timor Leste Paulo Freitas mele-
sakkan gol pada babak pertama. 
Timor Leste bahkan bisa saja 
unggul dua gol sebelum turun 
minum andai tendangan penalti 
Mouzinho de Lima tak mampu 
ditepis kiper Syahrul Fadillah.

Namun Timnas Indonesia 
berhasil membalikkan kedudu-
kan mengalahkan Timor Leste 
dengan skor 4-1 pada laga per-
sahabatan internasional FIFA di 
Stadion Kapten I Wayan Dipta, 

Gianyar, Bali.
Indonesia akhirnya unggul 

berkat sumbangan gol Ricky 
Kambuaya, Pratama Arhan 
(penalti) dan bunuh diri dua pe-
main Timor Leste yakni Geor-
gino Da Silva serta Filomeno 
Junior pada paruh kedua.

Pertandingan kedua Indone-
sia melawan Timor Leste akan 
digelar pada Minggu (30/1) di 
Stadion Kapten I Wayan Dipta, 
Gianyar, Bali. (cnn)

Sasaran PBSI di 2022 : Dari All 
England Sampai Asian Games

Tim badminton Indonesia mengincar beragam target di ajang internasional pada 2022

Jakarta, SMN - PBSI mem-
bidik empat ajang sebagai tar-
get besar di 2022, yaitu All 
England, Asia Championship, 
Thomas Cup, dan Asian Games.

Kepala Bidang Pembinaan 
dan Prestasi (Kabid Binpres) 
PBSI, Rionny Mainaky, men-
gatakan target besar yang di-
canangkan dan disepakati ini 
dirancang dengan matang. Seh-
ingga bukan sekadar target bela-
ka, namun ada upaya maksimal 
untuk mencapainya.

“All England 2022 di depan 
mata, ada Asian Championship, 
setelah itu nanti Thomas Cup. 
Sementara yang target besar 
yang seperti itu. Kalau beregu 

ada Asian Games,” kata Rionny.
Badminton Asia Team 

Championship 2022 akan ber-
langsung pada 15-20 Februari 
di Selangor, Malaysia. Ajang ini 
terakhir kali berlangsung pada 
edisi 2019.

Lantas All England akan 
berlangsung pada 16-20 Maret. 
Tahun lalu kontingen Indonesia 
tak bisa terjun di kejuaraan bulu 
tangkis tertua ini karena kebija-
kan protokol kesehatan Inggris.

Setelah itu berusaha mem-
pertahankan gelar juara Thomas 
Cup 2022 di Bangkok, Thailand 
pada 8-15 Mei. Ini akan menja-
di momentum Indonesia men-
gibarkan bendera Indonesia.

Meski demikian, kata Rion-
ny, bukan berarti PBSI menge-
sampingkan kejuaraan lainnya. 
Turnamen-turnamen lainnya 
tetap menjadi bidikan, khususn-
ya bagi para pemain muda.

Selain ketiga ajang tersebut, 
PBSI juga ingin kontingen In-
donesia meraih medali emas no-
mor beregu Asian Games 2022 
di China. Edisi sebelumnya be-
regu putra meraih perak.

“Kalau untuk beregu ada 
Asian Games 2022. Kami akan 
fokus ke situ, tapi yang kecil 
pun tetap. Turnamen-turnamen 
kecil tetap kami tuju juga,” ucap 
Rionny dalam jumpa pers virtu-
al. (cnn)

Syarat Menonton
MotoGP Mandalika 2022

Jakarta, SMN - Manda-
lika Grand Prix Association 
(MGPA) menetapkan sejumlah 
syarat bagi masyarakat yang 
hendak menyaksikan MotoGP 
Mandalika 2022 di Sirkuit Man-
dalika, Lombok, 18-20 Maret 
mendatang.

Ada empat aturan yang 
ditetapkan MGPA baik bagi 
warga negara Indonesia (WNI) 
maupun warga negara asing 
(WNA) agar bisa menyaksikan 
langsung MotoGP Mandalika 
2022.

Pertama, harus membeli tiket 
di loket resmi. MGPA menerap-
kan ada platform digital sebagai 
tempat pembelian tiket. Ada 

62.000 tiket yang disediakan 
per harinya untuk empat kelas 
penonton.

Kedua, batas minimal pe-
nonton adalah 12 tahun. Ketiga, 
harus sudah mendapatkan mini-
mal dua kali vaksinasi Covid-19 
yang ditunjukkan dengan ap-
likasi PeduliLindungi, dan ter-
akhir 

harus menunjukkan hasil 
PCR (2x24 jam) atau antigen 
(1x24 jam) sebelum masuk 
ke area sirkuit.Wakil Direktur 
Utama MGPA Cahyadi Wan-
da mengatakan tren penjualan 
tiket MotoGP Mandalika 2022 
mengalami peningkatan. Hal itu 
membuat MGPA menerapkan 

syarat yang ketat sebagaimana 
diatur pemerintah.

Cahyadi juga mengatakan 
MGPA dan sejumlah pihak ten-
gah menyusun sejumlah skema 
bundling yang mencakup tiket 
menonton MotoGP, akomoda-
si, dan transportasi menuju The 
Mandalika. Akomodasi yang 
disiapkan adalah hotel-hotel 
berbintang, juga pemanfaatan 
homestay maupun hunian di de-
sa-desa wisata di Lombok

“Kami melihat tingginya mi-
nat pecinta balap di tanah air un-
tuk menyaksikan event MotoGP 
2022 secara langsung di Manda-
lika, namun terkendala adanya 
keraguan dengan ketersediaan 

akomodasi dan transportasi,” 
kata Cahyadi.

“Solusinya saat ini kami 
tengah berupaya menyiapkan 
skema bundling tiket, penam-
bahan alternatif akomodasi dan 
penerbangan dari atau menuju 
The Mandalika,” ucap Cahyadi 
dalam rilis resminya.

Kendati ada peningkatan 
pemburu tiket MotoGP Manda-
lika 2022, Cahyadi memastikan 
tiket yang tersedia masih ban-
yak. Namun tak menutup ke-
mungkinan segera habis, karena 
peminatnya disebut sangat ban-
yak.

“Namun tidak perlu khawa-

tir, karena kami masih memiliki 
banyak stok tiket yang tersedia 
di saluran resmi yang sudah 
kami tunjuk. Tapi tentunya mer-
eka yang lebih cepat membeli 
akan mendapatkannya,” ucap-
nya.

Selain itu pihak ITDC Group 
juga sedang mematangkan 

konsep penempatan Camping 
Ground di zona Barat dan Timur 
The Mandalika untuk menganti-
sipasi kebutuhan kamar. Lokasi 
Camping Ground di zona Barat 
akan bertempat di Kuta Beach 
Park, sementara di zona Timur 
adalah Batu Kotak, Tanjung 
Aan. (cnn)

Ilustrasi penonton di Sirkuit Mandalika
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harus diikuti dengan skenario 
dan peta jalan yang jelas, terma-
suk pendanaan dan investasi.

“Indonesia memiliki potensi 
energi baru terbarukan sebesar 
418 MW yang bersumber dari 
air, panas bumi, angin, mau-
pun matahari. Indonesia juga 
memiliki kekayaan sumber daya 
mineral logam yang dibutuhkan 
untuk mendorong transisi menu-
ju ekonomi hijau yang berke-
lanjutan seperti nikel, bauksit, 
dan tembaga,” ujar Presiden 
Jokowi dalam B20 Indonesia 
Inception Meeting 2022, Kamis 
(27/01/2022).

Jokowi juga mengungkap-
kan, Indonesia harus bisa me-
mastikan ketersediaan suplai 
bahan-bahan tersebut untuk ke-
butuhan dunia. Namun dengan 
catatan bukan dalam bentuk ba-
han mentah, tetapi dalam bentuk 
barang jadi atau setengah jadi 
yang bernilai tambah tinggi.

Terkait investasi, Presiden 
mengatakan akan mendorong in-
vestasi di sektor produksi temba-
ga dan timah, serta membuka in-
vestasi juga untuk sektor swasta. 
Menurutnya, solusi global dalam 
hal pendanaan dan kemitraan 
merupakan agenda yang harus 
menjadi perhatian utama.

Selanjutnya, dalam fokus te-
knologi digital, Indonesia terus 
mendorong sektor ini, terutama 
yang mempunyai kontribusi 
langsung kepada pemberdayaan 
UMKM dan pengembangan 
SDM. Hal ini jelas akan menar-
ik investasi di sektor teknologi.

“Kami ingin mengundang 
investasi yang memberikan kes-
empatan kepada seluruh lapisan 
masyarakat untuk berpartisipasi 
dan mendapatkan manfaat dari 
transformasi ekonomi digital 
ini. Saat ini Indonesia memili-
ki 1 Decacorn dan 8 Unicorn,” 
tambah Jokowi.

Selain UMKM, teknologi 
digital Indonesia juga terus di-
dorong pemerintah dengan cara 
mendorong interkonektivitas 
global. Saat ini ada 3 investasi 
pembangunan kabel telekomu-
nikasi bawah laut yang sedang 
berproses yang menghubungkan 
Indonesia langsung dengan pan-
tai barat Amerika Serikat tanpa 
ada negara perantara. Pemba-
ngunan kabel telekomunikasi 
bawah laut ini akan meningkat-
kan kapasitas bandwidth Indo-
nesia lebih dari 100%.

“Indonesia juga akan me-
mainkan peran penting dalam 
ekosistem semikonduktor di ta-
hun ini. Kita akan membangun 
fasilitas desain dan pabrik poly-
silicon di Jawa Tengah dengan 
kapasitas 40.000 ton. Produk 
ini akan kita fokuskan untuk 
mensuplai kebutuhan solar cell, 
Namun dalam beberapa tahun 
ke depan akan difokuskan untuk 

semikonduktor,” tuturnya.
Terakhir, presidensi G20 juga 

akan berfokus pada pembenah-
an arsitektur kesehatan global 
agar lebih inklusif, berpegang 
pada asas kesetaraan dan tang-
gap terhadap krisis. Jokowi se-
cara khusus mengajak forum 
B20 untuk berkolaborasi, me-
mobilisasi sumber daya untuk 
membiayai inovasi dan pemer-
ataan produksi vaksin, obat dan 
alat kesehatan.

“Kita akan memprioritaskan 
pembelian farmasi dan alat kes-
ehatan yang diproduksi di dalam 
negeri. Prinsipnya kalau sudah 
bisa diproduksi di dalam negeri, 
anggaran pemerintah tidak akan 
membeli yang impor. Oleh kare-
na itu kami juga mengundang 
investasi di sektor kesehatan di 
Indonesia yang sekaligus mem-
perkuat sistem ketahanan kes-
ehatan global,” pungkas Presi-
den. (cnbci)

ung Jawab Barat, Jumat (21/1).
Hadir dalam kegiatan itu 

Ketua KPK RI Firli Bahuri dan 
sejumlah pejabat di lingkungan 
Jawa Barat.

Dalam sambutannya, Hend-
ry Ch. Bangun mengatakan, 
kehadiran JMSI akan banyak 
membantu tugas Dewan Pers 
untuk dan mengembangkan ke-
merdekaan pers di tanah air.

“Kami sangat bangga atas 
kehadiran JMSI. Ini akan san-
gat membantu Dewan Pers da-
lam menangani verifikasi media 
anggotanya. Media yang baik 
adalah media yang bergabung 
dengan organisasi, baik itu or-
ganisasi wartawan maupun or-
ganisasi perusahan pers,” tegas 
Hendry.

Sebelum JMSI, dua organisa-
si perusahaan media digital juga 
telah diterima sebagai Konstitu-
en Dewan Pers. Keduanya ada-
lah Asosiasi Media Siber Indo-
nesia (AMSI) dan Serikat Media 
Siber Indonesia (SMSI).

JMSI dideklarasikan pada 
8 Februari 2020 di arena Haris 
Pers Nasional (HPN) 2020 di 
Banjarmasin, Kalimanatan Sela-
tan, oleh pemilik dan pengelola 
media siber dari 21 provinsi.

Dalam Musyawarah Nasi-
onal yang digelar secara virtu-
al tanggal 29 Juni 2020, Teguh 
Santosa terpilih secara aklama-
si sebagai Ketua Umum JMSI 
periode 2020-2025.

Setelah Munas 2020, JMSI 
bergegas melakukan pendataan 
pengurus dan anggota, dan pada 

26 Oktober 2020 mendaftarkan 
diri untuk menjadi konstituen 
Dewan Pers.

Dalam pendaftaran yang juga 
dihadiri Ketua Dewan Pembi-
na JMSI Gita Wirjawan, JMSI 
mengajukan 29 Pengurus Daer-
ah dan anggota masing-masing 
Pengda JMSI ke Dewan Pers.

Dalam verivikasi tahap awal, 
Dewan Pers menyatakan, JMSI 
telah memenuhi syarat sebagai 
organisai perusahaan pers. Se-
banyak 23 Pengda JMSI dari 29 
Pengda JMSI yang didaftarkan 
dinyatakan Dewan Pers me-
menuhi verivikasi administrasi 
sesuai ketentuan yang diatur di 
dalam Anggaran Dasar JMSI 
yakni memiliki minimal 10 pe-
rusahan pers berbadan hukum 
PT, Yayasan atau Koperasi.

Dewan Pers kemudian 
memutuskan akan melakukan 
diverifikasi faktual terhadap 
Pengurus Pusat JMSI dan Peng-
da JMSI di 10 provinsi.

Dalam pelaksanaannya, se-
banyak 12 Pengda JMSI yang 
diverifikasi faktual oleh Dewan 
Pers. Ke-12 Pengda JMSI itu 
adalah Aceh, Sumatera Utara, 
Sumatera Barat, Sumatera Sela-
tan, Kepulauan Riau, Bengkulu, 
Bangka Belitung, Jawa Timur, 
Kalimantan Selatan, Kaliman-
tan Timur, Sulawesi Tenggara, 
dan Nusa Tenggara Barat.

Sebelum menerima SK De-
wan Pers mengenai penetapan 
JMSI sebagai Konstituen Dewan 
Pers, Ketua Umum JMSI Teguh 
Santosa, lebih dahulu menyer-

ahkankan piagam pengharagaan 
kepada 12 Ketua Pengda JMSI 
yang telah mengikuti verivikasi 
faktual itu.

Bangga Bergabung dengan 
JMSI

Ketua Pengda JMSI Suma-
tera Utara, Riyanto Aghly alias 
Anto Genk mengatakan, dirinya 
sangat bangga bisa bergabung 
dengan JMSI.

“Ini adalah perjuangan bersa-
ma PP JMSI dan Pengda se-In-
donesia. Pengda Sumut merasa 
bangga atas penghargaan yang 
diterima. Ini merupakan peng-
hargaan untuk anggota JMSI di 
Sumut,” kata Anto Genk.

Sekretaris Jenderal JMSI, 
Mahmud Marhaba, juga men-
gapresiasi semua pengurus dan 
anggota JMSI setanah air yang 
dengan setia menopang pelak-
sanaan verifikasi hingga JMSI 
ditetapkan sebagai konstituen 
Dewan Pers.

“Ini adalah hasil kerja keras 
dan kerja cerdas semua pen-
gurus JMSI di tingkat daerah. 
Penghargaan besar diberikan 
kepada mereka yang telah susah 
payah berkorban secara materi, 
pikiran dan tenaga,” ujar Mah-
mud.

“Kesetiaan dan kesabaran 
Pengurus Pusat dan Pengurus 
Daerah patut diajungi jempol, 
apalagi ada upaya dari pihak luar 
yang mencoba menggagalkan 
JMSI sebagai konstituen Dewan 
Pers. Saya salut kepada semua 
kita yang terlibat di dalamnya,” 
ujar Mahmud. (nstra)

si tersebut”, ungkap Menkeu 
dalam arahannya pada Rapat 
Pimpinan Nasional DJP secara 
daring, Rabu (26/01).

Lebih lanjut, dalam arahan-
nya Menkeu berharap prestasi 
tahun 2021 dapat berlanjut di 
tahun mendatang. DJP diminta 
untuk mempelajari dan men-
gantisipasi pergerakan harga 
komoditas yang berpengaruh 
positif secara langsung terhadap 
penerimaan pajak 2021. Selain 
itu DJP juga harus mampu me-
lihat laju sisi makro ekonomi 
dengan kacamata yang berbeda.

“Bekerja teliti dan antisipa-
tif. Lihat semua kemungkinan 
dan perkembangan harga ko-
moditas, pergerakan nilai tukar, 
suku bunga, inflasi, pertumbu-
han sektoral supaya kita bisa 
melakukan perencanaan yang 
matang dan makin baik. Supaya 
juga mengantisipasi dari sisi 
compliance atau kepatuhan 
yang baik,” tandas Menkeu.

Untuk mendukung peneri-
maan pajak tahun 2022, Menkeu 
berpesan untuk memperkuat 
internal bisnis model dan ma-
najemen organisasi dan sumber 

daya manusia di DJP. Pelaksa-
naan kinerja penerimaan pa-
jak tahun 2022 akan didukung 
pelaksanaan Undang-Undang 
Harmonisasi Peraturan Perpa-
jakan (UU HPP) dan kenaikan 
seksi pengawasan pada KPP 
Madya.

Penerapan UU HPP akan 
memberikan potensi peneri-
maan dengan adanya Program 
Pengungkapan Sukarela ser-
ta penyesuaian tarif PPh dan 
PPN. Sedangkan pembangunan 
KPP Madya dalam peningkatan 
jumlah pengawasan dari 3 seksi 

menjadi 6 seksi untuk mening-
katkan kepatuhan Wajib Pajak.

Terakhir, untuk mengukir 
prestasi secara konsisten dan 
baik, Menkeu berpesan agar 
DJP mendesain dan menjalank-
an sistem pengendalian internal 
yang kuat.

“Jaga organisasi, jaga unit 
Anda, jaga anak buah Anda, dan 
yang paling penting jaga diri 
Anda untuk tidak terkontamina-
si dan terkompromikan dari sisi 
integritas dan profesionalitas” 
pungkas Menkeu.(kemenkeu)

Pengaturan Kemitraan Sumber 
Daya di Jakarta dan Singapura.

Penandatanganan naskah ini 
menjadi salah satu deliverables 
yang disampaikan pada per-
temuan tingkat tinggi Leaders’ 
Retreat Indonesia-Singapura 
2022 di Bintan, Kepulauan Riau, 
pada 25 Januari 2022.

Menteri Nadiem mengatakan 
pengaturan ini merefleksikan us-
aha bersama Indonesia dan Sin-
gapura dalam memperkuat kerja 
sama bilateral di bidang pendi-
dikan dan persahabatan di antara 
kedua negara.

“Dengan kerja sama ini ten-
tu tujuan pemerintah Indone-
sia dalam mewujudkan sumber 
daya manusia yang kompeten, 
yang siap menghadapi tantangan 
global tentu akan lebih cepat te-
realisasi,” ujar Nadiem melalui 
siaran pers, Kamis (27/1/2022).

Penandatanganan Pengaturan 

Kemitraan ini menandai bahwa 
kedua belah pihak telah sepakat 
untuk meningkatkan kerja sama 
di bidang pendidikan.

“Ini merupakan salah satu up-
aya dalam mewujudkan program 
Merdeka Belajar seperti Kampus 
Merdeka, pertukaran pelajar dan 
mahasiswa, peningkatan kapasi-
tas guru dan kepala sekolah, dan 
akselerasi kualitas pendidikan 
vokasi,” ucapnya.

Melalui penandatanganan 
naskah ini, Menteri Nadiem 
dan Menteri Chan Chun Sing 
menyepakati lima program kerja 
sama di bidang pendidikan. Per-
tama, pelatihan bagi para kepala 
sekolah, guru, dan pelatih untuk 
mendukung pengembangan ke-
mampuan pada sistem sekolah di 
Indonesia.

Kedua, pelatihan bagi tena-
ga pendidik untuk mendukung 
pengembangan kemampuan da-

lam pendidikan dan pelatihan 
teknik kejuruan (technical and 
vocational education and train-
ing - TVET) serta sistem di uni-
versitas.

Ketiga, membangun jejaring 
antar universitas di Indonesia dan 
Singapura dalam rangka mem-
perkuat kolaborasi pertukaran 
mahasiswa dan staf, serta pelak-
sanaan program pascasarjana dan 
penelitian.

Keempat, membentuk per-
janjian mobilitas pemuda untuk 
memfasilitasi mobilitas siswa 
lintas batas. Kelima, mencip-
takan peluang baru bagi per-
tukaran pelajar TVET untuk 
mempromosikan pembelajaran 
bersama dan apresiasi budaya.

Pengaturan kemitraan ini 
akan berlaku untuk lima tahun 
mendatang mulai tanggal 24 Jan-
uari 2022.(okz)

kegiatan tersebut untuk Batch 
IV, di Kota Makassar - Sulawesi 
Selatan, Kamis (27/01/2022).

Saat menyampaikan open-
ing speech secara virtual, 
Menteri Koordinator Bidang 
Perekonomian Airlangga Har-
tarto menyampaikan, peran 
UMKM sebagai pilar pertum-
buhan ekonomi selama pandemi 
Covid-19.

“Tingkat resiliensi yang 
tinggi dari UMKM membuatn-
ya menjadi buffer pada berbagai 
krisis ekonomi. Pemerintah 
berkomitmen untuk terus men-
dorong pemberdayaan UMKM 
agar dapat naik kelas dan mem-
berikan kontribusi yang lebih 
besar terhadap perekonomian 
Indonesia,” ungkap Menko Air-
langga.

Menko Airlangga menyebut-
kan bahwa UMKM berperan 
sebagai motor penggerak bagi 
perekonomian nasional meng-
ingat kontribusinya terhadap 
PDB yang mencapai 61% den-
gan kemampuan penyerapan 
tenaga kerja sebanyak 97% 
dari total penyerapan tena-
ga kerja nasional. Selain itu, 
UMKM juga berperan penting 
dalam mendorong peningka-
tan investasi dan ekspor Indo-
nesia. Total investasi di sektor 
UMKM tercatat sebesar 60% 
dari total investasi nasional dan 
kontribusinya terhadap ekspor 
non migas nasional sebanyak 
16%.

Perjalanan pembiayaan 
kredit UMKM sejak tahun 1999 
dilakukan Pemerintah antara 
lain melalui skema Imbal Jasa 
Penjaminan, subsidi bunga, 
dan berbagai kegiatan jaminan 
lembaga keuangan mikro, serta 
jaminan melalui asuransi. Pe-
merintah juga terus mendorong 
pembiayaan UMKM melalui 
Kredit Usaha Rakyat (KUR), 
dengan suku bunga KUR yang 
diturunkan hingga mencapai tit-
ik terendah yaitu 6% efektif per 
tahun sejak 2020.

Bahkan di masa pandemi 
Covid-19 Pemerintah member-
ikan tambahan subsidi bunga 
KUR 6% pada 2020 sehingga 
suku bunga KUR menjadi 0%, 
dan tambahan subsidi bunga 
KUR sebesar 3% pada 2021 
sehingga suku bunga KUR ha-
nya 3% sampai dengan akhir 
2021. Dalam rangka memper-
cepat pemulihan ekonomi na-
sional melalui sektor UMKM 
pada 2022, Pemerintah kembali 
memberikan tambahan subsidi 

bunga KUR sebesar 3% selama 
6 bulan, hingga 30 Juni 2022.

“Porsi kredit UMKM masih 
stagnan di kisaran 18% terha-
dap kredit perbankan nasional. 
Presiden telah memberikan ar-
ahan untuk meningkatkan porsi 
kredit UMKM tersebut menjadi 
30% di tahun 2024,” ujar Men-
ko Airlangga. Pencapaian target 
30% tersebut diharapkan dapat 
mendorong penciptaan dan 
pengembangan usaha di sektor 
UMKM untuk mengurangi pen-
gangguran dan meningkatkan 
kontribusi UMKM bagi pere-
konomian nasional.

Pemerintah terus berupaya 
untuk mendukung UMKM na-
sional melalui kebijakan KUR 
tahun 2022. “Tahun 2022 ini, 
Pemerintah kembali mening-
katkan plafon KUR menjadi 
Rp373,17 triliun dan mem-
perpanjang tambahan subsidi 
bunga KUR 3% sehingga suku 
bunga KUR 3% berlanjut hing-
ga akhir Juni 2022,” ujar Menko 
Airlangga.

Menutup sambutannya, 
Menko Airlangga menekank-
an pentingnya peran stake-
holder dalam mengembangkan 
UMKM. Akademisi maupun 
pembuat kebijakan diharapkan 
dapat bersama-sama melaku-
kan monitoring dan evaluasi 
atas berbagai kebijakan yang 
diupayakan Pemerintah untuk 
membangun ekosistem UMKM 
yang lebih baik.

Deputi Bidang Koordinasi 
Ekonomi Makro dan Keuangan 
Iskandar Simorangkir, dalam 
pengantar diskusi menjelaskan 
optimisme Menko Airlangga da-
lam mengembangkan UMKM. 
“Buku Pembiayaan UMKM 
ini merupakan rangkuman dari 
ide-ide Bapak Menko Airlang-
ga dalam rangka mendukung 
pengembangan UMKM. Untuk 
mendorong ekonomi Indonesia 
menjadi negara maju, salah sa-
tunya dapat diupayakan melalui 
pengembangan sektor UMKM,” 
ungkap Deputi Iskandar.

Melalui buku Pembiayaan 
UMKM tersebut, akademisi dan 
pembuat kebijakan dapat mem-
peroleh pemahaman untuk men-
goptimalkan peranan UMKM 
dalam perekonomian nasional 
serta diharapkan dapat mem-
perkuat sinergi dan koordinasi 
stakeholder dalam mendukung 
UMKM dan mempercepat mo-
mentum pemulihan ekonomi.

Forum diskusi dalam kegia-
tan tersebut juga menekankan 

pentingnya peningkatan kolab-
orasi untuk mendorong pen-
ingkatan kredit UMKM antara 
Pemerintah, penyalur KUR, 
penjamin KUR, dan akademisi. 
Akses pembiayaan bagi kegia-
tan kewirausahaan mahasiswa 
juga terus didorong, diantaranya 
melalui program KUR Goes to 
Campus yang diselenggarakan 
oleh Kemenko Perekonomian.

Sebagai aksi nyata dukungan 
program pembiayaan UMKM, 
dalam acara tersebut juga 
dilakukan penyaluran KUR se-
cara simbolis kepada debitur 
KUR dari BRI, Bank Mandiri, 
BNI, dan Bank Sulselbar den-
gan nilai Rp1,59 miliar kepada 

pelaku usaha di perdagangan 
kue dan roti, perdagangan ba-
rang campuran, pertanian, pe-
ternakan, jasa kreasi mahar dan 
seserahan, makeup artist dan 
perdagangan makanan, penye-
diaan akomodasi, serta industri 
pengolahan penggilingan kopi.

Dalam acara kajian buku 
tersebut hadir secara luring 
maupun daring akademisi dari 
Universitas dan Perguruan 
Tinggi di Wilayah Makassar, 
Kementerian/Lembaga, Per-
bankan Penyalur KUR, Peru-
sahaan Penjamin KUR, Maha-
siswa, dan masyarakat umum.
(idtm)

Jakarta, SMN - Maraknya 
barang bajakan yang beredar di 
Indonesia membuat Pemerin-
tah melakukan berbagai upaya 
untuk memberantas, misalnya 
dengan menggandeng pihak 
swasta, baik usaha offline dan 
usaha online.

Salah satu yang dilaku-
kan yakni Pemerintah melalui 
Kementerian Pariwisata dan 
Ekonomi Kreatif adalah men-
gajak marketplace untuk ikut 
berantas penjualan barang ba-
jakan. 

Staf Ahli Menteri Bidang 
Reformasi Birokrasi dan 

Regulasi Kemenparekraf Ari 
Juliano Gema mengatakan, 
penyelenggara marketplace 
pada dasarnya dapat membuat 
sistem penapisan, sehingga 
dapat menyaring barang yang 
diperdagangkan dan mencegah 
penjualan barang bajakan atau 
pelanggaran Hak Kekayaan 
Intelektual (HKI) yang diper-
dagangkan di platform digital. 

“Saat ini, Kemenparekraf 
bersama dengan Ikatan Pen-
erbit Indonesia (IKAPI) tel-
ah melakukan upaya untuk 
mencegah penjualan buku ba-
jakan di platform digital, den-

gan mengajak penyelenggara 
marketplace untuk membuat 
sistem penapisan agar tidak 
menimbulkan kerugian bagi 
konsumen dan penerbit buku,” 
tutur Ari saat dihubungi, Sela-
sa (25/1/2022).

Menurutnya, Kemen-
parekraf telah memfasilitasi 
penandatanganan nota kesepa-
haman antara IKAPI dengan 
Tokopedia beberapa waktu 
lalu dalam upaya mencegah 
penjualan buku bajakan di 
Tokopedia.

“Pemerintah pun melalui 
aparat penegak hukum terus 

Pemerintah Ajak Marketplace Ikut Berantas Barang Bajakan
melakukan penindakan terha-
dap penjualan barang bajakan 
apabila ada pengaduan dari pe-
megang HKI,” tutur Ari. 

Ari juga mengajak seluruh 
pelaku usaha di dalam negeri 
untuk melakukan pendaftaran 
HKI untuk merek, desain in-
dustri, dan paten karyanya. 

“Ini penting untuk melind-
ungi produk dari peniruan oleh 
kompetitor, sehingga dapat 
memberikan nilai tambah ke-
pada produknya,” ucapnya.

Senada dengan Kemen-
parekraf, Asosiasi E-Com-
merce Indonesia (idEA) pun 
mendukung upaya pemerintah 
menghentikan peredaran ba-
rang palsu dan bajakan yang 
selama ini beredar di pasaran. 

Komitmen tersebut tertuang 
melalui perjanjian kerja sama 
dalam mendukung kebija-
kan perlindungan hukum atas 
kekayaan intelektual.

Terdapat lima e-commerce 
yang melakukan kerja sama ini 
yakni Tokopedia, Bukalapak, 
Lazada, Blibli.com dan Shop-
ee.

Sebagai contoh, Tokopedia 
telah menerapkan pengawasan 
proaktif, menerapkan penalti 
bagi pelanggar hak intelek-
tual, menjalankan kemitraan 
dengan pemilik merk, men-
jalankan kampanye kesadaran 
pentingnya perlindungan hak 
intelektual untuk pengguna 
dan konsumen hingga mener-
bitkan microsite perlindungan 
kekayaan intelektual.

Berdasarkan data di micro-
site Tokopedia ini, sepanjang 

tahun 2021 Tokopedia telah 
bekerjasama dengan lebih dari 
12.000 merek/prinsipal untuk 
melindungi Kekayaan Intelek-
tual serta menutup lebih dari 
25.000 toko yang melanggar 
HKI.

Sementara platform lain 
seperti Blibli juga memili-
ki upaya untuk memastikan 
perlindungan HKI. Misalnya 
melalui Perjanjian Kerja Sama 
Seller serta menyediakan pusat 
informasi bagi para seller di si-
tus resmi Blibli.

Menurut data yang dilansir 
Mahkamah Agung, pelangga-
ran HKI masih marak terjadi 
di Indonesia. MA mencatat 
126.675 kasus sengketa mer-
ek pelanggaran terkait HKI 
sepanjang 2020.

Hal ini membuat Indonesia 
masih berada dalam Priority 
Watch List yang dikeluarkan 
oleh United States Trade Rep-
resentative (USTR). 

Status ini sangat berdampak 
secara nasional bahkan glob-
al. Secara nasional, Indone-
sia akan mengalami kesulitan 
dalam mendapatkan investor, 
serta secara global dampaknya 
Indonesia akan selalu dicap se-
bagai tempat peredaran barang 
palsu.

Penyebab maraknya barang 
bajakan antara lain kombi-
nasi berbagai faktor seperti 
rendahnya pendapatan mas-
yarakat dan keinginan untuk 
memiliki barang dengan mer-
ek tertentu disambut dengan 
tersedianya barang bajakan di 
berbagai tempat. (weo)

Pemerintah melalui Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif mengajak marketplace untuk 
ikut berantas penjualan barang bajakan
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Tegakkan Kembali Protokol Kesehatan

di Masyarakat, Gubernur Khofifah
Pimpin Langsung Apel Pamor Keris

Surabaya, SMN - Pelong-
garan penegakan protokol kes-
ehatan di tengah masyarakat 
disikapi serius oleh Forkopim-
da Jawa Timur.

Pagi ini, Senin (24/1/2022), 
Forkopimda Jawa Timur meng-
gelar Apel Gelar Pasukan Pam-
or Keris (Patroli Motor Pen-
egakan Protokol Kesehatan di 
Masyarakat), yang nantinya 
akan bergerak menertibkan 
kembali penegakan prokotol 
kesehatan di masyarakat.

Apel yang digelar di Lapa-
ngan Makodam V Brawijaya 
Surabaya itu dipimpin langsung 
oleh Gubernur Jawa Timur 
Khofifah Indar Parawansa 
dengan didampingi pula Pang-
dam V Brawijaya Mayjen TNI 
Nurchahyanto, Kapolda Jatim 
Irjen Pol Nico Afinta, Pang-
koarmada II Laksda TNI Iwan 
Isnurwanto, serta Pj Sekdaprov 
Jatim Wahid Wahyudi.

“Kita baru saja melak-
sanakan apel Pamor Keris. Kita 
berharap bahwa bersama-sa-
ma kita akan bisa melakukan 
penegakan protokol keseha-
tan. Karena, ketika terjadi pe-
landaian kasus, ada semacam 
pelonggaran penegakan prokes 
yang terjadi di masyarakat,” 

kata Gubernur Khofifah.
“Data kemenkes juga 

menunjukkan bahwa seiring 
dengan adanya fenomena vari-
an omicron, kita harus kemba-
li mengingatkan masyarakat 
akan pentingnya penegakan 
prokes dan itu harus dilakukan 
di semua lini dan semua level. 
Maka kami menginisiasi gera-
kan ini,” lanjutnya.

Lebih lanjut apel Pamor 
Keris ini bukan hanya dilak-
sanakan di Surabaya saja, me-
lainkan juga serentak di semua 
di lini di kabupaten kota se 
Jawa Timur. Dengan harapan, 
penyatuan langkah akan mema-
sifkan upaya penegakan pro-
tokol kesehatan di Jawa Timur.

Tak hanya itu, Gubernur 
Jatim yang juga pernah menja-
bat sebagai Menteri Sosial dan 
mantan Menteri Pemberdayaan 
Perempuan itu juga menying-
gung terkait kesiapsiagaan 
penanganan kedatangan peker-
ja migran ke Jatim yang harus 
dilakukan secara mitigatif dan 
komprehensif.

“Tanggal 22 Januari 2022 
kemarin ada 129 tenaga mi-
gran yang masuk dari ke Jatim 
dari bandara Juanda. Tanggal 
26 nanti direncanakan juga 

akan datang lagi sebanyak 164 
orang, kita semua harus siap 
untuk melakukan karantina dan 
memberikan layanan pada para 
tenaga migran,” tandas Khofi-
fah.

Dari kedatangan pekerja 
migran rombongan pertama, 
dikatakan Khofifah, dari test-
ing yang dilakukan diketahui 
dua orang terkonfirmasi positif 
covid-19. Dua orang tersebut 
telah mendapatkan penanganan 
di RS Haji.

Ia memastikan bahwa selain 
testing, tracing yang masif juga 
terus dilakukan. Khusus untuk 
tracing ini, Gubernur Khofifah 
meminta semua harus patuh. 
Pasalnya setiap ada yang ter-
konfirmasi positif maka kon-
tak erat di lingkungan tersebut 
harus dilakukan. Tak hanya di 
sektor tenaga migran tapi juga 
misalnya di sekolah, perkanto-
ran maupun keluarga.

“Pastikan semua ter-trac-
ing. Sesuai anjuran Kemenkes 
dalam tracing kontak erat min-
imal untuk satu kasus tracingn-
ya 15 orang, tapi kita di Jatim 
tracingnya 19 orang setiap ka-
sus,” tegasnya.

Selain itu, sebagai antisi-
pasi lonjakan kasus, Gubernur 

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa saat memimpin Apel Gelar Pasukan Pamor 
Keris (Patroli Motor Penegakan Protokol Kesehatan di Masyarakat)

Khofifah kini juga telah men-
gaktifkan kembali Isoter-Isot-
er. Oleh sebab itu, dirinya me-
minta kerjasama dari seluruh 
Tenaga Kesehatan (nakes) dan 
relawan untuk bisa kembali 
bersiap-siaga dan membangun 
sinergitas yang baik.

“Keberadaan Isoter harus 
segera dilakukan Reaktivasi, 
Nakes dan Relawan juga harus 
turut disiapkan,” pungkasnya.

Ajak Satgas Pangan Jatim 
Pastikan Keseragaman Harga 
Minyak Goreng Di Lapangan

Tak hanya kolaborasi dalam 
penegakan Prokes, Gubernur 
Khofifah juga mengajak jaja-
ran Satgas Pangan Jatim untuk 
turun langsung memastikan 
keseragaman harga minyak 
goreng di masyarakat.

Sebagaimana sebelumnya 
pemerintah pusat telah me-
nerapkan kebijakan minyak 
goreng satu harga Rp 14.000/
liter, diharapkan Satgas Pangan 
di setiap daerah juga terus ikut 
memantau pelaksanaannya.

“Satgas Pangan harus ikut 
memastikan rantai pasokan 
minyak goreng di Jatim aman,” 
tegasnya.

“Pastikan stoknya aman, 
karena negara telah meny-
iapkan dana subsidi dari pro-
duction cost minyak goreng 
ini,” imbuhnya.

APRINDO (Asosiasi Pen-
gusaha Ritel Indonesia), toko 
retail dan semua elemen terkait, 
diharapkan bisa melaksanakan 
arahan Presiden RI Joko Wido-
do bahwa harga minyak goreng 
sampai pada konsumen terakhir 
adalah Rp 14.000/liter.

Sedangkan, di luar toko 
retail, untuk harga di pasar 
tradisional masih diberi ke-
sempatan untuk melakukan 
penyesuaian harga dalam kurun 
waktu seminggu ke depan.

Turut hadir dalam kegiatan 
apel ini, Pangdam V Brawijaya 
Mayjen TNI Nurchahyanto, 
Kapolda Jatim Irjen Pol Nico 
Afinta, Pangkoarmada II Laks-
da TNI Iwan Isnurwanto, Pj 
Sekdaprov Jatim Wahid Wahy-
udi dan beberapa Kepala OPD 
Pemprov Jatim. (*) 

Dorong Pemerataan Pendidikan, 
Bupati Mojokerto Resmikan Dua 

Sekolah Tingkat Menengah

Mojokerto, SMN - Guna 
mendorong pemerataan pendi-
dikan di Kabupaten Mojokerto, 
Bupati Mojokerto Ikfina Fah-
mawati secara simbolis mere-
smikan dua unit sekolah. Dua 
sekolah tersebut, yakni Seko-
lah Menengah Pertama Negeri 
(SMPN) 2 Kemlagi dan Seko-
lah Menengah Pertama Negeri 
(SMPN) 2 Puri. 

Dalam sambutannya, Ikfina 
menyampaikan pembangunan 
gedung baru ini diharapkan 
dapat menjadi sarana untuk pe-
merataan pendidikan bagi seko-
lah tingkat menengah pertama 
yang ada di Kabupaten Mojok-
erto. “Alhamdulilah, dengan 
adanya gedung SMP baru ini, 
kami harapkan menjadi pemer-
ataan pendidikan di Kabupat-
en Mojokerto,” tuturnya, Rabu 
(26/01). 

Lebih lanjut, Ikfina menjelas-
kan, dengan adanya peraturan 
zonasi, ada beberapa daerah 
yang kekurangan gedung seko-
lah, khususnya di daerah Kem-
lagi dan Puri dimana hanya 
terdapat satu sekolah menen-
gah pertama. Sehingga, dengan 
adanya sekolah ini diharapkan 
juga dapat mengakomodir kebu-
tuhan lulusan sekolah dasar di 
daerah Kemlagi dan Puri.

“Dengan adanya peraturan 

zonasi saat ini, tentu adanya 
pembangunan gedung baru ini 
juga diharapkan dapat menga-
komodir kebutuhan pendidikan 
sekolah menengah bagi anak 
anak lulusan SD khususnya di 
daerah Kemlagi dan Puri,” im-
buhnya.

Untuk diketahui, pembangu-
nan sekolah yang saat ini dire-
smikan, lanjut Ikfina, menggu-
nakan anggaran dari APBD di 
tahun sebelumnya. “Pembangu-
nan SMPN 2 Kemlagi ini meng-
gunakan dana APBD tahun 
2021, dengan anggaran yang 
terpakai sebesar 3,9 miliyar ru-
piah,” terangnya.

Ikfina juga berpesan kepada 
seluruh guru dan kepala sekolah 
terkait tantangan kedepan dalam 
dunia pendidikan. Ikfina men-
jelaskan, saat ini semua pendi-
dikan dihadapkan pada masa 
pandemi Covid-19. Oleh karena 
itu, dibutuhkan peran aktif guru 
dan kepala sekolah untuk me-
nengakkan protokol kesehatan 
di lingkungan sekolah.

“Tantangan pendidikan kita 
saat ini dihadapkan dengan 
adanya pandemi Covid-19. Ten-
tu dalam pelaksanaan nya mem-
butuhkan keterlibatan aktif guru 
dan kepala sekolah untuk terus 
menegakkan prokes yang ketat 
agar tidak terjadi kasus aktif di 

lingkungan sekolah,” tandasnya.
Dengan diresmikannya dua 

sekolah ini, kini Kabupaten Mo-
jokerto mempunyai 41 fasilitas 
pendidikan negeri di jenjang Se-
kolah Menengah Pertama.

Ikfina menegaskan, seluruh 
elemen diminta untuk ter-
us bersemangat serta kokoh 
berkontribusi mencerdaskan 
generasi bangsa walaupun di 
situasi pandemi Covid-19. Tak 
hanya itu, Pihaknya meminta 
kedepan untuk memaksimal-
kan pemanfaatan gedung serta 
pemeliharaannya untuk dapat 
memberikan sumbangsih bagi 
proses pendidikan.

“Selain pengembangan, kede-
pan juga harus memaksimalkan 
pemanfaatan gedung dan peme-
liharaan. Agar bisa berkontribusi 
dan memberikan sumbangsih 
bagi proses pendidikan untuk 
mencerdaskan generasi bang-
sa. Mudah mudahan dengan itu 
dapat memberi semangat yang 
baru tidak hanya anak anak, juga 
para guru-gurunya,” tegasnya.

Tak hanya Bupati Mojoker-
to, dalam agenda tersebut, turut 
dihadiri oleh seluruh Kepala Se-
kolah se-Kabupaten Mojokerto, 
Forkopimca Kemlagi dan Puri, 
serta Jajaran Forkompida dan 
juga Dewan Pendidikan Kabu-
paten Mojokerto. (kmf/kan)

Bupati Mojokerto Ikfina Fahmawati secara simbolis meresmikan dua unit sekolah

Bupati Mundjidah Wahab Meresmikan Gelar 
Potensi Budaya Serta Galeri Cagar Budaya

Bupati Jombang Hj. Mundjidah Wahab meresmikan Gelar Potensi Budaya serta Galeri 
Cagar Budaya

Jombang, SMN - Dalam 
rangka mewujudkan Jombang 
yang Berkarakter dan Berdaya 
Saing Dinas Pendidikan dan 
Kebudayaan Kabupaten Jom-
bang terus berkomitmen melalui 
berbagai langkah terobosan, 
salah satunya dengan membuka 
Galeri Cagar Budaya.

Pembukaan Gelar Poten-
si Budaya serta Galeri Cagar 
Budaya yang dilaksanakan di 
Halaman Kantor Dinas Pendi-
dikan dan Kebudayaan (Dinas 
P dan K) Kabupaten Jombang, 
Kamis (27/1/2022) di resmikan 
langsung oleh Bupati Jombang 
Hj. Mundjidah Wahab dengan 
ditandai  pemotongan roncean 
bunga dan Penandatanganan 
prasasti.

Bupati Mundjidah Wahab 
didampingi Sekretaris Daerah 
Kabupaten Jombang (Sekdakab 
Jombang) Agus Purnomo, Staf 
Ahli, Asisten dan para Kepala 
OPD terkait meninjau satu per-
satu stand, mulai dari pameran 
lukisan, pameran batik, stand 
karya dan produk siswa SMP 
Negeri SE Kabupaten Jombang, 
dan stand kuliner yang disiapkan 
oleh panitia.

Disampaikan oleh Plt. Dinas 
Pendidikan dan Kebudayaan 
Kabupaten Jombang bahwa 
Gelar potensi budaya merupakan 
wadah bagi pelaku seni dalam 
mengekspresikan karya-kary-
anya. Kegiatan ini merupakan 
implementasi Pemerintah Daer-
ah dalam mengimplementasikan 
Perda Nomor 13 Tahun 2020 
tentang Cagar Budaya.

“Kegiatan Dinas Pendidikan 

dan Kebudayaan ini untuk 
mengenalkan siswa-siswi se-
kolah tentang kekayaan budaya 
warisan leluhur. Ini merupakan 
implementasi Pemerintah Daer-
ah dalam upaya melaksanakan 
program pemajuan kebudayaan. 
Kami berharap kedepan dengan 
sinergitas yang ada, di Budaya 
akan Lestari, Pendidikan Maju, 
Wisata Bangkit,  Kuliner Se-
jahtera, Jombang Berkarakter 

dan Berdaya Saing”, tutur Ju-
madi

Bupati Jombang Hj. Mund-
jidah Wahab sangat menyambut 
baik dan mengapresiasi adan-
ya galeri Cagar Budaya Dinas 
Pendidikan dan Kebudayaan 
Kabupaten Jombang. Kedepan 
diharapkan ada gedung Cagar 
Budaya yang lebih representa-
tif lagi. Karena saat ini gedung 
yang ada masih terlalu sempit.

“Saya mengapresiasi dan 
menyambut baik atas berdirin-
ya Galeri Cagar Budaya Dinas 
Pendidikan dan Kebudayaan 
kabupaten Jombang ini, semo-
ga bisa bermanfaat untuk men-
dukung kemajuan Kabupaten 
Jombang”, tutur Bupati Mund-
jidah Wahab.

Menurut Bupati adanya 
Galeri Cagar Budaya ini  mer-
upakan wujud kepedulian Dinas 
Pendidikan dan Kebudayaan 
Kabupaten Jombang, guna 
memberikan ruang dan kesem-
patan kepada para pelajar mau-
pun pelaku seni budaya untuk 
mengekspresikan karya seni dan 
budaya, untuk mengembangkan 
bakat seni dan menambah wa-
wasan keilmuan tentang budaya.

“Saya berharap ini bisa di-
manfaatkan dengan sebaik 
mungkin oleh banyak pihak, 
terutama untuk siswa-siswi di 
Jombang untuk mengetahui dan 
mengenal cagar budaya dan po-
tensi budaya yang ada, seperti 
benda-benda berkaitan dengan 
pelajaran sejarah yang diajarkan 
di sekolah. “, tuturnya.

Galeri cagar budaya ini 

berkonsep sederhana untuk 
mengangkat kearifan lokal 
Jombang. Galeri ini diharap-
kan dapat menjadi wahana mini 
untuk mengenalkan siswa-sis-
wi sekolah pada cagar budaya, 
sehingga bisa menjadi waha-
na edukasi bagi siswa-siswi di 
Jombang. Galeri seni dapat ber-
fungsi sebagai media komunika-
si dan sebagai ruang publik bagi 
siswa-siswi dan masyarakat un-
tuk menikmati karya seni atau 
melepas penat dari aktivitas 
sehari-hari tanpa membedakan 
kalangan masyarakat. Cagar bu-
daya harus dijaga dan dilestari-
kan, karena merupakan bukti 
adanya sejarah dimasa lalu.

“Semua OPD saya harapkan 
bisa bersinergi untuk melestari-
kan seni budaya khas Jombang, 
lestarikan agar tidak sampai 
punah, dan bisa semakin men-
jadikan Jombang sebagai Ka-
bupaten yang Berkarakter dan 
Berdaya Saing. Insyaallah kita 
juga akan bangun gedung kese-
nian yang representatif”, pung-
kasnya.

Kegiatan yang dilaksanakan 
di lingkungan Kantor Dinas Pen-

didikan dan Kebudayaan Kabu-
paten Jombang ini di isi dengan 
banyak kegiatan kesenian, sep-
erti pameran lukisan yang dii-
kuti 37 pelukis yang tergabung 
dari Komunitas Pelukis Indo-
nesia (Kopi) yang menampil-
kan 74 lukisan, dedongengan, 
pentas seni dan kuliner ndeso, 
kolaborasi ini adalah semata 
mata tak lain untuk mendukung 
kegiatan kebudayaan yang ada 
di Kabupaten Jombang. Kolab-
orasi ini adalah semata mata tak 
lain untuk mendukung kegiatan 
Kebudayaan yang ada di Kabu-
paten Jombang.

Hadir pada acara ini, Sek-
retaris Daerah Jombang, Agus 
Purnomo, Asisten Pemerin-
tahan, Purwanto, Kepala OPD 
terkait dan para pejabat di 
lingkup Dinas Pendidikan dan 
Kebudayaan Kabupaten Jom-
bang; Pengurus MKKS (Musy-
awarah Kerja Kepala Sekolah) 
Jombang; Kepala BPCB Jawa 
Timur di Trowulan Mojokerto; 
Pimpinan Bank Jatim Cabang 
Jombang dan Pimpinan Bank 
Jombang; para pelaku seni Jom-
bang. (kmf/kan)


